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PE R I S C O P I O

l numero di “Punto di Vi-
sta” che state sfogliando è
quasi interamente dedicato
alle elezioni amministrativeI

che coinvolgono la stragrande
maggioranza dei comuni della
nostra zona. I cittadini di
Casorate Primo, Motta Viscon-
ti, Bereguardo, Besate,
Marcignago, solo per citare i
principali, si recheranno alle
urne non solo per rinnovare il
Parlamento europeo e, talora,
l'Amministrazione provinciale,
ma anche per darsi una nuova
Amministrazione comunale.
Per questo motivo ci scusiamo
anticipatamente se in questo nu-
mero, per ragioni di spazio, non
è stata rispettata la canonica di-
stribuzione di rubriche e articoli,
che torneranno il mese prossimo.
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Via Vittorio Emanuele II, 4  CASORATE PRIMO (PV)

  PECIALITÀ PESCE :  Calamari
 Fritto Misto  -  Gamberoni al forno

...ed inoltre: p atatine - crocchette - olive all’Ascolana

Orario : ore 11-14 / 17.30-21.00 (ven. e sab. fino 21.30)

Tel. 02 905 6127
Servizio a domicilio a mezzogiorno solo per aziende

PIZZE TRADIZIONALI
TRANCI DI PIZZA  A MEZZOGIORNO

S
Insalata di mare e di polipi  -  Insalata Catalana

Su ordinazione Zupp a di Pesce fresco

Chiuso
il lunedì

ALTER CASA s.r.l.
Casorate Primo

Via Sant agostino, 57

02.900.97.264

TROVO - In centro paese, casa semindipendente composta da:
ampio soggiorno con cucina a vista, 2 camere, 2 bagni, 2 stu-
di, 2 ripostigli, balcone, sottotetto, 2 posti auto. Veramente bella!
Da vedere!                           Euro 135.000, 00 / £ 261.000.000
CASORATE P. - Porzione di casa su 2 livelli, di recente ristrutturazione
composta da: soggiorno con cucina a vista, 2 camere, 2 bagni, sottotetto
+ cantina. Libera subito. Da vedere!   Euro 93.000, 00 / £ 180.000.000
MAIRANO DI NOVIGLIO  - Appartamento composto da: soggiorno con
cucina a vista, camera, bagno, balcone, cantina, box + posto auto.
Completamente arredato! Bello!  Euro 120.000,00 / £ 232.000.000
MOTTA V. - In centro paese, di nuova costruzione, appartamento com-
posto da: soggiorno con cucina a vista, camera, bagno, balcone. Travi in
legno a vista. Possibilità box a euro 18.000. Scelta capitolato. Consegna
settembre 2005. Bello! Da vedere! Euro 80.000, 00 / £ 155.000.000
BINASCO - In centro paese, appartamento, con ingresso indipenden-
te, composto da: soggiorno con camino con cucina a vista, bagno, ri-
postiglio, terrazzo, mansarda. Bello! Euro 100.000,00 / £ 194.000.000

GUARDA LE NOSTRE OFFERTE SUL SITO INTERNET:
www.altercasa.it

Piazzetta S. Ambr ogio, 2 - 20086 MOTTA VISCONTI (MI)  Tel. 02 90009092 - Fax. 02 90000930
e-mail: saimottavisconti@tiscali.it  -  Via Roma, 24 - ROSATE (MI)  Tel. 02 90849613 - e-mail: rosate@gasai.it

SIAMO LIETI DI OFFRIRVI
UN SERVIZIO PERSONALIZZATO PER OGNI
VOSTRA ESIGENZA ASSICURATIVA

A G E N Z I A  G E N E R A L E  D I  M O T T A  V I S C O N T I

CONSULENTI E ASSICURATORI
Giuseppe e Marco Gandini F O N D I A R I A  -  S A I

D I V I S I O N E S A I

ORARI   UFFICIO:

lunedì - mercoledì - giovedì - venerdì
09.00 - 12.30 / 15.00 - 19.00

martedì
10.30 - 12.30 / 15.00 - 19.00

sabato
09.30 - 11.30

L
elettorale e cercherà di gio-
care le proprie carte fino al-
l'ultima occasione possibile.
L'obiettivo è anche quello di
recuperare il voto degli inde-
cisi e degli astenuti, che in
occasione delle precedenti
elezioni, rappresentarono un
quinto della popolazione
avente diritto di voto.

a campagna elettorale
entra nel vivo: ogni
candidato ha stilato il
proprio programma

www.fondocinema.itwww.fondocinema.it
ASSOCIAZIONE  CUL TURALE ONLUS

A  pagina 23

Elezioni: - 7 giorni per la verità

CASORATE PRIMO  - La
coalizione elettorale “Casorate
Oltre il 2004” raccoglie l'eredi-
tà della precedente formazione
guidata da Giovanni Orlandi e
si presenta agli elettori con il
nuovo candidato Sindaco Anto-
nio Sarli. I suoi sfidanti: Rho,
De Amici, Bardelli e Citelli.

MARCIGNAGO
Il Sindaco Angelo
Cremaschi in corsa
per la rielezione a
primo cittadino
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È vietata la riproduzione
di testi e immagini.

L
prima “Festa della Birra” con
motoraduno e concerto rock,
prevista per SABATO 26 GIU-
GNO E DOMENICA 27 GIU-
GNO 2004  presso il  CAMPO
SPORTIVO COMUNALE DI
MOTTA VISCONTI (MI) con
la collaborazione di: BAR

a Polisportiva Ticino
Verde, con il Patrocinio
del Comune di Motta
Visconti organizza la

www.ticinoverde.it

M
otta Visconti, merco-
ledì 2 giugno, Sagra
delle ciliegie. C’è tan-
ta gente che si ritrova

dea”, “Scacco Matto”, “Ottico
Optometrista Dell'Osa”, “Il Vec-
chio Forno”, “L'angolo Del
Pane”, “Tecnorete”, “Angelo
Toresani”, “Proset Froid”, “Bar
Buteghin”, “Pizzeria Cersi”,
“Tutto Casa”, “Grattacielo
Office”, “Kb Abbronzatura”,
“Sisters”, “Lunni Trasporti”,

tradizioni, dare un senso anche
culturale agli appuntamenti pro-
grammati. Abbiamo prodotto,
studiato ed attentamente valu-
tato un programma, l'abbiamo
sottoposto agli enti preposti ed
abbiamo avuto un effettivo ri-
scontro con il Comune di Motta,
oggi commissariato, che ha pa-
trocinato tutte le manifestazio-
ni previste fino a giugno, con-
tribuendo alle spese. Devo dire
che abbiamo ottenuto una pie-

Come operato-
ri, il nostro sco-
po è di pro-
muovere le no-
stre attività,
come cittadini,
vogliamo con-
tribuire fattiva-
mente a risolle-
vare Motta Vi-
sconti in senso
aggregativo,
r i scoprendo
luoghi e rinno-
vando antiche

na e fattiva col-
laborazione dai
funzionari e da
tutto il perso-
nale preposto,
che colgo l'oc-
casione per rin-
graziare».
Dopo anni di
apatia e di
scarsa anima-
zione per le
strade, vedere
tanta gente ri-
trovarsi, pas-

“Agraria Preti”, “Zanisi
Mauro”, “Cassa Rurale Ed Ar-
tigiana Di Binasco”, i gruppi
musicali WOOLITE, LATO B,
THE WARMS, MAYA,
STORMY SHOUT e SKULLS
e un ringraziamento particola-
re al Comune Di Motta Viscon-
ti.

Punto di Vista  [ PANORAMA ]  In primo piano

IN
INTERNET

MOTTA VISCONTI SABATO 26 GIUGNO E DOMENICA 27 IL MOTORADUNO DELLA “TICINO VERDE”

La prima  FESTA DELLA BIRRA  al campo

MOTTA VISCONTI GRANDE SUCCESSO PER LA MANIFESTAZIONE ORGANIZZATA DA “I COMMERCIANTI”

SAGRA ROSSO CILIEGIA  per le vie mottesi

«Siamo pronti nel
prossimo futuro a

collaborare con
tutti, tenendo

presente però
che, non avendo
scelta, faremo di
necessità virtù»

Dopo anni di apatia, per le strade tornano a rivivere le tradizioni storiche

per le vie del paese, negozi aper-
ti, molti espositori, giochi e mu-
sica, insomma una festa riusci-
ta. Non è la prima, questa fa
coppia con quella altrettanto
bella del 25 aprile intitolata alla
Primavera. Le idee e l'organiz-
zazione sono totalmente opera
dell'Associazione “I Commer-
cianti di Motta Visconti”.
Giancarlo Raineri, a nome del-
l'Associazione, esprime la pie-
na soddisfazione per buona riu-
scita e si augura altrettanto per
le prossime in programma, sot-
tolineando inoltre che «Queste
manifestazioni non si improvvi-
sano, ci vogliono idee chiare ed
un programma ben congeniato.

Oltre ai prodotti civili ed industriali
di tutte le marche, troverete:

citofoni - videocitofoni -
cancelli elettrici - st azioni di

saldatura - antenne TV e Sat -
decoder digit ali terrestri e
satellit ari - condizionatori -

ventilatori - lamp adari e lamp ade
per interni e giardino - cb -
hi-fi car Clarion, Boss, T ec,

Technology , Genesis - ed una
vast a gamma di lamp adine

Via Vittorio Emanuele II, 55 - CASORATE PRIMO (PV) - tel. 02 90516111

un’attività collaterale all’Associa-
zione, che è prettamente costitu-
ita da operatori economici locali
nel settore distributivo e dei ser-
vizi. Oggi questo settore è uno dei
motori più importanti per Motta
Visconti, quindi le problematiche
sono assai più complesse e serie
dell'organizzare feste. Lo scopo
che anima queste manifestazioni
è l'informazione commerciale e la
pubblicità delle proposte fornite
ai clienti. Ecco quindi la spiega-
zione: lo facciamo per necessità.
Perché da tempo non c'era più
nessuno in grado di farle. Sappia-
mo che a capo di tutto ciò do-
vrebbe esserci uno o più Asses-
sorati che con le Associazioni,
gruppi ecc. ad essi collegati do-
vrebbero promuovere, coordina-
re, organizzare ed investire in pro-
grammi aventi lo scopo di far ri-
vivere il paese, sia in senso
aggregativo e sociale sia in senso
economico. Siamo pronti nel
prossimo futuro a collaborare con
tutti, tenendo presente però che,
non avendo scelta, faremo di ne-
cessità virtù, perché non basteran-
no le inconcludenti promesse, le
inconsistenti idee già sperimentate
e ritrite o le cattive improvvi-
sazioni. Nel caso, andremo per la
nostra strada».                    [dn]

Manifestazioni in programma
SABATO 5 GIUGNO h. 21,30
San Rock Festival
Serata musicale in piazza San
Rocco. In collaborazione con l'As-
sociazione Rainbow di Motta V.
SABATO 19 GIUGNO h. 21,30
Musica in Corte
Serata musicale in Piazzetta
Sant'Ambrogio con la Milano
Jazz Band. "La storia del Jazz,
musica e parole" dalle origini al
bebop.
DOMENICA 27 GIUGNO
Strata Merchatorum
Recupero di storiche testimonian-
ze per la nostra zona e della sto-
ria di Motta Visconti. Negozi
aperti tutto il giorno.
Ore 21.00: Serata di musica e spet-
tacolo in Piazza San Rocco con
l'artista cubana Elisabeth Diaz.

che stiamo svolgendo: l’orga-
nizzazione di queste manifesta-
zioni, pur contemplato tra le
nostre finalità, è comunque

In queste due giornate ci sarà
la possibilità di: degustare bir-
re di diverse tipologie, ascol-
tare musica live rock italiana e
non, anni '70-'80-'90... fino ai
giorni nostri, hard rock e heavy
metal; acquistare oggettistiche
varie tra le diverse e originali
bancarelle,
Visionare  bellissime moto pro-
venienti da diverse parti della
lombardia; possibilità di cena-

GRILLO VERDE, BAR MA-
NU, HOFFNUNG BAR FOUR
ROSES PUB, con la partecipa-
zione di gruppi motociclistici tra
cui TESTE CALDE, GRUPPO
TRANQUILLO E MORA
BASSA BIKERS e grazie al
contributo di commercianti e
non, che hanno permesso la re-
alizzazione di questo evento: “I
Gioielli Della Via Soriani”, “An-
tonio De Benedictis”, “Archi-

APERTI IL SABATO
TUTTO IL GIORNO

re in loco…e tanto divertimen-
to.
L'ingresso è GRATUITO con
apertura cancelli alle ore 19.00
il sabato 26 giugno e alle ore
15.00  la domenica 27 giugno.
La POLISPORTIVA TICINO
VERDE invita tutti a parteci-
pare a una manifestazione gio-
vane, estiva e che colora Motta
nel giorno della sua festa…
ringraziando anticipatamente
tutti coloro che vorranno con-
dividere insieme questo even-
to!

POLISPORTIVA
TICINO VERDE

OFFICE

P.za della Repubblica, 6 - MOTTA VISCONTI (MI)
Tel./ fax 02 90009451

* TUTTO PER L’UFFICIO
* MODULISTICA E

RICEVUTE FISCALI
* SERVIZIO DI VIDIMAZIONE
* CARTUCCE PER STAMPANTI
ORIGINALI E RIGENERA TE

* TARGHE E TIMBRI
* SERVIZIO F AX E FOTOCOPIE

* RILEGA TURE A SPIRALE
CONSEGNE A DOMICILIO
FINO AD ESAURIMENT O SCORTE

OFFERTISSIMA
CARTA A4 PER STAMPANTI, FOT OCOPIE E FAX

A 3 EURO LA RISMA  (+IVA)
Chiuso lunedì mattina

Da 7 anni al Vostro Servizio

V

seggiare, curiosare e passare co-
munque una giornata all'aperto
non può che essere colto con
favore da tutti.

iene lecito chiedersi la
ragione di questo lun-
go intervallo. «Siamo
consapevoli del ruolo

Un'attrazione per i più piccoli allestita
mercoledì 2 giugno in piazza
San Rocco. E L E N A  B R O G L I A

ritorna con il Saggio di fine anno
dell’Associazione Culturale

ARTE DANZA
questo mese al

Cine Teatro “ARCOBALENO”
www.cinearcobaleno.com
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DA NOI PUOI TROVARE IL RIMEDIO NATURALE

PER OGNI TUO PROBLEMA E PUOI SCEGLIERE

TANTE IDEE REGALO PER OGNI OCCASIONE E IN
BASE ALLE TUE ESIGENZE CON I PRODOTTI

“L ’ERBOLARIO ”
○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○

Via Garibaldi, 4 - 27022 CASORATE PRIMO (PV)     Tel. 02 90059090

PRESSO IL NUOVO CENTRO POTRAI

PRENOTARE CONSULENZE IN: IRIDOLOGIA  -
FIORI  DI BACH - SHIATSU - MASSAGGIO

AYURVEDICO  - DIET OLOGIA  NATURALE .
IL CENTRO INOLTRE ORGANIZZA CORSI DI

HATA  YOGA, GINNASTICA  PSICODINAMICA

E “G IOCO DELLA  GROTTA”  PER I BAMBINI.
MEDICINA  AYURVEDICA

INFORMAZIONI  PRESSO

L 'ERBORISTERIA

“I L  RIMEDIO  NATURALE ”

Centri di Revisione
della Provincia di Pavia

Consorzio
per il Marchio
di Qualità  tra
gli Artigiani
Autorip aratori

Pavia  Via Ponzio 28, tel. 0382 572 733
Vigevano  Via Libertà 5, tel. 0381 348 270

Garlasco  Via Grassano 4, tel. 0382 820 627

Centri di Revisione
della Provincia di Pavia

Comune di Casorate Primo - Indirizzi di Posta Elettr onica: affari generali, anagrafe, stato civile, leva, elettorale casorateprimo@tin.it (segreteria: comcasam@tin.it); settore economico finanziario comcasfi@tin.it; servizi alla persona
comunesociale@tiscalinet.it; territorio e ambiente: lavori pubblici e ambiente casoratetecnico@tiscalinet.it; territorio e ambiente: edilizia privata casoratetecnico@tin.it; vigilanza urbana pmcasorate@tiscalinet.it

02 905 19 511

02 905 66 01

02 905 16 505

02 905 68 11

02 905 66 59

02 900 59 020

Municipio
Casa di Riposo
Poste Italiane
Centro Sportivo
Parrocchia S. Vittor e
Oratorio Sacro Cuore

Asilo Nido
Scuola Materna
Scuola Elementare
Scuola Media
Farmacia Borgognoni
Farmacia Legnazzi

Ospedale Carlo Mira
ASM Pavia
Vigili del Fuoco
Nuovo Cinema
Dott. Giovanni Gallotti
medico veterinario

02 905 66 74

02 905 67 69

02 905 67 07

02 905 60 75

02 905 66 24

02 905 66 14

02 900 401

0382 434 611

115

02 900 59 020

02 900 97 484

CARABINIERI  02 905 66 07 (112) - EMERGENZA  SANITARIA  118
GUARDIA  MEDICA  8488 818 18 - PUNTO DI VISTA 0382 930 524

Provincia PV
C.A.P. 27022

LE TUE INSERZIONI?
A PARTIRE DA

P R I M O

12,90

CASORATE PRIMO PRESENTATA UFFICIALMENTE ALLA CITTADINANZA LA LISTA CIVICA APPOGGIATA DA FI E AN

a presentazione ufficia-
le della lista "Casorate
oltre il 2004" è avvenu-
ta giovedì 27 maggioL

«Sono presenti
tutti gli assessori

uscenti a dimo-
strazione che il

loro entusiasmo
non si è spento»

nella sala consiliare del nuovo
municipio, alla presenza di un
pubblico attento e numeroso:
Angelo Repossi, Coordinato-
re cittadino di FI e moderato-
re della serata, si è detto ono-
rato di presentare il candidato
Sindaco Antonio Sarli e tutta
la sua squadra: «Queste per-
sone si propongono agli elet-

che il loro entusiasmo e voglia
di impegnarsi non si è spenta,
insieme a molti giovani che si-
gnificano novità e idee fresche.
Una lista civica composta da
persone di Forza Italia, di Al-
leanza Nazionale ma anche da
molti indipendenti. In secon-
do luogo per il programma,
perché se è vero che in cam-
pagna elettorale i programmi
si assomigliano tutti, è anche
vero che bisogna leggere tra le
righe i veri obiettivi della fu-

professionale sia nell'impegno
sociale. Le prossime elezioni
definiranno una precisa scelta
di campo: o con noi o contro
di noi. Sarà una scelta tra il de-
clino e la continuità dello svi-
luppo che potrà portare
Casorate ad essere un paese
che pulsa di vita, di benessere
materiale e culturale».
Ha preso quindi la parola An-
tonio Sarli, il candidato sinda-
co: «Sono fiero di essere sta-
to scelto come guida della li-
sta per due motivi: prima di
tutto per la validità del grup-
po, che accoglie tutti gli asses-
sori uscenti a dimostrazione

tori per com-
pletare il gran-
de lavoro
svolto dalla
maggioranza
uscente e sono
convinto che
saranno ap-
prezzate per
ciò che hanno
realizzato sia
nella loro vita

La lista di centrodestra
si propone di completare
il lavoro svolto dalla
maggioranza uscente

 CASORATE OLTRE IL 2004
La continuità dello sviluppo

tura ammini-
s t r a z i o n e .
Un'ammini-
strazione che
vuole lavora-
re per creare
un paese
dove la misu-
ra e l'equili-
brio siano le
sue caratteri-
stiche fonda-

mentali, valorizzandone le
potenzialità e puntando alla
centralità del cittadino.
n paese dove non si costruisca
a macchia d'olio, senza crite-
rio, ma si concili l'esigenza di
sviluppo con l'armonia».

I
approfondito nell'articolo a
pagina 4); ha quindi passato la
parola agli assessori per un re-
soconto del lavoro svolto in
questi cinque anni (vedere a
pagina 4).

l candidato sindaco ha poi
rapidamente esposto i pun-
ti salienti del programma
amministrativo (che viene

A destra
il candidato

Sindaco della
lista “Casorate

Oltre il 2004”
Antonio

Sarli.

ANTONIO SARLI

www.casorateoltreil2004.it

PRESENTAZIONE ELETTORALE / 2 HA CONCLUSO LA SERATA IL COORDINATORE AZZURRO

C
onclusi gli interventi
degli assessori, hanno
preso la parola le per-
sonalità politiche pre-

 REPOSSI:  Una squadra che merita di vincere

senti alla serata: Sandro Bruni,
Coordinatore Provinciale di FI
e già sindaco di Pavia, nel riba-
dire il pieno appoggio di Forza
Italia alla lista («Una bella squa-
dra guidata da un Sindaco ca-
pace di mettere insieme tante
proget-tualità»), ha rivolto un
appello ai candidati affinché
«non si dimentichino mai di es-
sere cittadini prima che ammi-
nistratori; di lavorare con dedi-
zione e amore; di prestare at-
tenzione alla solidarietà, alla col-
laborazione tra Amministrazio-
ne pubblica  e Parrocchia, per-
ché sempre vanno ricordate e
vissute le nostre radici cristia-
ne».
Carlo Nola, Assessore Provin-
ciale di AN, ha riconosciuto la
validità dei programmi esposti,
in particolare «la volontà comu-
ne di evitare lo sviluppo edili-
zio indiscriminato, per puntare
su una migliore qualità di vita
per tutti i cittadini». Ha con-

fermato il pieno appoggio di Al-
leanza Nazionale alla lista civica,
«caratterizzata dalla presenza di
una squadra di assessori uscenti
che si ricandida per garantire la

continuità del lavoro e guidata da
un candidato sindaco preparato e
determinato». Renata Crotti, As-
sessore Provinciale per le Pari Op-
portunità, ha fatto i migliori au-

«Non arriveranno che grandi risultati»

te: «Permettetemi di chiedervi
il vostro consenso in questa sfi-
da elettorale: saremo orgoglio-
si di sentirvi vicini nel condivi-
dere i nostri ideali e i nostri pro-
grammi. Caro Sarli, carissimi
candidati, conoscendovi, sono
certo che dal vostro impegno e
dalla vostra professionalità non
potranno che arrivare grandi  e
positivi risultati per tutti i citta-
dini. Sono sicuro che otterrete
il necessario consenso perché
siete, fra tutti, quelli
che veramente se lo
meritano».

A destra Sandro Bruni, Coordinatore
Provinciale di FI accanto ad Antonio
Sarli e ad Angelo Repossi. Per infor-
mazioni e approfondimenti i cittadini
possono recarsi presso la sede di
"Casorate oltre il 2004" in via V ittorio
Emanuele II, 26 oppure consultare il
sito www .casorateoltreil2004.it .

A

guri alla formazione e ha com-
mosso i presenti ricordando
l'amico e uomo politico
casoratese Gianni Di Bella.

 conclusione della se-
rata, Angelo Repossi
si è rivolto direttamen-
te al pubblico presen-In questa immagine Angelo Repossi

e Sandro Bondi, Coordinatore
Nazionale di Forza Italia.
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CASORATE PRIMO L’INTERVENTO DELL’ASSESSORE VISIGALLI

Il dialogo tra Comune e  SCUOLA
orenza Visigalli, Asses-
sore uscente Istruzione e
Cultura: «Il mio compi-
to è stato quello di crea-

re una proficua  comunicazione
tra Scuola e Comune, due isti-
tuzioni che svolgono un ruolo
sociale fondamentale: ho cerca-
to di trovare punti di collega-
mento che potessero aiutare la
scuola ad arricchire e diversifi-
care la sua offerta formativa,
raccordando tempi e modi per
la migliore realizzazione dei ser-
vizi forniti dal Comune, come
pre-scuola, trasporti, mensa e
così via. Un compito non sem-
plice, che richiede tempi e sfor-
zi organizzativi da parte di en-
trambi gli enti, oltre a spirito di
collaborazione e condivisione
delle idee».
Un risultato importante è stata
l'introduzione della scuola supe-
riore a Casorate, che già dal
prossimo anno scolastico preve-
de la frequenza di circa 50 alun-
ni del biennio dell'Istituto Alber-
ghiero: «Una vera conquista per
le famiglie, che ne traggono be-
nefici economici, e per gli alun-
ni, che guadagnano ore di son-
no e non devono sottostare allo
stress da pendolarismo. Dovre-
mo occuparci di creare spazi
idonei per aule e laboratori».
All'interno dei vari ordini di

no cominciato a formarsi dagli anni
1992/93; fino ad oggi abbiamo
sempre cercato soluzioni alternati-
ve per rispondere col servizio pub-
blico e così continueremo trovan-
do accordi di programma tra scuo-
la ed ente locale; sarà possibile an-
che intervenire con accordi regio-
nali. Tutte le strutture scolastiche
sono state riqualificate (come espo-
sto da Fossati) e si è lavorato per
cercare nuovi spazi. Il lavoro svol-
to è, a parere dell'Amministrazio-
ne uscente, positivo, per cui anche
per la prossima legislatura conti-
nueremo su questa linea».
Sul versante cultura si sono pro-
mosse iniziative rivolte alle varie
fasce d'età; per i più giovani, oltre

«U

In occasione della presentazione
della Lista “Casorate Oltre il 2004”
l’assessore all’Istruzione e Cultura

ha tracciato il bilancio del suo ciclo
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CASORATE PRIMO INTERVISTA AL CANDIDATO PRIMO CITTADINO DELLA LISTA “CASORATE OLTRE IL 2004”

 IL PROGRAMMA  secondo il candidato Sarli
«La nostra parola d’ordine è continuare,
completare e perfezionare il lavoro
svolto dall’Amministrazione uscente»

de a Casorate dal 1970, ed è at-
tualmente in pensione, dopo
avere ricoperto il ruolo di Di-
rettore Commerciale per una
primaria azienda industriale.
«Credo molto nel lavoro di
squadra», esordisce Antonio
Sarli, «e la lista che mi onoro di
guidare si impegnerà per conti-
nuare, completare e perfeziona-
re, quando necessario, il lavoro
svolto dall'Amministrazione
uscente. La centralità della per-
sona sarà all'origine di tutti i
nostri interventi, mirati al benes-
sere dei cittadini di Casorate;
fondamentale sarà il dialogo con
la cittadinanza, che renderemo
sempre partecipe alla realizza-
zione del nostro programma;
accoglieremo con attenzione le
proposte dei cittadini e delle as-
sociazioni, impegnandoci per
trasformarle in atti concreti; va-
lorizzeremo e sosterremo le as-
sociazioni esistenti; creeremo un
sito internet che permetterà agli
utenti di conoscere gli atti pub-
blici e il materiale di pubblico
interesse».

È
 la prima volta che An-
tonio Sarli entra attiva-
mente in politica; nato a
Milano nel 1944, risie-

vizi; rafforzare la collaborazio-
ne tra Amministrazione Comu-
nale e Parrocchia per evitare la
sovrapposizione di iniziative e
sostenere gli Enti già attivi sul
territorio. Lavoreremo per po-
tenziare l'asilo nido comunale
così come il servizio di Assisten-
za Domiciliare Anziani, preve-
dendo l'intervento periodico di
un medico geriatra; riapriremo
il Consultorio ASL e finanzie-

rio?
«Considerando che i trasferi-
menti statali vengono sistema-
ticamente "tagliati" una buona
amministrazione deve provve-
dere a una gestione ottimale
della finanza locale, contenen-
do e riducendo i costi e gli spre-
chi. Un obiettivo che si raggiun-
ge solo con un monitoraggio
costante. L'amministrazione
uscente ha iniziato un percorso
di individuazione e controllo
delle risorse, di verifica dei co-
sti, arrivando ad una parziale ri-
duzione dell'ICI sulla prima casa
e all'abolizione della COSAP sui
passi carrai. Vogliamo continua-
re su questa strada arrivando a
una graduale riduzione della tas-
sazione. La finanza comunale è
estremamente complessa e deve
essere resa comprensibile ad
ogni cittadino; realizzeremo
quindi il "Bilancio parte-
cipativo" che permetterà ai cit-
tadini di esprimere richieste,
chiarimenti e suggerimenti».

«La centralità
della persona sarà
all'origine di tutti

i nostri interventi»

ai laboratori scolastici, i momenti
di aggregazione ludico-ricreati-
ve "Ludobus" e "I colori dell'ar-
cobaleno", teatro di piazza "Or-
lando Innamorato" e giochi di
gruppo "Il gioco dell'oca", giorna-
te al parco con animazione per i
più piccoli. Per adulti le musiche
per il centenario di Verdi, il quar-
tetto d'archi, gli eventi musicali con
la scuola "A.Fassina", la mostra di
pittura degli artisti locali organiz-
zata con "Il Laboratorio dell'Arte",
la biblioteca on-line e così via.
"Un'offerta ampia e diversificata
che verrà mantenuta e arricchita
anche per la prossima legislatura.
Per il futuro mi piacerebbe vedere
realizzato ciò che è rimasto in so-
speso, in primo luogo l'apertura di
un centro culturale nel quale tro-
verà posto la biblioteca cartacea, il
centro informatico, spazi per ini-
ziative artistiche e culturali (musi-
ca, video ecc.). Lo spazio bibliote-
ca potrebbe diventare il centro
propulsore di eventi culturali e vi-
site a musei, città d'arte, uscite per
assistere a spettacoli teatrali e di
varietà con sconti per gruppi e tra-
sporto collettivo».

Iniziamo allora pr oprio dai
servizi alla persona.
«Il nostro approccio ai proble-
mi sociali non sarà di tipo pura-
mente assistenzialistico, ma ten-
derà a sviluppare e valorizzare
le potenzialità del singolo, favo-
rendo la sussidiarietà. Per fare
fronte alle situazioni di disagio
sociale occorre favorire il dialo-
go tra le istituzioni presenti sul
territorio, potenziandone i ser-

remo progetti per le fasce di
popolazione più bisognose uti-
lizzando contributi statali, regio-
nali e provinciali».

P
er garantire servizi ai
cittadini occorrono ri-
sorse; qual è il vostro
programma finanzia-

I
l paese è in costante espan-
sione; quali sono le vostre
linee per la gestione del
territorio?

«Vogliamo creare un ambien-
te che garantisca la qualità del-
la vita al cittadino, un paese
dove vivere armonicamente
grazie ad uno sviluppo edili-
zio equilibrato; occorre adope-
rarsi per un Piano Regolatore
Generale che tenga conto del-
le naturali esigenze di espan-
sione salvaguardando le aree
verdi e gli spazi a disposizio-
ne dei cittadini; le aree residen-
ziali dovranno essere dotate di
parcheggi e di aree verdi at-
trezzate; verrà ampliato e va-
lorizzato il verde pubblico con
la piantumazione di nuovi al-
beri; ci impegneremo per sal-
vaguardare e valorizzare il
centro storico; interverremo
sull'espansione produttiva sen-
za degradare il territorio. Inol-
tre intendiamo approntare un
"Piano commerciale generale"
destinato alle nuove aree resi-
denziali, per dotare ogni quar-
tiere dei necessari servizi ed
evitare di trasformarli in quar-
tieri dormitorio».

ELISABETTA PELUCCHI
segue a destra in alto

INTERVISTA / 2 PARLA IL CANDIDATO SINDACO ANTONIO SARLI

V
eniamo ora alle ope-
re pubbliche.
«Su questo versante
già molto è stato fat-

Gli interventi per  CASORATE

to dall'amministrazione uscen-
te (si veda l'intervento di Pa-
olo Fossati, n.d.r.); noi con-
cluderemo i lavori già in pro-
gramma e ci impegneremo per
realizzarne di nuovi. In primo
luogo verrà ampliato il polo
scolastico; il depuratore ver-
rà spostato fuori dall'abitato
e realizzato in accordo con i
comuni limitrofi, e verrà mi-
gliorata l'efficienza della rete
fognaria comunale; verrà ri-
fatta l'asfaltatura stradale dove
necessario; si provvederà alla
manutenzione ordinaria e
straordinaria degli edifici co-
munali e delle strutture pub-
bliche. Oltre alla nuova piaz-
zola ecologica, già in costru-
zione, ci impegneremo per
perfezionare la raccolta e lo
smaltimento dei rifiuti al fine
di arrivare all'applicazione
della tariffa basata sul princi-

pio "chi meno inquina meno
paga"».
I cittadini chiedono maggiore
sicurezza pubblica: come inter-
verrete?
«E' un obiettivo primario e ci
adopereremo per migliorare il
servizio di vigilanza svolto dalla
Polizia Municipale, garantendo-
lo anche nei giorni di sabato e do-
menica; metteremo in atto stra-
tegie dissuasive dei fenomeni di
teppismo, grazie anche alle nu-
merose videocamere in zone stra-
tegiche del paese e al potenzia-
mento dell'illuminazione pubbli-
ca; fondamentale sarà anche la
realizzazione della nuova caser-
ma dei Carabinieri».

Visigalli (vedi intervento, n.d.r.)
durante la presentazione della
lista alla cittadinanza».
Aumenta la popolazione e
con essa i problemi legati ai
trasporti e alla viabilità: qua-
li sono le vostre strategie di
intervento?
«Per migliorare la viabilità citta-
dina provvederemo ad una com-
pleta revisione della situazione
attuale partendo dal futuro Pia-
no Regolatore, che preveda an-
che lo studio di fattibilità per la
realizzazione di una nuova cir-
convallazione sul tratto Trovo-
Motta Visconti, in grado di al-
leggerire il traffico in entrata al
paese. Verranno ampliate le aree
destinate a parcheggio; verran-
no installati semafori intelligenti
per rallentare la velocità dei vei-
coli; abbiamo allo studio anche
la realizzazione di un'autosta-
zione in grado di limitare il tran-
sito degli autobus nel centro sto-
rico del paese».                    [ep]

Opere pubbliche, istruzione, viabilità

P
ra avviata dall'amministrazione
uscente, di cui ha ampliamente
parlato l'assessore Lorenza

arliamo di Pubblica
Istruzione e Cultura.
«Proseguiremo con effi-
cienza ed incisività l'ope-

L
scuola presenti a Casorate si sono
realizzati: laboratori teatrali e mu-
sicali per tutte le età, laboratori di
informatica o di lettura animata, at-
letica e giochi sportivi alle elemen-
tari, promozione del "centro ascol-
to" per adolescenti, attivo dal '99.

no degli aspetti più
discussi sono le li-
ste d'attesa alla
materna, che han-

Via Borgomaneri, 119 - MOTTA VISCONTI (MI)
Orari 10-12 / 16-19,30 - Chiuso lunedì mattina

Tel. 02 90000363

Tel. 02 90000202 - 02 90008001

RISTORANTE, DANCING, BAR, GELATERIA

Loc. “LA COLONIA ” zona Guado della Signora - FIUME TICINO
                           MOTTA VISCONTI (MI)

RISTORANTE
DANCING

DALLE ORE 18 APERITIVO COCKTAIL-BAR

STUZZICHERIA

DEGUSTAZIONE VINI  ANCHE AL BICCHIERE

CON SALUMI E FORMAGGI PARTICOLARI
SI BALLA TUTTE LE SERE CON MUSICA DAL VIVO

E ANCHE DOMENICA POMERIGGIO

TUTTE LE DOMENICHE SERE SERATA SPECIALE

ANNI ’60-’70-’80 CON “ORO & ARGENTO”

E CENA A 15 EURO (BEVANDE INCLUSE)

            
   SEMPRE INGRESSO LIBERO

APERTO TUTTO L’ANNO - LUNEDI’  CHIUSOE’  sempre gradita la prenotazione E-mail: giardinonelparco@libero.it

APERTO TUTTI I GIORNI

MEZZOGIORNO

E SERA

BAR
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Salone Selezionato

CASORATE PRIMO L’INTERVENTO DELL’ASSESSORE USCENTE AI LAVORI PUBBLICI PAOLO FOSSATI
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OPERE PUBBLICHE:  il passato e il futuro
Fossati: «Qualunque sia il risultato elettorale, i vincitori tengano presente
di continuare e ultimare le opere iniziate dall’Amministrazione uscente»

dal suo assessorato per fronteg-
giare le esigenze del paese, in-
tervenendo secondo le priorità e
le urgenze.
«Sono state asfaltate 40 strade,
che erano in condizioni disastro-
se;
- si è organizzato e razionalizzato
il traffico con provvedimenti che
spesso hanno fatto discutere ma
che hanno rappresentato comun-
que uno sforzo di miglioramen-
to;
- sono state rifatte la piazza San
Protaso e la via Santagostino;
- 600.000 euro sono stati impie-
gati per realizzare le rotonde
viarie sulla circonvallazione, due
dall'amministrazione e una dai
privati come oneri per una
lottizzazione industriale;
- si è fatta la manutenzione alla
scuola materna (550.000 euro)
con rimozione dell'amianto pre-
sente e la realizzazione di due
nuove aule (per le quali il prov-
veditorato deve assegnare gli in-
segnanti); alla scuola elementa-
re sono stati sostituiti tutti gli in-
fissi (175.000 euro) e si sta co-
struendo la nuova palestra al
posto della vecchia sala
consiliare; lo spazio della vecchia
palestra servirà ad ampliare la
mensa scolastica ormai insuffi-
ciente. Per le scuole superiori
sono state concretizzate due im-
portanti convenzioni, con l'Isti-
tuto Cossa per il biennio di al-
berghiero (già attivo) e con l'ITIS
Cardano di Pavia (sarà attivo per
l'anno scolastico 2005/2006);
saranno perciò necessarie nuo-
ve aule e nuovi laboratori.
- dopo due anni e mezzo di la-
vori è stato aperto il nuovo Mu-
nicipio, dove presto verranno riu-
niti tutti gli uffici, grazie allo spo-
stamento della caserma dei Ca-
rabinieri;
- è stato interamente rifatto il Par-
co Olivelli (90.000 euro) la cui
custodia è stata affidata ad un pri-
vato, insieme alla gestione del
bar;
- ristrutturato il Centro Sportivo
Chiodini, dove nulla era a nor-
ma, e potenziato con un nuovo
campo di calcio presto pronto
per dare spazio all'attività spor-
tiva dei circa 350 giovani, tra AC
Calcio e Oratorio;
- è stata rifatta la pesa pubblica».

collegato con il vicolo Comu-
ne e la via Garibaldi, in grado
di alleviare i problemi di po-
steggio del centro storico. A
questo proposito vorrei dire,
non per polemica ma per fare
chiarezza, che non è possibile
spostare il mercato nella piaz-
za Contardi, come contenuto
nei programmi elettorali di al-
tre liste, perché non sussisto-
no le strutture a norma di leg-
ge».
Si sta lavorando anche alla pi-

sta ciclopedonale in via Motta
Visconti, dove verrà posizio-
nato un altro semaforo rallen-
tatore di velocità, oltre a quel-
lo di via Tosi. A breve verran-
no installate ed entreranno in
funzione 21 telecamere di con-
trollo (finanziate con parte del-
l'avanzo di amministrazione) in
altrettanti punti nevralgici del
paese per scongiurare  vanda-
lismi e microcriminalità, non-
ché i furti negli esercizi com-
merciali.

venti più importanti mai realiz-
zati a Casorate che, grazie ad un
convenzionamento con privati,
porterà al recupero e restauro
della vecchia cascina e alla co-
struzione di nuove abitazioni di
qualità per un totale di 30.000
metri cubi. Di interesse pubblico
è l'area di 47.000 mq. che dai
privati (quindi senza che il Co-

CASORATE PRIMO L’INTERVENTO DELL’ASSESSORE RAINERI

L
uigina Raineri, As-
sessore uscente Urba-
nistica, ha ricordato la
grande mole di lavo-

«Una grande mole di  LAVORO»

ro che all'inizio si è dovuto af-
frontare per gestire l'enorme
espansione voluta dai prece-
denti amministratori e per ri-
solvere le carenze strutturali
e di servizi legati ad una cre-
scita abnorme della popolazio-
ne. In seguito si è accentrata
l'attenzione sulla riquali-
ficazione del centro storico,
con il recupero di antichi edi-

fici ad abitazione, quindi restau-
rando l'esistente e dando nuovi
volumi abitativi; anche il
recupero della Cascina dei Le-
oni prevede il restauro di strut-
ture di pregio che torneranno ad
essere abitate. «Siamo anche
molto orgogliosi di esserci im-
pegnati per ridare ai casoratesi
la possibilità, dopo vent'anni, di
costruirsi la prima casa, attra-
verso la messa all'asta di cinque
lotti adiacenti alla via Vittorio
Emanuele. Tra le varie iniziati-
ve ricordo l'istituzione dello

Sportello Unico Attività Pro-
duttive: il comune si fa carico
di svolgere tutte le pratiche
burocratiche al posto degli
utenti, che ricevono un prezio-
so aiuto per ridurre i tempi e
le complicazioni. Abbiamo già
in bozza vari studi di piani di
sviluppo che i prossimi ammi-
nistratori dovranno concretiz-
zare, sempre tenendo centrale
la priorità di utilizzare l'esi-
stente e le aree dismesse pri-
ma di allargare il nucleo urba-
no».

luto ringraziare le persone che
con lui hanno lavorato assidua-
mente per fornire servizi sem-
pre efficienti alla popolazione,
sottolineando l'importanza del-
la sua esperienza personale ma-
turata a contatto con situazioni
delicate e difficili. Ha rivolto poi
«un ringraziamento particolare
ad Antonio Sarli per avere co-
struito una squadra motivata e
desiderosa di lavorare per il bene
comune».

CASORATE PRIMO
L’INTERVENTO
DELL’ASSESSORE
VIRGINIO RADICE

V
irginio Radice, Asses-
sore uscente ai Servizi
alla Persona, nel suo
breve intervento ha vo-

«Un’esperienza
personale
maturata con
situazioni
difficili»

P
aolo Fossati, Assessore
uscente ai Lavori Pub-
blici, ha ripercorso le
tappe del lavoro svolto «È

mune spenda 1 euro) verrà at-
trezzata a parcheggio pubblico,
centro per anziani e centro bal-
neare estivo con due piscine; i
privati hanno due anni di tempo
per realizzarle. Sono tutte strut-
ture che serviranno ai cittadini, e
per rispondere a chi ha criticato
soprattutto la piscina, voglio ri-
cordare che i 500 bambini e ra-
gazzi che frequentano il centro
estivo ora sono costretti ad es-
sere trasferiti alla piscina di
Battuda. Infine vorrei suggerire

F
nanziamento della Regione di
206.000 euro a fondo perduto;
dotata di tutte le strutture igieni-
co-sanitarie richieste dalla legge,
la piazza sarà negli altri giorni un
ampio parcheggio per 140 auto,

ossati ha poi parlato delle
opere in corso, «prima di
tutto la nuova piazza del
mercato, grazie ad un fi-

ai candidati di altre liste che han-
no parlato di un nuovo ecocentro
da realizzare, che dovrebbero in-
formarsi prima di fare certe af-
fermazioni, visto che è già in co-
struzione nella zona industriale
oltre la circonvallazione». A con-
clusione del suo ampio interven-
to, Fossati ha lanciato un appel-
lo: «Mi auguro che qualunque sia
il risultato elettorale, i vincitori
tengano presente di continuare
e ultimare le opere iniziate dal-
l'Amministrazione uscente».

 poi in corso il pia-
no di recupero del-
la Cascina dei Le-
oni, uno degli inter-

CASORATE PRIMO L’INTERVENTO
DELL’ASSESSORE AL BILANCIO DE GIOVANNI

Patto di Stabilità  OK

G
ianantonio De Gio-
vanni, Assessore
uscente al Bilancio,
ha sottolineato come

si sia riusciti a rispettare il
patto di stabilità e ha poi par-
lato del progetto di "Bilan-
cio partecipativo", che per-
metterà ai cittadini, tramite
dei rappresentanti, di inter-
venire nella stesura del Bilan-
cio di Previsione, discuten-
do e concordando con l'as-
sessore i vari punti.
«Sul fronte finanziario abbia-

mo ridotto l'ICI dal 6,25 al 6
per mille e ci impegneremo
ulteriormente per estendere
le detrazioni sulla prima casa.
Vorremmo gestire diretta-
mente l'ICI e se il catasto ver-
rà trasferito al Comune lo po-
tremo fare al posto
dell'Esatri, con un notevole
risparmio. Abbiamo tolto la
COSAP, che può sembrare di
poca entità, ma è pur sempre
una tassa in meno, e lavore-
remo per ridurre anche le al-
tre tasse».

«Vorremmo gestire direttamente
l'ICI e se il catasto verrà trasferito al
Comune lo potremo fare al posto del-
l'Esatri, con un notevole risparmio»

La maggioranza durante uno degli ultimi consigli comunali.

L'incontro pubblico svoltosi giovedì 27 maggio per
presentare la lista “Casorate Oltre il 2004”.

«Una squadra
motivata»

DENTAL
CENTER
DENTAL
CENTER

Studio Dentistico Associato
Dott. Abbiati Pietro - Medico Chirurgo

Medaglia d'Oro Ordine Medici Milano
Odontostomatologo

Dott.ssa Abbiati Cristina - Medico Chirurgo
Specialista in Odontostomatologia

Riceve su appuntamento
anche per servizio sanitario nazionale
tutti i giorni, sabato e festivi esclusi

Casorate Primo (PV)
Via Vittorio Emanuele II, 38

Tel. 02 905 6773 - Fax 02 900 97 652

Iscrizione nel Registro strutture accreditate della Regione Lombardia n. 419
Autorizzazione Ordine Medici di Pavia n. 47
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CASORATE PRIMO LA RELAZIONE DELL’ASSESSORE USCENTE ALL’ECOLOGIA E AMBIENTE STEFANO STRAMEZZI
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tefano Stramezzi, asses-
sore uscente all'Ecologia
e Ambiente, ha curato
questa relazione sulle at-S

ECOLOGIA E AMBIENTE,  cosa è stato fatto
Per Stramezzi uno dei risultati più importanti degli ultimi anni
è stata l'adesione di Casorate al Consorzio “Comuni dei Navigli”

dello smaltimento. Da precedenti
studi effettuati su una serie di Co-
muni campione si è dedotto che:
- lo smaltimento differenziato
consente la riduzione dei costi di
servizio grazie all'abbattimento
dei costi di smaltimento;
- una riorganizzazione del servi-
zio di nettezza urbana permette
di aumentare la percentuale di dif-
ferenziati sul totale dei rifiuti pro-
dotti, arrivando a consentire il pie-
no ripagamento dei costi legati
alla gestione;
- l'incremento del differenziato
porta alla riduzione dei volumi in

tività svolte dal suo assessorato
nel corso della legislatura che sta
per terminare.
«Il mio assessorato, dopo varie
considerazioni, ha maturato ne-
gli ultimi tre anni l'importante de-
cisione di aderire al Consorzio
Comuni dei Navigli (già presente
in diverse realtà locali a noi vici-
ne con ottimi risultati) per la ge-
stione del servizio di raccolta e
smaltimento dei rifiuti. Ormai è a
conoscenza di
tutti che la gene-
razione ed il suc-
cessivo tratta-
mento dei rifiuti
sono un proble-
ma su scala
mondiale: basti
pensare che so-
lamente in Italia
ogni abitante

re i rifiuti;
- garantire al Comune la copertu-
ra dei costi;
- determinare la tariffa in modo
tale da prevenire lo smaltimento
illegale;
- incentivare comportamenti vol-
ti alla riduzione della produzione
dei rifiuti;
- arrivare all'applicazione della
tariffa secondo il Decreto Ronchi
in modo graduale».

prietario che per la capacità
volumetrica, per potere poi arri-
vare all'applicazione della tariffa
a quantità nell'anno 2005.
Il Consorzio Comuni dei Navigli
prevede di attivare un servizio di
guardia ecologica per prevenire i
fenomeni di abbandono dei rifiu-
ti, che influiscono negativamente
sia sul territorio che sul costo del
servizio, oltre a condizionare il
lavoro degli operatori ecologici,
obbligati ad effettuare la raccolta
di tali rifiuti a discapito di altri
servizi sicuramente più utili per i
cittadini.
L'assessorato ha fortemente vo-
luto riqualificare la piazzola eco-
logica che nascerà nella zona ar-
tigianale oltre la circonvallazione
(il cantiere è già aperto) in modo
da ottenere le relative autorizza-

produce in media 465 kg all'anno
di rifiuti (di cui 165 kg sono im-
ballaggi) e il 90% dei 26 milioni
di tonnellate annue prodotte va a
finire in discarica. Per sensibiliz-
zare l'utente è stato inserito il prin-
cipio di proporzionalità di costo
rispetto all'inquinamento (“chi in-
quina paga” ) per il raggiungi-
mento degli obiettivi già fissati a
livello comunitario.
Il Dlgs 22/97 (art.49 comma 2 e
16) consente infatti ai Comuni di
applicare un sistema tariffario che
tenga conto della quantità di ri-
fiuti prodotta dalle singole utenze.
I problemi da affrontare sono
l'individuazione di una metodo-
logia di tariffazione che risulti
equa e disincentivante nella pro-
duzione dei rifiuti, e la contem-
poranea gestione della raccolta e

CASORATE PRIMO IL SALUTO DEL CONSIGLIERE AUGUSTO BELLONI

«  ANTONIO,  tanti auguri»

N
on posso nascondere
il disagio che ho pro-
vato lo scorso giove-
dì, alla presentazione

della lista "Casorate oltre il
2004 ", nel contrapporre al-
l'entusiasmo dei miei vecchi
amici di maggioranza  il mio
essere, invece, spettatore.
E' stata una scelta non facile,
meditata e travagliata tra il
senso civico e la consapevo-
lezza di non essere in grado di
dare ascolto alle aspettative
che si stavano profilando sul-
la mia persona.
L'esperienza dei cinque anni
passati in maggioranza ha con-
fermato come un ruolo di ri-
ferimento non riesca a conci-
liarsi che con un impegno a
tempo pieno, ed il mio vivere
quotidiano non me ne lascia lo
spazio necessario.
Voglio approfittare di questo
scampolo di campagna eletto-
rale per ringraziare prima di
tutto  gli amici della maggio-
ranza uscente ed in particola-
re il suo sindaco Giovanni
Orlandi.
Siamo partiti cinque anni fa,
senza esperienza e con l'entu-
siasmo di dare una svolta ad
un sistema di potere oramai
logoro e sradicato dalla realtà
degli elettori.
I personalismi di alcuni che
hanno partecipato alla compa-
gine iniziale hanno prodotto
defezioni, hanno ridotto la
maggioranza in  termini nume-
rici minimi, condizionandone
sicuramente l'operato;  malgra-
do tutto si è riusciti a lavora-
re, commettendo anche passi
falsi, ma il risultato finale è
sotto gli occhi di tutti. Le ope-
re realizzate, gli interventi ar-
ticolati nel sociale e nella scuo-

go di lista elettorale: “Casorate
oltre il 2004”  e la lista dell' “Uli-
vo per Casorate con Rifonda-
zione”.
Le altre tre  sono liste di cartel-
lo: due si fondano su individua-
lità senza  collante se non il pat-
to elettorale, la terza è visiva-
mente una lista di disturbo.
E' inutile dire che il mio " tifo"
va a "Casorate oltre il 2004".
Antonio Sarli, candidato sinda-
co, assomma alla correttezza del-
l'amministratore la capacità del

«Grazie a tutti
gli amici della
maggioranza
uscente e un

grazie particolare
a Giovanni

Orlandi»

coerenza, di assonanza cultu-
rale e politica, ma vi è anche la
conoscenza di una lista con un
progetto organico sostenuto
da tutti i suoi componenti e che
si oppone ad un'altra lista,  che
mi appare invece variegata e
con visioni tra di loro inconci-
liabili.
L'antitesi non è solo politica,
ma è tra una formazione di cen-
tro-destra, coesa nella sua for-
mazione, ed una di sinistra che
mostra anime varie: l'arco dei
partiti politici richiamati è uno
zibaldone.
 Nello sforzo di creare un
fronte unico, la lista dell'Uli-
vo con Rifondazione ha fat-
to convergere anime diverse
che, alla prova,  conferme-
ranno  le loro sostanziali dif-
ferenze.
 Il fatto che siano dovuti ri-
correre, prospettando incari-
chi anche  non secondari,  a
persone staccate dal contesto
di Casorate, è, a mio parere,
un segnale di fiato corto.
Ma questo è un giudizio po-
litico che spetta agli elettori;
io, intanto, faccio tanti auguri
ad Antonio e gli rinnovo il
mio personale  sostegno.

S
inceramente ritengo che
delle cinque compagini
entrate in lizza, solo due
possano assurgere al ran-

I

zioni dall'Amministrazione Pro-
vinciale. La necessità di ade-
guare la piazzola ecologica alle
normative è un atto dovuto ai
fini del rispetto della legge, ma
risponde anche alla necessità di
dotare il paese di un'area ade-
guata ad accogliere la produ-
zione dei rifiuti, notevolmente
aumentata in seguito all'incre-
mento demografico e in funzio-
ne del nuovo sistema di raccol-
ta, volto ad incentivare il
conferimento di alcune ti-
pologie di rifiuti in piazzola
ecologica, con una percentua-
le di riduzione a sconto sulla
tariffa.

Q
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Ricavare da un giornale quotidiano il prezzo al grammo dell’oro
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Riparazioni
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40% di sconto
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20% di sconto
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come augurio agli sposi
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Sabato orario continuato ore 10.00/19.15

Ad ogni acquisto richiedete la TESSERA FEDELTÀ per usufruire di ulteriori facilitazioni

CONVENZIONA TO

Riservato ai soci PRO LOCO

Vivere Casorate

di AUGUSTO
BELLONI

Augusto Belloni rinnova l’appoggio
a “Casorate Oltre il 2004” e spiega
perché non si è ricandidato

la, la nuova impostazione
organizzativa rappresentano
positività che non temono con-
fronti. Un grazie a tutti per aver
contribuito a portare a termine
la legislatura, un grazie per aver
capito che partecipare ad una
esperienza pubblica, con manda-
to elettorale, significa non solo
apportare il proprio contributo
ma anche governare il proprio in-
dividualismo, se questo serve alla
causa comune.
Casorate oltre il 2004, rappre-
senta la naturale prosecuzione di
quell'esperienza e si trova, ora, a
fronteggiare altri quattro concor-
renti.

dirigente, la serietà e l'equili-
brio del padre di famiglia; è un
mix non facile a trovarsi. Ha
una  squadra dotata dell'espe-
rienza guadagnata sul campo
ed innervata da nuove presen-
ze, alcune delle quali giovani.
Io vedo in nuove candidate e
nuovi candidati che hanno ac-
cettato di partecipare alla lista
di "Casorate oltre il 2004" la
giusta e necessaria spinta per i
sempre maggiori compiti affi-
dati alle amministrazioni co-
munali nel campo del sociale
e del vivere civile.

l mio giudizio ed il mio so-
stegno non si fondano solo
su sensazioni, vi sono con-
siderazioni di continuità e

CASORATE PRIMO PARLA ANGELO REPOSSI

Casorate oltre il  2004

I
l delicato impegno che nel
febbraio 2002 ho deciso di
accettare, candidandomi e
vincendo il locale Congres-

so di Forza Italia, nasce da un
lungo percorso formativo perso-
nale che ha sempre avuto al cen-
tro la formazione ricevuta pres-
so l'Istituto Salesiano S.
Ambrogio di Milano, la fami-
glia, l'oratorio, la parrocchia, il
volontariato. Raccogliere sfide
è sempre stato il motivo domi-
nante della mia vita ed ora ho
accettato con gioia quella, cer-
tamente più affascinante, di dare
vita alla lista Civica "Casorate
oltre il 2004". L'ho fatto anche
per la sollecitazione di molti cit-
tadini che vogliono ritrovare, nel
nostro progetto, nuovo slancio,
in termini di indirizzi di politica

amministrativa, per assicurare
lo sviluppo del paese e portare
a termine le opere iniziate. Mi
conforta quindi avere al mio
fianco non solo l'amico Antonio
Sarli, ma anche una squadra
forte, capace, determinata che
in queste settimane ha sviluppa-
to un prezioso rapporto di soli-
darietà interpersonale e di grup-
po. Con queste premesse, sen-
tiamo tutti di poter offrire al
paese non solo il nostro totale
spirito di servizio ma anche una
prospettiva di governo tesa allo
sviluppo deciso ed armonico di
ogni settore economico, civile e
sociale. Chiedo ad ogni cittadi-
no di percorrere questa strada
con noi, con la lista "Casorate
oltre il 2004" guidata da Sarli,
sindaco per i prossimi cinque en-
tusiasmanti anni. Sarli e la sua
squadra hanno le doti per rac-
cogliere e vincere questa sfida.
Coraggio, ragazzi. Io sarò sem-
pre al vostro fianco impegnan-
domi a coltivare i rapporti con
la Provincia, la Regione e con
Roma.

«Si può sempre migliorare ma non
dimentichiamo i risultati ottenuti»

ANGELO REPOSSI

COORDINATORE CITTADINO

FORZA ITALIA

seconda metà del-
l'anno si valuterà
l'introduzione della
raccolta dei rifiuti
umidi-organici e la
sperimentazione
dei cartellini con
codice a barre per
identificare i conte-
nitori, sia per quan-
to riguarda il pro-

tato evidente il vantaggio per i
Comuni di consorziarsi in modo
da ridurre i costi generali.
Operativamente dal 1 novembre
2003, nulla è cambiato a Casorate
nei servizi di raccolta rifiuti rispet-
to alla situazione precedente; il
cambiamento si è verificato dal 1
gennaio 2004 nell'emissione del-
le tariffe agli utenti da parte del
Consorzio non più con cartella
esattoriale ma con fattura. Nella

discarica;
- un'organica gestione comporte-
rà una più equa ripartizione dei co-
sti tra i cittadini in base al principio
che chi più inquina più paga.

uindi il nuovo modello
tariffario si propone di:
- stimolare i cittadini e
le imprese a differenzia-

A sinistra la
Navigli Card, la
tessera magnetica
che viene emessa
dal Consorzio per
tutte le famiglie
residenti nei
Comuni dei
Navigli.

P
ROGRAMMI
FUTURI
«Da studi effettuati su al-
cuni campioni reali è risul-

S
verdi del parco Olivelli, di piaz-
za Contardi e di Piazza Mira,
in modo da preservarle e ren-
derle fruibili dai cittadini. E' in
fase di attuazione anche il par-
co in prossimità del Lazzaretto,
un'operazione che si prefigge di
valorizzare e preservare un'area
tanto cara ai Cittadini ca-
soratesi.
Sono inoltre in corso le tratta-
tive con l'ente gestore dell'im-
pianto di depurazione allo sco-
po di ricollocare l'impianto
stesso, sia per ridurre l'impatto
ambientale che per razio-
nalizzare i costi attraverso la
formazione di un consorzio con
i comuni limitrofi».

ul fronte del verde pub-
blico, abbiamo provve-
duto a ripiantumare al-
cuni alberi nelle aree
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Bardelli: «Dentro la politica, ma
fuori dalle logiche del  POTERE»

a nostra lista ci-
vica nasce da una
volontà concreta:
assicurare l'am-

ministrazione di Casorate facen-
do quadrato intorno ad un pro-
getto, senza condizionamenti di
partiti politici e di logiche di po-
tere, raccogliendo le risorse
umane, e non disperdendole at-
traverso spartizioni camuffate da
alleanze» spiega Daniele
Bardelli, Candidato Sindaco per
la lista che porta il suo nome:
"una lista di chi vuole essere den-
tro la politica ma fuori dalle
manovre di potere: il rapporto
che intendiamo far crescere è
quello con i cittadini, non quel-
lo con  rappresentanze di partiti
spesso scarsamente propositive
e poco rappresentate. Le istitu-
zioni, intese come forma orga-
nizzata di una società civile, de-
vono porsi come punto di riferi-
mento dell'azione individuale e
collettiva: in quanto rappresen-
tanti dei cittadini devono svilup-
pare un'azione intesa a produrre
i migliori benefici per il cittadi-
no stesso, all'interno di un con-
creto progetto sociale di svilup-
po».

I PUNTI PRINCIP ALI
DEL PROGRAMMA

tivo, con particolare attenzione alla
"persona"  in tutte le sue dimensio-
ni, fisica, sociale, affettiva. L'am-
ministrazione collaborerà con le
forze socio-assistenziali non solo
per la risposta a bisogni di tipo ma-
teriale,  ma anche a quelli di tipo
sociale, in direzione di una comu-
nità che dei "suoi" anziani tenga

P

E' una lista civica che fa quadrato
intorno ad un progetto concreto

Punto di Vista  [ CASORATE PRIMO ]  Speciale Elezioni 2004

CASORATE PRIMO L’APPELLO DEL CANDIDATO DI CENTROSINISTRA GIANANTONIO RHO AI CASORATESI

 «CON NOI LA POLITICA  tornerà ai cittadini»
Rho: «Scegliere bene da chi essere
amministrati conta molto e non è affatto
vero che "tanto sono tutti uguali"»

tato la candidatura a Sindaco per
il centro Sinistra sulla base di pro-
poste, sollecitazioni e incitamenti
di tante donne, uomini e giovani,
lavoratori e pensionati.
E' un appuntamento importante.
Si tratta di decidere chi governe-
rà per i prossimi cinque anni il
nostro Comune. Chi si occuperà
concretamente della qualità del-
l'ambiente e dei servizi pubblici,
dell'efficienza di scuola, ospeda-
le, strade, sicurezza. Chi garanti-
rà un buon funzionamento della
macchina comunale, dei servizi
sociali, del rapporto tra Cittadini
e Istituzione e soprattutto un im-
pegno quotidiano per favorire lo
sviluppo economico del territorio.
E' vero, molte di queste decisioni
passano dal governo nazionale.
Ma è sbagliato pensare che il Sin-
daco non svolga un ruolo altret-
tanto fondamentale. Sono le no-
stre amministrazioni locali che in-
dirizzano una parte rilevante del-
la spesa pubblica, che indicano le
priorità da soddisfare e le perso-
ne da tutelare o assistere. Ed è
sempre il governo locale ad orga-

I
l 12 e 13 giugno si voterà per
il rinnovo dell'amministrazio-
ne comunale; è con piena
soddisfazione che ho accet-

nizzare la vita culturale e sociale
delle nostre comunità. Quindi sce-
gliere bene da chi essere ammini-
strati conta molto e non è affatto
vero che "tanto sono tutti ugua-
li". E' il Comune l'Istituzione più
vicina ai cittadini. Questo vuol
dire che gli amministratori locali
decidono più di chiunque altro
come spendere il denaro pubbli-
co e quali servizi attivare. Per que-
sto è importante che i cittadini si-

«E' sempre il Comune l'Istituzione
più vicina ai cittadini»

gli stabili degradati, con partico-
lare riferimento al centro storico
-introducendo norme semplifica-
te che consentano interventi ce-
leri- e apportando modifiche al
Piano Regolatore Generale, in
risposta a bisogni emergenti del
territorio.
Per garantire maggiore sicurez-
za sulle strade, è prevista la
predisposizione della circonval-
lazione e la messa in sicurezza
degli incroci. Verranno studiati
interventi per calmierare il mer-
cato della casa e per individuare
immobili da recuperare e desti-
nare ad edilizia residenziale pub-
blica. Verrà inoltre realizzato il
parco pubblico attrezzato previ-
sto dalla variante 1994, in un'ot-
tica di incremento delle aree ver-
di che prevede anche un'opera di
piantumazione qualificata.
Nel settore Lavori Pubblici si
provvederà al completamento
dei marciapiedi periferici e alla
manutenzione di quelli deterio-
rati, al completamento della ma-
nutenzione delle strade dissesta-
te e alla realizzazione della nuo-
va tangenziale. Particolare cura
verrà riservata alla manutenzio-
ne e all'abbellimento del cimite-
ro. Per la sicurezza del paese
prioritaria è la realizzazione del-
la nuova caserma dei Carabinie-
ri, oltre alla sperimentazione di
servizi integrati di prevenzione
della criminalità sul territorio, in
collaborazione con tutte le forze
dell'ordine. Politiche giovanili:
sono previsti interventi mirati ai
giovani, per favorire capacità di
realizzazione, progettualità ed ar-
ginare il disagio; verranno intro-
dotti nuovi servizi di informazio-
ne e orientamento (Informagio-
vani).

N «L
coli e giovani utenti.
Per la Sanità e i Servizi Sociali,
l'Ospedale Carlo Mira è in primo
piano, con la massima attenzione
politica per un'evoluzione positiva
della struttura e l'impegno a ripor-
tare alcuni servizi essenziali a
Casorate.

er la terza età si partirà da
una ricognizione sullo sta-
to attuale dei servizi, per un
loro ampliamento qualita-

proposta alla cittadinanza con un incontro pub-
blico il 6 maggio; oltre al resoconto della sera-
ta e degli interventi delle varie personalità po-
litiche presenti, avevamo riportato un'ampia in-
tervista al candidato sindaco Gianni Rho (si

ello scorso numero di maggio aveva-
mo presentato la lista "L'Ulivo e Ri-
fonda-zione Comunista per Casorate",
la prima delle cinque liste ad essersi

vedano le pagine 6 e 10 di "Punto di Vista" mag-
gio 2004). Completiamo ora la presentazione
della lista elettorale con le foto di tutti i candi-
dati al consiglio comunale (vedere a pagina X)
e con un intervento di Rho per richiamare gli
elettori sull'importanza di valutare con atten-
zione e senso di responsabilità le persone che
sceglieranno e che per cinque anni governeran-
no il paese.

di GIANANTONIO RHO

ano informati sulle scelte dall'am-
ministrazione che li governa, e
possano far presente eventuali ri-
chieste o critiche.
"Ascoltare la voce dei cittadini" e
stimolare la loro partecipazione è
una delle caratteristiche delle am-
ministrazioni del Centrosinistra.
Centro-sinistra che a Casorate
Primo si presenta unito in tutte le
sue componenti insieme a
Rifondazione Comunista, con il
simbolo "Ulivo e Rifondazione
Comunista per Casorate": una li-
sta di persone competenti che con
coraggio, con passione e con te-
nacia hanno raccolto il mio invito
e hanno voluto e permesso la na-
scita di questa nostra lista, fonda-
ta sul progetto politico di ripor-
tare la politica al servizio del cit-
tadino.

Da settembre a fine marzo: crepes e gelato caldo

Veniteci a trovare, siamo in piazza Contardi 20

a CASORATE PRIMO - Tel. 02 90059157

Orari: invernale 11.00-19.30 continuato
estivo: 11.00-23.00 continuato (chiuso lunedì)

Produzione
artigianale e vendita di:

GELATI E SORBETTI ALLA FRUTTA

TORTE GELATO

SEMIFREDDI

GELATI ALLA SOIA E SENZA ZUCCHERO

TORTE PER RICORRENZE (SU PRENOTAZIONE)

GRANITE ECC...

Promozione speciale con la tessera fedeltà
e un fant astico premio finale!

A
sturbo. L'appello che mi sento di
fare ai miei concittadini, è quello
di scegliere bene i propri ammini-
stratori, di non disperdere i voti
in liste che sono solo di disturbo,
ma di premiare la passione politi-
ca, la serietà, la trasparenza per
un progetto di Amministrazione
che faccia del buon governo oggi
e che valorizzi il futuro. Insieme
nell'Ulivo per Casorate con Rifon-
dazione, possiamo farcela!

 Casorate si sfideranno 5
liste: oltre alla nostra,
due sono di Centrodestra
e due cosiddette di di-

MISSONI - CHRISTIES - LEJABY

(INTIMO CON COPPE DIFFERENZIATE)
FRASI - FREE VOOGUE - PEACH TREE

INTIMO DONNA E UOMO
ABBIGLIAMENT O DONNA

VERDISSIMA - TIMONIER - OSCALITO - EVERY - GIRARDI - MEDITERRANEA - SALSEDINE

VIA SANTAGOSTINO, 26 - 27022 CASORATE PRIMO (PV)
Tel/fax 02 90516442 - Chiuso lunedì mattina

conto. Verrà istituito un fondo di
solidarietà per gli anziani di
Casorate ricoverati in casa di ripo-
so al fine di contribuire al pagamen-
to di rette ormai troppo elevate, ga-
rantendo la migliore collaborazio-
ne al CdA dell'Ente. Sempre in
tema di rette, ma questa volta del-
l'asilo nido, la lista si impegna per
abbassare il costo a carico delle fa-
miglie, oltre all'attenzione dovuta
alla qualità del servizio.
Il Municipio diventerà la "casa" dei
cittadini, che dovranno avere la
certezza della tempistica relativa
alle pratiche che inoltreranno; ver-
rà istituito l'ufficio relazioni con il
pubblico per un rapporto migliore
tra cittadini e macchina comunale.
Nello Sport e Tempo Libero ver-
ranno approfonditi i rapporti di col-
laborazione con le associazioni
sportive locali, per la realizzazio-
ne di iniziative sportive, anche a
livello territoriale. Le strutture co-
munali verranno mantenute ai mi-
gliori livelli di efficienza e si prov-
vederà alla realizzazione di nuove
strutture in presenza di bisogni certi
e manifesti.

P
ruolo essenziale nella crescita
morale del paese. Verrà predi-
sposta una "casa comune" delle
associazioni; si favoriranno nuo-
ve forme di associazione soprat-
tutto nel mondo giovanile, attra-
verso lo sviluppo di attività che
consentano l'aggregazione in
progetti culturali adeguati, reali
occasioni di dialogo e di
interscambi positivi. Verranno
organizzate manifestazioni cul-
turali di alto livello, affinché il
paese offra le stesse occasioni
delle grandi città.
Nel settore Scuola e Istruzione
verrà seguito da vicino il proces-
so di riforma avviato per garan-
tire la migliore organizzazione
dei servizi scolastici, aumentan-
do l'offerta formativa, le risorse
umane e materiali per una scuo-
la ad alta qualità professionale.
Si lavorerà per creare servizi di
orientamento scolastico e profes-
sionale, così come per dotare il
paese di edifici e strutture attrez-
zate ed adeguate: ambienti sco-
lastici a norma di legge, attrez-
zature didattiche moderne, am-
bienti piacevoli a misura dei pic-

rioritaria sarà l'attenzio-
ne alla cultura e quindi
alle associazioni cultu-
rali, poiché svolgono un

I
l programma prevede la
ridefinizione di una norma-
tiva urbanistica ed edilizia
che consenta il recupero de-

P
interventi che favoriscano l'inse-
diamento di attività produttive
non inquinanti con convenzioni
che prevedano l'assunzione di
personale locale. In ultimo, ma
non per importanza, l'impegno
per garantire tasse più eque per
tutti; minor pressione fiscale pos-
sibile sulle famiglie e all'abbas-
samento del costo dei servizi.

er ridare slancio all'oc-
cupazione locale crean-
do nuovi posti di lavo-
ro, verranno promossi

LA LISTA BARDELLI NON HA FORNITO IN TEMPO UTILE LE FOTO DEI CANDIDATI CHE, PERTANTO, NON APPAIONO SU QUESTO NUMERO.

Daniele
Bardelli.

I CANDIDATI DELLA “LISTA BARDELLI PER CASORATE”:

Candidato Sindaco:
DANIELE BARDELLI,  nato a Milano
il 29 marzo 1951, già consigliere
comunale dal 1985, Assessore
all'Istruzione e Cultura da 1987,
Sindaco di Casorate Primo dal 1990
al 1999, capogruppo di Insieme per
Casorate dal 1999 al 2004.

Candidati al Consiglio Comunale:
GUARNERI FABRIZIO RINO GIANNI
(nato a Milano il 19/05/1953);
CINQUE ROSARIO
(nato a Marsala il 30/10/1955);
FRANGIPANE GIUSEPPE
(nato a Palermo il 29/05/1955);
AGATI GREGORIO
(nato a Bronte il 29/08/1955);
BOZZAOTRE SABA TO
(nato a Pompei il 4/01/1954);
FINIZIO DEBORA

(nata a Casorate il 23/1 1/1974);
MULÀ GIULIA
(nata a Milano il 13/05/1966);
ORSI GIORGIO (nato a Brallo
di Pregola il 17/07/1966);
PARADISO ANTONIO
(nato a Manfredonia il 2/05/1955);
CARRUS ALESSIO
(nato a Torino il 9/06/1968);
CHIARAVALLOTTI GIOVANNI
(nato a Borgia il 2/04/1957);
CICERI GABRIELE GIUSEPPE
(nato a Milano il 19/03/1962);
COLOMBO GIUSEPPE
(nato a Desio il 20/06/1946);
DE VITO LUCA
(nato a Pavia il 30/09/1971)
GRIMALDI IGNAZIA
(nata a Scicli il 24/1 1/1961);
CARRIGLIO ADELINA
(nata a Mazara del Vallo il 7/1 1/1956).

LISTA
N. 2



8 GIUGNO 2004

CASORATE PRIMO FRANCESCO DE AMICI È IL CANDIDATO SINDACO DELLA LISTA N. 3 “UNIONE PER CASORATE”

Punto di Vista  [ CASORATE PRIMO ]  Speciale Elezioni 2004

a lista civica "Unione per
Casorate" ha fatto il suo
esordio ufficiale martedì 25
maggio; in una sala con-L

UNA UNIONE  per costruire tutti insieme
La lista, formata da persone di diverse provenienze politiche e da
indipendenti, è appoggiata ufficialmente dall'UDC Unione di Centro

l'onore, una forma di aiuto che il
Comune può erogare a interessi
zero per sostenere chi attraversa un
periodo di difficoltà, avendo come
unica garanzia l'impegno della per-
sona, che in questo modo è stimo-
lata a ritrovare la propria autono-
mia. Tra i progetti, la creazione di
uno spazio civico di incontro per
privati e associazioni e l'istituzio-
ne di una Banca del Tempo, cioè
di un "sistema organizzato" di per-
sone che si associano per mettere a
disposizione servizi manuali o in-
tellettuali, basandosi sul reciproco
scambio.

siliare gremita, ha presentato ai cit-
tadini una formazione eterogenea
di persone con differenti prove-
nienze politiche e un programma
amministrativo particolarmente
dettagliato.
L'assemblea è stata aperta dal can-
didato Sindaco Francesco De Ami-
ci, che ha brevemente spiegato i
motivi della sua discesa in campo:
«Ho deciso di mettere a disposizio-
ne della cittadinanza la mia conso-
lidata esperienza
amministrativa;
la Lista Civica
Unione per
Casorate è for-
mata da un grup-
po di persone
oneste che hanno
deciso di mettere
in disparte le
ideologie politi-
che per garantire

ca, cultura e sport siano i veri mo-
tori della crescita sociale del pae-
se: «Il mio impegno sarà finalizza-
to alla promozione dei diritti del-
l'infanzia e dell'adolescenza, veri-
ficando in ambito scolastico la fun-
zionalità delle strutture in conside-
razione della nuova riforma, e po-
tenziando quelle ritenute inadegua-
te»; occorre promuovere la costi-
tuzione di asili nido privati, così
come aumentare la funzionalità del
Centro di Aggregazione Giovani-
le. Fondamentale sarà «l'intensifi-
cazione dei rapporti con la Pro
Loco e con tutte le associazioni pre-
senti sul territorio e impegnate in
ambito culturale, al fine di lavora-
re insieme ad un organico program-
ma di iniziative»; creare appunta-
menti pomeridiani e serali su vari
argomenti collegati con le scuole e
le diverse associazioni, incremen-
tando le rappresentazioni teatrali,
anche con attori professionisti.

primere i comportamenti lesivi del-
l'ambiente». L'arredo urbano sarà
riqualificato e valorizzate le aree
verdi esistenti. Per quanto riguar-
da la viabilità, è necessario realiz-
zare un nuovo "Piano Viabilistico"
adeguato alla nuova realtà del pae-
se; affidato ad un professionista di
provata esperienza, verrà studiato
insieme a Polizia Locale e Carabi-
nieri per risolvere le esigenze de-

al nostro paese un'amministrazio-
ne efficiente e un futuro migliore.
Questa sera presentiamo un pro-
gramma amministrativo che è frut-
to del lavoro di tutti noi, non un
libro dei sogni, ma un documento
concreto ed attuabile pienamente
condiviso da tutti i partecipanti».
De Amici ha poi passato la parola
ai candidati assessori, ognuno dei
quali ha esposto i punti salienti del
proprio programma di lavoro
soffermandosi in particolare sulle
motivazioni di base:
EDOARDO PIACENTINI
(Lavori pubblici) ha sottolineato
come intenda «lavorare in sinergia
con gli altri assessori, per garantire
concretezza e attuabilità»; ai citta-
dini devono essere nuovamente ga-
rantiti tutti quei servizi che l'espan-
sione del paese ha reso insufficienti.
Tra le priorità, l'adeguamento de-
gli edifici scolastici in funzione del-
l'aumento della popolazione e del-
la riforma; la ristrutturazione e il
potenziamento della rete fognaria,
divenuta insufficiente in particola-
re nelle zone di recente costruzio-

CASORATE PRIMO LA LISTA N. 4 ANNOVERA MARCO CITELLI COME CANDIDATO SINDACO

 CASORATE FUTURA,  solidale, concreta, onesta

«D
opo anni al go-
verno del pae-
se, dopo cin-
que all'opposi-

zione, dopo le positive espe-
rienze negli Enti del paese ma-
turate dai nostri rappresen-
tanti, dopo una serie di incon-
tri con le forze politiche locali
con le quali non abbiamo tro-
vato significative convergenze»
spiega Marco Citelli, candida-
to sindaco, «abbiamo deciso di
creare una "squadra" che rap-
presenti quella parte di cittadi-
ni che non accettano la contrat-
tazione partitica e la spartizio-
ne numerica del potere. Abbia-
mo grande rispetto per le isti-
tuzioni ed è per questo che con-
sideriamo la politica uno stru-
mento per cambiare davvero le
cose. "Casorate futura" è una
lista civica formata da persone
comuni, tra cui molti giovani,
e fortemente caratterizzata dal-
la presenza femminile: su sedi-
ci candidati la metà è costituita
infatti da donne, che intendo-
no mettere a frutto le loro espe-
rienze "dirette" di madri, lavo-
ratrici, studentesse e di
volontariato per creare nel pa-
ese le migliori condizioni di vita
per i cittadini, con interventi
pratici e mirati a riorganizzare
gli orari dei mezzi pubblici e dei
servizi, a creare un'efficiente
rete di servizi alla persona e alle
famiglie, a riportare la giusta
attenzione sulla salute e sulla
qualità dell'ambiente».

l'applicazione graduale e non trau-
matica della riforma; garantire la
presenza di figure professionali di
sostegno a chi è svantaggiato; ve-
rificare la qualità del servizio men-
sa attraverso una commissione
comunale composta anche da ge-
nitori.
Nei confronti degli anziani, il pro-
gramma prevede nuovi servizi di
medicina preventiva e assegni di
cura per le famiglie che ospitano
un anziano non autosufficiente,
oltre al potenziamento dei servizi
domiciliari (spesa, pulizia, com-
missioni); è previsto un sostegno
economico in situazioni di disa-
gio e povertà, ma anche l'inseri-
mento degli anziani in servizi di
pubblica utilità e in programmi
culturali e di svago.

Ferro" e "Fabbrica delle piume;
la costruzione di alloggi di Edili-
zia Economia e Popolare, la re-
alizzazione di mini alloggi per an-
ziani dotati di assistenza medico
infermieristica e servizi pulizia,
lavanderia, distribuzione pasti. La
necessità  di riorganizzare la via-
bilità e i trasporti si concretizzerà
completando a est la circonvalla-
zione, ristudiando lo scorrimento
del traffico nel centro abitato e le
fermate degli autobus, con nuo-

E

P

suo assessorato riuscire a
reperire le risorse economiche
necessarie a raggiungere gli
obiettivi esposti dai candidati as-
sessori: «L'amministrazione la-
vorerà per rendere le imposte
più eque per tutte le fasce so-
ciali; si controllerà l'erogazione
dei Servizi ai cittadini per evita-
re sprechi e disfunzioni; le im-
poste verranno impiegate prima
di tutto per promuovere i servi-
zi che garantiscono una miglio-
re qualità di vita ai cittadini».

E

Citelli: «Con le forze politiche locali
non abbiamo trovato significative
convergenze di programma»

nel mondo del lavoro, fornendo
dati e notizie tramite "L'informa-
giovani", favorendo le coopera-
tive di servizi formate da giovani,
dando vita a progetti misti "pub-
blico e privato" per l'alfabetiz-
zazione informatica e rilanciando
le strutture d'incontro, biblioteca
e centro socio-culturale. Garan-
tire servizi, svago, sicurezza e li-
bertà per i bambini, proponendo
un asilo nido con orario più fles-
sibile e servizio potenziato; man-
tenere la massima collaborazione
tra Scuola e Amministrazione sia
per l'edilizia scolastica che per

rapporto con l'Amministrazione,
che deve dare la massima dispo-
nibilità come sostegno economi-
co e come concessione di spazi
pubblici e locali comunali; costi-
tuire una consulta delle associa-
zioni per coordinare le singole
iniziative e collaborare per quelle
comuni; partecipare, come Co-
mune, al sostegno di iniziative di
solidarietà locale e internaziona-
le. Sarà possibile garantire a tutti
i cittadini il diritto alla salute, la-
vorando per la difesa dell'Ospe-
dale Carlo Mira e ottimizzando i
canali di comunicazione con il 118
di Pavia, istituendo l'apertura 24

modo tangibile, al
raggiungimento de-
gli obiettivi prefis-
sati; l'Amministra-
zione deve preveni-
re le speculazioni e
l'inquinamento am-
bientali, applicando
le normative vigen-
ti, controllando che
vengano seguite e
provvedendo a re-

gnature, metano, acquedotto, illu-
minazione, ecc. - ormai gravemen-
te insufficienti per una popolazio-
ne che entro il 2006 supererà le
11.300 persone; garantire una cor-
retta distribuzione delle aree di ver-
de pubblico.
LUIGI COSENTINI (Ambiente,
Viabilità, Sicurezza e Attività Pro-
duttive), ha puntato subito l'atten-
zione alla raccolta differenziata, da
lui introdotta durante il suo asses-
sorato, «che va incrementata e
ottimizzata, aumentando anche gli
orari di apertura della Piazzola Eco-
logica e premiando i cittadini in

LENA BRIANZA  (Scuo-
la, cultura, sport e tempo
libero), ha sottolineato
come educazione scolasti-

G

e sapere su quali risorse conta-
re per riorganizzare la gestione;
si verificheranno gli impegni as-
sunti dalle precedenti ammini-
strazioni per valutare il loro im-
patto sulle politiche future e si
procederà a revisione dei capi-
toli di Bilancio non in linea con
la nuova politica amministrati-
va, oltre ad individuare le risor-
se da ridistribuire per sostenere
gli interventi ritenuti necessari
e urgenti.
Il Bilancio per Obiettivi permet-
terà di monitorare costantemen-
te i progetti, per apportare dei
correttivi nel caso i risultati si
discostassero da quanto pro-
grammato.

errà sottoposta ad in-
ventario tutta l'attività
economica dell'Ente,
per verificarne lo stato

www.unionepercasorate.com

«Intensificazione
dei rapporti con
la Pro Loco e con

tutte le associazio-
ni presenti sul

territorio e in am-
bito culturale»

ne, dove si se-
gnalano proble-
mi; la riunione di
tutti gli Uffici
Comunali nella
nuova sede; la
definitiva elimi-
nazione dell'a-
mianto ancora
presente negli
edifici scolastici e
nelle altre pro-
prietà comunali.e
l'ordinaria manu-
tenzione del pa-
trimonio comunale, come strade,
marciapiedi, verde pubblico, edi-
fici, strutture cimiteriali. Nell'am-
bito della sicurezza, si lavorerà a
una nuova logistica dell'Arma dei
Carabinieri, al potenziamento del-
l'illuminazione pubblica, al fine di
garantire la tranquillità dei cittadi-
ni.

In ambito spor-
tivo è previsto il
pieno sostegno
alle associazioni
sportive attive
in paese,
rilanciando an-
che altre disci-
pline oltre al
calcio, già ben
consolidato, e
regolamentando
l'uso delle strut-
ture sportive.

tore Generale, l'unico strumento
che possa gettare le basi per uno
sviluppo armonico del paese, cer-
cando di rimediare i danni prodotti
dalle scelte del passato: «Il nuovo
PRG sarà volto a ridurre al mini-
mo l'edilizia residenziale di massa,
privilegiando le esigenze co-
struttive dei cittadini, in grado an-
che di coinvolgere l'attività edili-
zia locale; verrà riqualificato il cen-
tro storico, recuperando alcuni edi-
fici antichi e rendendoli abitabili
senza stravolgere il loro assetto
architettonico; individueremo gli
spazi per l'insediamento di un polo
produttivo in grado di favorire lo
sviluppo economico e occupazio-
nale del paese, adottando contem-
poraneamente tutti gli strumenti le-
gislativi per sviluppare l'attività ar-
tigianale, sulla base di un solido
rapporto con l'Amministrazione».
Bisognerà adeguare le opere di
urbanizzazione secondaria - asili,
scuole, caserma dei Carabinieri- e
le reti tecnologiche esistenti - fo-

gli automobilisti ma anche di sicu-
rezza per pedoni, ciclisti, portatori
di handicap, studiando la possibi-
lità di realizzare tratti di piste
ciclabili.
«Sul fronte della sicurezza», ha af-
fermato Cosentini, «la priorità è il
potenziamento delle strutture per
l'Arma dei Carabinieri, con una
nuova caserma che possa garanti-
re un organico operativo sufficien-
te; occorre aumentare l'organico di
Polizia Locale, potenziando gli
strumenti operativi disponibili e
riorganizzando il servizio di cen-
tralino di Polizia Locale, oltre ad

ampliare le convenzioni con i co-
muni limitrofi». Per incrementare
le attività produttive e il rilancio
economico del paese è necessario
"confrontarsi con le problematiche
di ogni settore, favorendo il dialo-
go tra Amministrazione e rappre-
sentati di categoria, al fine di ar-
monizzare le varie proposte nell'in-
teresse della collettività, anche gra-
zie alla creazione di commissioni
formate da amministratori e rappre-
sentanti di categoria" oltre a pub-
blicizzare lo sportello unico che
agevola i cittadini nelle pratiche
tecnico commerciali.

ve corsie di manovra e nuove
pensiline; il completamento del-
l'opera di eliminazione delle
barriere architettoniche. Allo
stesso modo il Piano
Regolatore Generale dovrà
partire dalle esigenze dei citta-
dini, garantendo nuovi
insediamenti abitativi e com-
merciali che siano realmente
dimensionati sulle esigenze del-
le nuove famiglie e della realtà
produttiva; bisognerà approva-
re un piano di riordino commer-
ciale per il rilancio del commer-
cio locale e per evitare l'aper-
tura di grandi centri di distri-
buzione; affrontare il problema
del contenimento dei costi del
mercato delle abitazioni, attra-
verso misure di convenzio-
namento (Edilizia Economica
e Popolare).

C
di tutti i cittadini, verificando in pri-
mo luogo i servizi esistenti e i bi-
sogni non soddisfatti per tutte le
varie fasce di popolazione; «In
questo modo si interverrà dove ne-
cessario evitando sprechi di risor-
se, in una politica sociale che non
sia assistenzialismo indiscriminato
ma mirata alle reali esigenze della
persona, che deve concepire il so-
stegno come momentaneo e volto
al superamento delle difficoltà e al
recupero dell'autonomia».
A questo proposito Ringressi ha ri-
cordato come «durante il mio man-
dato di assessore ai servizi sociali,
ho tra l'altro istituito il prestito sul-

LAUDIO RINGRESSI
(Servizi alla Persona), ha
sottolineato la necessità di
dare ascolto alle esigenze

A
NGELO SAVIO  (Urba-
nistica), ha posto come
prioritaria la redazione di
un nuovo Piano Regola-

IOVANNI TONARELLI
(Bilancio) ha chiuso gli
interventi ricordando
che sarà compito del

VUna immagine della presentazione della Lista “Unione per Casorate”
col candidato sindaco Francesco De Amici. Nelle ultime settimane,
esponenti dell'Unione di Centro (UDC) provinciali e regionali hanno
ritenuto particolarmente interessante il Programma di "Unione per
Casorate", al punto da accordare l'appoggio uf ficiale dell'UDC alla
Lista Civica.

54 anni, ingegnere, ha alle spalle una lunga carriera
politica nella DC; è stato Consigliere Comunale
all'opposizione dal 1975 al 1995; per sei mesi
Assessore all'Urbanistica; Consigliere Provinciale
DC e Capogruppo di Maggioranza; candidato DC alla
Camera dei Deputati nel 1992 nel collegio Milano-
Pavia; candidato alle elezioni del Consiglio Provin-
ciale del 1997 per il CCD e CDU.

 proprio dalla famiglia
inizia il programma
elettorale della lista, che
si propone di rafforza-

re i servizi alla persona, aiutan-
do le famiglie in difficoltà, e as-
sicurando il sostegno in tutte le
condizioni di disagio. Per i gio-
vani occorre un programma
volto a facilitarne l'inserimento

er il rilancio del volon-
tariato e dell'associazio-
nismo la lista propone di
recuperare un corretto

S

su 24 di una farmacia dotata di
sportello notturno e realizzando
una piazzola per l'elisoccorso.

ul fronte casa il program-
ma prevede il recupero
delle aree dismesse e de-
gli edifici ex "Omino di

N
ell'ambito di cultura,
sport e tempo libero,
la lista intende au-
mentare la proposta

culturale, anche rivalutando la
conoscenza diretta delle radici
storiche e culturali del terri-
torio, la creazione di una bi-
blioteca e di una ludoteca,
l'apertura di un Centro Don-
na e di un nuovo Centro Gio-
vani.

CHI È FRANCESCO DE AMICI

CHI È MARCO
CITELLI (foto)

Il candidato sindaco
di “Casorate Futura”
Marco Citelli è nato a
Gaggiano (MI), 50
anni, geometra, è
stato Assessore
all'Ecologia, Lavori
Pubblici, Urbanistica
al comune di
Casorate dal 1985 al
'99; è stato tra i
fondatori della Pro
Loco ed è stato
Presidente dell'Ente
Rho dal 1997 al 2001.
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LISTA NUMERO 2  LISTA “ULIVO PER CASORATE CON RIFONDAZIONE” - CANDIDATO SINDACO: GIANANTONIO RHO

ALONGI ARTEMAGNI

EGIDIO ALONGI
Nato a Enna
l’11 ottobre 1952.

GIUSEPPE ARTEMAGNI
Nato a Casorate Primo
il 21 dicembre 1949.

BOSATRA BOTTARO

ANGELO BOSATRA
Nato a Marcignago
il 19 gennaio 1955.

GIUSEPPE BOTTARO
Nato a Casorate Primo
il 31 luglio 1958.

GIAN ANTONIO RHO

Il candidato Sindaco è
nato a Casorate Primo
l’8 febbraio 1948.

Punto di Vista  [ CASORATE PRIMO ]  Speciale Elezioni 2004

VINCENZO LAURENZANO
Nato a Ginosa
il 7  giugno 1952.

ANGELO GIANI
Nato a Vimercate
l’8 febbraio 1951.

FRANCESCO FURFARI
Nato a Milano
il 21 settembre 1974.

FILOMENA DRAMMIS
Nata a S.Mauro Marchesato
il 29 aprile 1965.

CASETTO DIANA DRAMMIS FURFARI GIANI LAURENZANO

CLAUDIO CASETTO
Nato a Rovigo
il 10 maggio 1954.

ANNA DIANA
Nata a Fluminimaggiore
il 16 luglio 1958.

MARIO ZAPPA
Nato a Casorate Primo
il 7 giugno 1944.

FRANCESCO ROTUNDO
Nato a Savelli
il 2 settembre 1950.

DAVIDE RHO
Nato a Milano
il 26 dicembre 1977.

VLADIMIRO QUATTRINI
Nato a Casorate Primo
il 14 aprile 1950.

MEDICI MUTERLE QUATTRINI RHO ROTUNDO ZAPPA

GIANNI MEDICI
Nato a Trovo
il 1° marzo 1954.

MORENO MUTERLE
Nato a Milano
il 9 maggio 1954.

SI VOTA NELLE GIORNATE DI SABATO 12 GIUGNO, DALLE ORE 15.00 ALLE ORE 22.00 E DOMENICA 13, DALLE ORE 7.00 ALLE ORE 22.00.
I NOMI DEI CANDIDATI SINDACO SONO GIÀ STAMPATI SULLA SCHEDA ELETTORALE. BARRARE IL SIMBOLO DI LISTA E IL NOME DEL CANDIDATO SINDACO.

SI PUÒ ESPRIMERE UNA SOLA PREFERENZA SCRIVENDO IL COGNOME DEL CANDIDATO AL CONSIGLIO COMUNALE.
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LISTA NUMERO 3  LISTA “UNIONE PER CASORATE” - CANDIDATO SINDACO: FRANCESCO DE AMICI

BORDONALI BRIANZA

CLAUDIO BORDONALI
Nato a Milano
il 10 luglio 1968.

ELENA BRIANZA
Nata a Casorate Primo
l’11 aprile 1949.

CORBA COSENTINI

MARINELLA CORBA COLOMBO
Nata a Milano
il 10 novembre 1946.

LUIGI COSENTINI
Nato a Scandale
il 29 gennaio 1954.

FRANCESCO DE AMICI

Il candidato Sindaco è
nato a Casorate Primo
il 22 ottobre 1950.

ANGELO SAVIO
Nato a Torre d'Isola
il 15 ottobre 1950.

CLAUDIO RINGRESSI
Nato a Cervia
il 26 settembre 1957.

EDOARDO PIACENTINI
Nato a Milano
il 23 agosto 1950.

FRANCESCO MASSARO
Nato a Casal di Principe
l’11 ottobre 1970.

FASSINA LECCHI MASSARO PIACENTINI RINGRESSI SAVIO

MAURO FASSINA
Nato a Novara
il 27 settembre 1975.

MONICA LECCHI NAVASSA
Nata a Milano
il 18 febbraio 1952.

ROBERTO ZAPPA
Nato a Casorate Primo
il 27 maggio 1962.

MARCO ZACCHETTI
Nato a Lecco
il 19 maggio 1944.

MARIO VITALE
Nato a Battipaglia
il 28 agosto 1959.

BEATRICE VIAZZOLI
Nata a Casorate Primo
il 15 aprile 1971.

TONARELLI VERZONI VIAZZOLI VITALE ZACCHETTI ZAPPA

GIOVANNI TONARELLI
Nato a Wetzikon (Svizze-
ra) il 9 gennaio 1966.

ABRAMO VERZONI
Nato a Casorate Primo
l’11 agosto 1952.

ARESI BARBIERI

CLAUDIO ARESI
Nato a Milano
il 14 giugno 1967.

ELISA BARBIERI
Nata a Casorate Primo
il 3 marzo 1981.

CANDI COLASANTO

MARINA CANDI
Nata a Motta Visconti
19 aprile 1957.

LINDA ROSA COLASANTO
Nata a Casorate Primo
il 18 marzo 1973.

MARCO CITELLI

Il candidato Sindaco è
nato a Gaggiano
il 18 marzo 1954.

FRANCO GIUSEPPE MIRELLI
Nato a Milano
il 30 settembre 1946.

MARTA MARCHESE
Nata a Voghera
il 24 febbraio 1969.

AGNESE LACAPRA
Nata a Gravina in Puglia
il 15 luglio 1951.

STEFANO GARAVAGLIA
Nato a Casorate Primo
il 19 agosto 1980.

DELLA NOCE FALCONE GARAVAGLIA LACAPRA MARCHESE MIRELLI

VALENTINO DELLA NOCE
Nato a Casorate Primo
il 15 luglio 1976.

PASQUALE FALCONE
Nato a Cerignola (FG)
il 9 marzo 1958.

SABRINA TRAMONTANO
Nata a Milano
il 13 ottobre 1966.

FRANCO GIOVANNI SAZIO
Nato a Milano
il 28 ottobre 1945.

MASSIMO RIZZOTTI
Nato a Milano
il 9 novembre 1958.

GIUSEPPINA RIBOLDI
Nata a Motta Visconti
il 4 agosto.

MORANDOTTI PIPITONE RIBOLDI RIZZOTTI SAZIO TRAMONTANO

GIAN CARLO R. MORANDOTTI
Nato a Rosate
il 18 luglio 1950.

CATERINA PIPITONE
Nata a Milano
il 28 febbraio 1945.

LISTA NUMERO 4  LISTA “CASORATE FUTURA” - CANDIDATO SINDACO: MARCO CITELLI

Punto di Vista  [ CASORATE PRIMO ]  Speciale Elezioni 2004
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LISTA NUMERO 5  LISTA “CASORATE OLTRE IL 2004” - CANDIDATO SINDACO: ANTONIO SARLI

BELLATI DE GIOVANNI

PAOLA BELLATI
Nata a Casorate Primo
il 29 marzo 1969.

GIANANTONIO DE GIOVANNI
Nato a Casorate Primo
il 4 agosto 1957.

DEMARTINI FOSSATI

LUCA DEMARTINI
Nato a Casorate Primo
il 14 novembre 1974.

PAOLO FOSSATI
Nato a Casorate Primo
il 17 febbraio 1960.

ANTONIO SARLI

Il candidato Sindaco è
nato a Milano il 12
maggio 1944.

LUIGINA RAINERI
Nata a Casorate Primo
il 21 giugno 1958.

VIRGINIO RADICE
Nato a Casorate Primo
il 16 gennaio 1958.

GIANLUCA ORTENSI
Nato a Casorate Primo
il 30 ottobre 1975.

DAVIDE MANZONI
Nato a Casorate Primo
l'8 gennaio 1975.

GRECO MAIOCCHI MANZONI ORTENSI RADICE RAINERI

SAVERIO GRECO
Nato a Bad Salzuflen
il 5 gennaio 1970.

FABIO MAIOCCHI
Nato a Casorate Primo
il 18 giugno 1972.

RAFFAELE ZANELLATO
Nato a Casorate Primo
il 2 luglio 1973.

LORENZA VISIGALLI
Nata a Corsico
il 13 giugno 1952.

GIUSEPPE TEDESCO
Nato a Pontecagnano
il 19 agosto 1961.

STEFANO STRAMEZZI
Nato a Scaldasole
il 20 gennaio 1966.

ROMEO ROVARIS STRAMEZZI TEDESCO VISIGALLI ZANELLATO

FRANCESCO ROMEO
Nato a Letojanni
il 22 giugno 1941.

EMANUELA ROVARIS
Nata a Bollate
il 22 giugno 1959.

SI VOTA NELLE GIORNATE DI SABATO 12 GIUGNO, DALLE ORE 15.00 ALLE ORE 22.00 E DOMENICA 13, DALLE ORE 7.00 ALLE ORE 22.00.
I NOMI DEI CANDIDATI SINDACO SONO GIÀ STAMPATI SULLA SCHEDA ELETTORALE. BARRARE IL SIMBOLO DI LISTA E IL NOME DEL CANDIDATO SINDACO.

SI PUÒ ESPRIMERE UNA SOLA PREFERENZA SCRIVENDO IL COGNOME DEL CANDIDATO AL CONSIGLIO COMUNALE.
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Via Santagostino, 35 - CASORATE PRIMO (PV)  tel. Ottica 02 9051027  tel. Foto 02 9056711

SETTORE OTTICA
Mar co Vai

OTTICO-OPTOMETRISTA

- ESAME VISIV O
- APPLICAZIONE LENTI A CONTATTO
   SIA TIPO “USA E GETTA”  CHE LENTI SU MISURA
   CON UTILIZZO DI MAPPATORE CORNEALE
- LABORA TORIO INTERNO COMPUTERIZZA TO
   PER MONTAGGIO OCCHIALI

SETTORE FOTOGRAFIA
Luciana Vai

FOTOGRAFA

- FOTO TESSERE DIGITALI ;  - RITRA TTISTICA ;
- FOTO PER CERIMONIE CON ALBUM PERSONALIZZA TI ;
- SVILUPPO E STAMPA IN 24 ORE AD ALTA QUALITÀ ;
- SVILUPPO E STAMPA DA FILE ;
- VASTO ASSORTIMENT O PRODOTTI OREGON SCIENTIFIC ;
- MACCHINE FOT OGRAFICHE CLASSICHE E DIGIT ALI

OTTICA 2000 s.a.s

CASORATE PRIMO AUGUSTO BELLONI RISPONDE AGLI ATTACCHI DI PIACENTINI FORNENDO DATI CONCRETI

Punto di Vista  [ CASORATE PRIMO ]  Attualità

i riferisco all'articolo del
signor Edoardo Piacen-
tini sulla casa di riposo
Delfinoni, pubblicato nelM

DELFINONI,  è una storia infinita
Belloni: «Insinuazioni da chi le ha diffuse ed offensive per tutti»

zione operativa in sostanziale pa-
reggio ed una liquidità (meglio sa-
rebbe dire illiquidità) nettamente
migliorata rispetto a fine 2003.
Questo non significa che i proble-
mi sono risolti: non siamo ancora
"usciti dal tunnel" come dice la can-
zone, ma abbiamo trovato il modo
per farlo.  In altre parole, sono sta-
te individuate le forme di risparmio
perseguibili e compatibili con le
finalità istituzionali dell'ente, e gli
strumenti per controllare lo stato di
avanzamento della "guarigione".
Tutto questo è confermato da rap-
porti economici periodici, dal fat-
to che le fatture dei fornitori in sca-
denza dal 1 gennaio 2004 siano pa-
gate alla loro naturale maturazione

mese di aprile in queste pagine.
Non ho intenzione di rispondere al-
l'ennesimo tentativo di polemica
personale; ciò che mi interessa è il
" Delfinoni " o meglio il futuro del
" Delfinoni".
L'attenzione, da subito, rivolta al-
l'aspetto economico e finanziario
non è stata fine a se stessa, ma una
via obbligata  per verificare se la
struttura della fondazione avrebbe
consentito  l'adozione di riforme
compatibili con il fine istituziona-
le dell'ente ed in grado di portarlo
ad un equilibrio economico. Il
Delfinoni è, infatti, un'azienda che
eroga servizi,  non deve mirare a
produrre profitti, ma deve essere in
grado di autofinanziarsi; se non rie-
sce ad essere economicamente au-
tonoma, allora, o  trova un
finanziatore istituzionale o   chiu-
de: la realtà è questa, il resto è aria
fritta!
Solo dopo aver verificato che il di-
savanzo accumulato dall'Ente era
di ordine gestionale e non struttu-
rale, si è cominciato a pensare alle
soluzioni finanziarie possibili.
L'apporto del nuovo direttore, Mar-
co Chiaramello, è stato ed è tuttora
determinante. La costante presen-
za, unita ad un'indiscutibile capa-
cità organizzativa e sensibilità so-
ciale, ha consentito di individuare
le sacche di risparmio possibili, di
razionalizzare l'erogazione e la
fruizione di alcuni dei servizi, di
offrire un  riferimento sia al  per-
sonale interno ed esterno,  sia ai
degenti ed ai loro famigliari. La
parte amministrativa, di contro, ha
avviato un lavoro di controllo men-
sile dei dati economici ed i primi
quattro mesi confermano una situa-

800.000 euro con i quali si conta
di riconvertire i vecchi mutui in
nuovi, a tassi più ridotti, di pianifi-
care il rientro dei debiti pregressi e
di affrontare anche l'approntamen-
to del nuovo padiglione in corso di
costruzione.
Ciò che ci rende orgogliosi è il fat-
to che la ristrutturazione finanzia-
ria sia stata resa possibile senza al-
cuna garanzia esterna, ma con le
sole forze del Delfinoni.
Non si può cantare vittoria, la stra-
da è ancora in salita e la costruzio-

da irresponsabili. Certo che se il
medesimo risultato può essere ot-
tenuto con una organizzazione più
razionale e meno costosa, come di
fatto si è verificato, non vedo per-
ché non lo si debba attuare. E' chia-
ro che questo non va sbandierato
come un merito, ma semplicemen-
te come una doverosa e corretta
applicazione di principi di buona
amministrazione. In ogni caso le
chiacchiere non servono: il tempo
è sempre stato il migliore giudice
ed i bilanci si redigono alla fine.

È

DELFINONI / 2 FRANCESCO TONARELLI

«Arriva la  FINANZA  ...
e nessuno mi avvisa»

I
Riceviamo dal membro del CdA

però che questo comporterà uno
slittamento dei tempi di
approntamento del nuovo padiglio-
ne (dal previsto mese di settembre
2004 al febbraio 2005) ed una
rivisitazione del nostro piano di
rientro finanziario. Per noi è impor-
tante superare il 2004, perché con
la messa in funzione del nuovo re-
parto, che prevede 16 posti letto in
aggiunta agli attuali, l'ente si trove-
rà a disporre di nuove risorse asso-
lutamente necessarie alla continua-
zione del processo di risanamento.
Tutto questo non ha distolto l'atten-
zione dagli aspetti istituzionali e di
vocazione sociale del Delfinoni.
Le basse insinuazioni avanzate
sono così vili ed infondate da non
meritare alcuna replica. Le ritengo
squalificanti per chi le ha diffuse,
ed offensive per tutte le persone che
lavorano al Delfinoni, per chi ha
partecipato al precedente consiglio
e per chi siede nell'attuale direttivo.
Non solo sono scrupolosamente  ri-
spettate le norme standard previste,
ma non si è lasciato nulla di
intentato per rendere più agevole
la vita ai degenti;  è chiaro che in
regime di emergenza, come quello
che ora il Delfinoni si trova a vive-
re, si è obbligati ad attuare solo
quanto essenziale, senza indulgere
ad iniziative che, per quanto utili,
non possano essere supportate dal-
la capacità economica dell'ente.
Un atteggiamento diverso sarebbe

e dal rapporto instaurato con le ban-
che. Queste hanno creduto nell'in-
versione di tendenza, ed hanno dato
fiducia a chi la sta portando avanti.

 di questi giorni la confer-
ma che due istituti di cre-
dito hanno concesso mu-
tui ed affidamenti per

ne della nuova ala è l'aspetto più
eclatante delle difficoltà che anco-
ra ci attendono. Per motivi che non
voglio riproporre, ma che trovano
radice in originarie carenze
progettuali ed in pregresse situazio-
ni oggettivamente sfortunate, ci sia-
mo trovati a gestire inaspettati  pro-
blemi, anche economici, relativi
alla nuova costruzione. D

loro familiari, con la comunità in
genere, anche attraverso iniziative
pubblicistiche interne, perché rite-
niamo che il civile  confronto sarà
la miglior occasione per monitorare
il lavoro svolto ed il più forte sti-
molo per migliorare.
Ho esordito ripudiando ogni pole-
mica, ma una chiosa me la voglio
concedere. Piacentini ha afferma-
to che tra me e lui c'è un abisso:
concordo pienamente, e, franca-
mente, me ne sento  gratificato.

a parte nostra ci impegne-
remo ad esporci a perio-
dici confronti con gli ope-
ratori, con i degenti, con i

di AUGUSTO BELLONI
Consigliere della Fondazione

Delfinoni

n un incontro di metà maggio
in Regione, la situazione è sta-
ta sbloccata ed i lavori sono ri-
presi, con la consapevolezza

Vorrei tanto che nel mondo
non ci sia la guerra,
che non serve a niente
e fa morire milioni di persone.
Vorrei tanto essere una fata della Pace,
che con un colpo di bacchetta
fa ritrovare l'amore a tutti.
Vorrei tanto che gli uomini
per una sciocchezza,
non finiscano a fare la guerra.
Vorrei tanto che il mondo
e la gente cambiassero
e diventassero più buoni,
perchè la vita è stupenda
e io vorrei viverla
senza la guerra.

zioni di questo giugno) o dal di-
rettore appena insediatosi o co-
munque dagli uffici preposti del-
la struttura sanitaria in questio-
ne? Già dal primo consiglio ho
fatto notare che la mia presenza
in seno al cda della Fondazione
non sarebbe stata né passiva né
assenteista né delegante. Questo
può sembrare una dimentican-
za... io penso che sia volutamente
stato tenuto all'oscuro un rappre-
sentate del consiglio di ammini-
strazione che è l'organismo di in-
dirizzo e di controllo della Fon-
dazione, e, sappiamo bene quali
problemi attanagliano la struttu-

P
ra. Se i nostri candidati pensano
di rispettare le regole in questo
modo... Casorate Primo che fine
farà? Pertanto a tutti coloro che
hanno la possibilità di determi-
nare il proprio futuro civico, sug-
gerisco di riflettere bene su tutte
le cinque liste, cercando di co-
noscere le persone più che pro-
grammi! (a parte che questi ulti-
mi paiono fatti al ciclostile!).

FRANCESCO TONARELLI

er nove anni sono stato in
Consiglio Comunale a
Casorate Primo, sia in
maggioranza che all'op-

M

posizione. Le battaglie condotte
mi hanno insegnato a compren-
dere che a volte i limiti paiono
non esistere. Ma in quest'occa-
sione mi sembra che si sia co-
munque andati oltre. Da alcuni
giorni la finanza ha sigillato do-
cumenti riferibili agli anni 2002/
2003 della casa di riposo; il sot-
toscritto, nominato in consiglio
di amministrazione da poco più
di un mese, ha appreso la notizia
da fonti non ufficiali e recatosi
presso la casa di riposo ha effet-
tivamente constatato la veridici-
tà della situazione.

a come mai non ne ho
avuto comunicazione
dal presidente (tra l'al-
tro candidato alle ele-

CASORATE PRIMO LABORATORIO DELL‘ARTE

 PITTORE  delle origini

D
al 5 giugno al 3 luglio "Il Laboratorio dell'Arte" ospite-
rà la mostra personale di Giancarlo Cagnola intitolata
"La mia terra: luce e colori". Come sottolinea Fiorella
Mannelli nella sua presentazione, "Cagnola è un pittore

delle nostre origini, i suoi quadri sono poesie di memorie anti-
che, momenti di vita che lo accompagnano, ricordi che lo ani-
mano nel tempo. La sua pittura è legata alla nostra terra, alla
campagna, al mondo contadino, ai nostri animali. Pittore del
colore, ha un tavolozza ricchissima, i suoi rossi bruciano e il
colore della passione è la passione che mette nei suoi quadri.
Amo la mia terra, la mia gente - dice - e nei suoi quadri si
respirano le sue parole. Non dipinge sfarzi e nelle sue tele i
gesti umili di una vita semplice assurgono a dignità umana e la
fatica elevata a protagonista diventa regale".
La mostra osserva i seguenti orari: lunedì, mercoledì, venerdì
10-12;16-18,30. Il Laboratorio dell'Ar te, via Vittorio Ema-
nuele II, 48 tel. 334 3234864.

La mostra di Giancarlo Cagnola in
programma dal 5 giugno al 3 luglio

CASORATE PRIMO POESIA

Vorrei...

ROBERTA ALESSANDRA LA MASTRA
Classe 5^ B Scuola Elementare di Casorate Primo
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 PACE, LAVORO,
 DIRITTI SOCIALI

questi anni. Noi non ci limitiamo a dire quel-
lo che faremo se fossimo il governo di
un'Europa e un'Italia diversa. Ai nostri elet-
tori proponiamo ciò per cui ci siamo sem-
pre battuti nei luoghi di lavoro, nelle piaz-
ze e in parlamento.
Sappiamo che queste elezioni sono un
banco di prova fondamentale. Lo sono
come la politiche in Spagna, che hanno
mandato a casa il governo di Aznar, e le
regionali in Francia che hanno sancito una

crisi irreversibile della destra francese. Deve
essere chiaro quello che vogliamo, l'alterna-
tiva che riteniamo necessaria per il governo
Berlusconi e in che modo e su quali conte-
nuti si intende governare il paese.
La crisi della globalizzazione liberist a è
sotto gli occhi di tutti . A chiunque è evi-
dente che si sono ristretti gli sp azi della
crescit a con quelli dell'egualianza e del
progresso  sociale.  Per questo alle leggi
dell'economia noi contrapponiamo gli inte-
ressi dei soggetti sociali e delle loro organiz-
zazioni e in nome di questi chiediamo di cam-
biare rotta. Prendiamo in esame la questio-
ne salariare, al centro della nostra attenzio-
ne da sempre. Noi pensiamo che il salario

non possa essere una variabile "dipenden-
te" dalle leggi del mercato e dell'economia.
Che esso sia un diritto e come tale va consi-
derato. Così, in controtendenza, chiediamo
che di fronte alla precarietà che ha invaso la
condizione dei lavoratori, oggi, vada contrap-
posta la rigidità di un corpo di leggi, diritti,
sistemi di protezione dei lavoratori dal quale
non sia possibile derogare.
Così come non si può prescindere dalla
definizione di un'ambito di beni comuni
da difendere, nell'idea fondativa di una
nuova Europ a. Acqua, energia, territori,
biodiversità, città, culture non sono mer-
ci .
Di fronte a noi abbiamo la sfida per la co-

struzione di un'altra Europa, alternativa al-
l'Europa della moneta e del liberismo. E'
una sfida difficile ma non è impossibile vin-
cerla essa passa attraverso l'affermazio-
ne della pace come atto costitutivo della
nuova unità europea. E' del tutto evidente
la valenza del voto a Rifondazione Comu-
nista, un voto che può contribuire utilmen-
te, oltre al problema politico di battere
Berlusconi, a mettere in moto un progetto
largo che faccia della lott a al liberismo e
alla guerra, dell'idea della politica p ar-
tecip ata, della questione sociale dei rap-
porti di produzione, nodi fondament ali
di costruzione di una sinistra alternati-
va, a sinistra del "partito riformista".

il voto utile per Rifondazione

E L E Z I O N I  E U R O P E E  2 0 0 4

I
l programma col quale Rifondazione
Comunista si presenta alle elezioni
europee e amministrative è la confer-
ma, la precisazione e lo sviluppo di
quello che abbiamo detto e chiesto in

VOTA  C O M U N I S TA ,  VOTA  R I F O N DA Z I O N E

In questi anni abbiamo dato il nostro contributo
per riunire le forze di Sinistra a Casorate.

Non è stato un compito facile, ma siamo riusciti, insieme
alle altre componenti della coalizione, a ideare un pro-
gramma caratterizzato da forti contenuti di Sinistra come:
- il bilancio p artecip ato (coinvolgere i citt adini sulle
scelte fondament ali)
- adeguamento di strutture e servizi alle nuove esigenze
del paese (visto il notevole aumento della popolazione)
- l'urbanistica finalizzat a alle necessità del p aese e
non al profitto delle imprese.

Per governare bisogna "ascoltare" i cittadini ed è quello
che faremo quando saremo ad amministrare.

Sostieni la lista n. 2 “ULIVO PER
CASORATE CON RIFONDAZIONE”

Esprimi la preferenza scrivendo il cognome di uno
dei nostri candidati.

ARTEMAGNI GIUSEPPE candidato assessore
MUTERLE MORENO candidato assessore
DIANA ANNA
MEDICI GIOVANNI

CASORATE PRIMO
E L E Z I O N I  C O M U N A L I  2 0 0 4

MOTTA VISCONTI
I comp agni di Rifondazione Comunist a di Mott a in
questi anni hanno scelto di lavorare sui temi locali
con le altre realtà di sinistra presenti in p aese nella
“List a Civica Per Il Nostro Paese Centrosinistra”.

L'unità d'azione, i metodi di lavoro, il rispetto delle singole
posizioni, la capacità di assumersi le responsabilità, han-
no portato questo gruppo a chiedere ai cittadini mottesi il
voto per amministrare avendo come priorità lo sviluppo dei
servizi sociali, del lavoro e della cultura, della difesa della
salute e del territorio, attraverso una maggiore partecipa-
zione di tutti alle scelte che la futura Amministrazione è
chiamata a fare.

Noi crediamo che anche da Motta Visconti possa ripartire
un segnale di cambiamento per sconfiggere le politiche
liberiste e antipopolari di questo governo che spende sol-
di per occupare L'IRAQ e taglia i fondi ai comuni costrin-
gendo gli enti locali a ridurre di conseguenza i servizi al
cittadino.

Il 12 e 13 giugno  invitiamo tutti i
mottesi a darsi una nuova amministrazione
votando  la list a n. 1 con candidato a

Sindaco LALALALALAURA CAZZOLAURA CAZZOLAURA CAZZOLAURA CAZZOLAURA CAZZOLA.

APPUNTAMENTO PER TUTTI ALLA

FESTA DI “LIBERAZIONE”
A BUBBIANO, PRESSO IL CENTRO SPORTIVO

F E S T A  D I  “ L I B E R A Z I O N E ”  D A L  2 5  A L  2 7  G I U G N O  2 0 0 4

Sono previsti stand culturali e un’ottima cucina casalinga.

VENERDÌ 25 GIUGNO
ore 21,30
alle radici del rock
con i  MANDOLIN
BROTHERS

SABATO 26 GIUGNO
serat a danzante
con i NEV ADA
MUSIC BAND

DOMENICA 27 GIUGNO
serata danzante
con i MA TTEO e
TRIO SIMPATY

Informazione politica elettorale a pagamento: committente Gianni Radici
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CARPENTERIA IN FERRO E ALLUMINIO

DITTA BORDONI di Bordoni Mario e Francesco

CARPENTERIA IN FERRO E ALLUMINIO

Via C. Magnaghi, 23 - CASORATE PRIMO (PV) Tel. 02 9056346

SERRANDE      BASCULANTI
CANCELLI      CANCELLA TE      INFERRIATE

PORTE      FINESTRE      VERANDE      ZANZARIERE

AUTOMAZIONE DI CANCELLI E BASCULANTI
PRONTO INTERVENTO      RIPARAZIONI IN GENERE

PREVENTIVI GRATUITI

Tende Ricamate a Mano
Tendaggi di Ogni Genere su Misura

Preventivi e Posa in Opera Gratuiti
Via Carlo Mira, 30 - CASORATE PRIMO (PV)

Tel. 02 90059303

Orari:

9.00/12.30
15.30/19.00

Chiuso
lunedì
mattina

      Show room di tessuti per l’arredamento
      Vasto assortimento di tende moderne
      e classiche per la casa
      Laboratorio specializzato in ricamo a
      mano su misto lino e puro lino per
      tendaggi di ogni tipo su nostri disegni
      esclusivi e personalizzati; riproduzioni
      di decori ricamati a mano per cucine e bagni
      Confezioni accurate di cuscini, copriletti
      e lavori di tappezzeria in coordinati
      Centri e pizzi eseguiti a mano,
      passamanerie e fiocchi

CASORATE PRIMO
Via Garibaldi, 76
Tel. 02 905 11 35

Venerdì e Sabato si riceve
solo per appuntamento

Acconciatore Uomo - Donna

F INARD IF INARD IColorificio

FVIA SANTINI, 21
27022 CASORATE PRIMO (PV)

TEL. 02 905 6219

FERRAMENTA - COLORIFICIO
ARTICOLI DA GIARDINO

PRONTO INTERVENTO
RIPARAZIONE SERRATURE

SERVIZIO A DOMICILIO

CASORATE PRIMO LA COMUNICAZIONE UFFICIALE DALLA DIREZIONE DEI LAVORI HA RINVIATO LA DATA

Punto di Vista  [ CASORATE PRIMO ]  Attualità

nizieranno nella seconda
metà di settembre i lavori di
allargamento della SP 11
"Tre Ponti-Casorate Pri-I

TRE PONTI:  si parte a settembre
I lavori di allargamento della strada finalmente in programma

roggia, creando una parete di
contenimento che permetterà di
allargare la piattaforma strada-
le. Attualmente la presenza di
acqua nella roggia - che non può
essere deviata o ridotta doven-
do garantire l'irrigazione agrico-
la alle risaie - non permette l'ese-
cuzione dei lavori che verranno
iniziati nella seconda metà di
settembre, al termine della sta-
gione irrigua».

mo", previsti per i primi di mag-
gio; lo slittamento della data è
motivato dalla presenza di ac-
qua di irrigazione nella roggia
Bergonza.
La comunicazione ufficiale da
parte del Settore Lavori Pubblici
della Provincia di Pavia è stata
inviata al Coordinatore cittadi-
no di FI Angelo Repossi, che
negli ultimi mesi si è attivato per
"tenere desta l'attenzione" del-
l'amministrazione provinciale
sul problema della statale Tre
Ponti, una strada percorsa quo-
tidianamente da un intenso traf-
fico di autoveicoli, pullman e
mezzi pesanti che versa in con-
dizioni disastrose.

CASORATE PRIMO LA GENTE INDIGNATA

C’è quella  DISCARICA
laggiù in via Monte Rosa

D

E sono anni che viene segnalata

Prevenzione Sanitaria della Dire-
zione Generale Sanità della Re-
gione Lombardia è stato obbliga-
to ad emettere un decreto
(n.25552 del 29.3.99) con il qua-
le si impone la periodica manu-
tenzione e pulizia delle aree inte-
ressate, siano esse private o di
competenza pubblica. «Abbiamo
più volte segnalato la situazione
al comune e all'Asl con risultati
scarsi o nulli» continua la signora
Diaco, «il 24 settembre 2002 il
campo era stato ripulito ma solo
parzialmente, e i rifiuti rimossi
erano stati ammucchiati in mez-
zo al lotto creando una collinetta
che col tempo si è ricoperta di er-
bacce. In data 2 maggio 2003

S

abbiamo ripresentato al comune e
riprotocollato una lettera di denun-
cia (già inviata nell'ottobre prece-
dente, ma smarrita) con le firme di
una quarantina di abitanti di via
Monte Rosa, nella quale chiede-
vamo la pulizia accurata del lotto
e la completa rimozione di rifiuti e
detriti; è da allora che aspettiamo».

ono anni che gli abitanti di
via Monte Rosa convivo-
no con uno "sgradevole
vicino": un lotto di terre-

L

no incolto, diventato nel tempo
un deposito di macerie, rottami e
rifiuti, ricettacolo di topi e bisce.
«Ma non finisce qui», spiega Ro-
setta Diaco, che guida la protesta
dei residenti, «perché tutta l'area
è ricoperta da sterpaglie ed erbe
infestanti, tra le quali periodica-
mente compare l'ambrosia, che
com'è noto può dare sintomi mol-
to fastidiosi e gravi di tipo aller-
gico. Infatti nella via molte per-
sone hanno sviluppato allergia
all'ambrosia».

a pericolosità di questo in-
festante è tale che, per
contenerne la diffusione in
Lombardia, il Servizio

CASORATE PRIMO RICEVIAMO DAI LETTORI

 L’ETERNIT  sta sul tetto

S
ono un cittadino di Casorate Primo e ho sentito parla-
re di rinnovamento di strade, servizi per il paese, cir-
convallazione, centro sportivo e, come evento più im-
portante, la nuova piscina, come se ne avessimo vera-

mente così bisogno, visto che nel circondario ce ne sono mol-
te. Ma nessuno parla del tetto in lastre di "eternit" delle scuo-
le medie, che stazionano lì da 24 anni e i soldi per rimuoverle
evidentemente non ci sono; tre anni fa mi era stato detto che
c'era una gara d'appalto, ma chissà dov'è andata a finire. Mi
dispiace che i genitori degli alunni, per la salute dei loro figli,
non intervengano con segnalazioni, perché io che confino con
l'edificio scolastico sto male solo a vederle quelle lastre. Sto
parlando di amianto!

ROBERTO RHO

«Nessuno parla del tetto in lastre
delle scuole medie, lì da 24 anni»

urante la serata di pre-
sentazione della lista
"Casorate oltre il 2004"
Angelo Repossi ha let-

to al pubblico la lettera ricevuta
dalla Direzione dei Lavori Pub-
blici della Provincia,  che in sin-
tesi conteneva le seguenti infor-
mazioni: «I lavori appaltati rien-
trano nel programma approva-
to dalla Provincia per la messa
in sicurezza della rete stradale
secondaria, al fine di adeguare
la larghezza della sezione viaria
per consentire le manovre di in-
crocio dei veicoli. L'intervento
sul tratto compreso tra Trovo e
Casorate Primo prevede il con-
solidamento di parte della riva
della roggia Bergonza e la stesa
di pavimentazione in conglome-
rato bituminoso; la sistemazio-
ne di parte della scarpata dan-
neggiata da frane e smottamen-
ti verrà effettuata con materiale
di rilevato da costipare tra la
banchina e la riva destra della

Angelo Repossi:
«Attualmente la

presenza di acqua
nella roggia non

permette l'esecu-
zione dei lavori»

CASORATE PRIMO AMICI DEGLI ANIMALI

 POLDO  abbandonato

P
oldo è un bellissimo cagnolone che è stato abbando-
nato durante le vacanze di Pasqua nell'autogrill di
Dorno sull'A7 Milano-Genova. Un agente di Polizia
Stradale in borghese ha soccorso la povera bestiola e

poi ha chiamato subito la nostra associazione. Quando siamo
arrivati sul posto, ci siamo accorti che Poldo aveva una ferita
sulla zampa posteriore destra, provocata da un pezzo di fer-
ro. Molti agenti di Polizia Stradale conoscono la nostra asso-
ciazione e ci chiamano quando trovano degli animali abban-
donati, perché sanno che noi facciamo di tutto per trovare
loro una nuova famiglia. Chi vuole adottare Poldo telefoni
subito al Gruppo Cinofilo Amici degli Animali di Casorate
Primo al numero 02 90516027, chiedendo di Renato. Aiu-
tate i cani abbandonati!

L’hanno lasciato all’Autogrill di
Dorno: adesso cerca una casa

A destra
un’imma-
gine del
bellissimo
cagnolone
Poldo,
abbandona-
to dai suoi
padroni
all’Autogrill
di Dorno.
Adesso sta
cercando
una casa: fa-
tevi avanti!

La discarica in via Monte Rosa.

nido e della scuola materna, or-
ganizzati dal comune e gestiti da
personale comunale: i centri
estivi funzioneranno per tutto il
mese di luglio. Il costo per l'asi-
lo nido viene calcolato sulla base
della retta di frequenza, mentre
per la scuola materna è di 75 •
per tutto il mese a cui vanno ag-
giunti i buoni pasto. Iscrizioni
presso l'Ufficio Servizi alla Per-
sona negli orari di apertura.

CASORATE PRIMO

Centri estivi al
via per i piccoli
di nido e materna

Sono in corso le iscrizioni per
il centro estivo dell'asilo

Iscrizioni: Ufficio
Servizi alla Persona
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PER I TUOI PICCOLI
ANNUNCI?

VISCONTI

strazione Vecchio, una crisi par-
tita da lontano. Quando nel
2002 mi chiesero di fare un pas-
so indietro, mi adeguai, nono-
stante fosse evidente che il Sin-
daco Vecchio non fosse adegua-
ta. Ma ormai era troppo tardi».
Giovanni Bertolazzi, candidato
sindaco della coalizione
"Centrodestra per Motta", ha
descritto in questi termini la crisi
della ex Casa delle Libertà
mottese, sfociata nel commissa-
riamento, in occasione del pri-
mo faccia a faccia elettorale or-
ganizzato dal periodico "Ordine
e Libertà" e tenutosi la sera di lu-
nedì 31 maggio scorso al Centro
Civico. «Ma non è il centrodestra
ad essere in crisi», ha aggiunto,
«qualcuno si è sentito togliere la
sedia da sotto il sedere, ecco da
cosa è originata».

G
politica diretta ma «di essere in-
teressato al futuro del paese. Per
questo ho elaborato un pro-
gramma di 52 punti composto
da obiettivi che voglio e devo
raggiungere. So che se non c'è
rilancio economico, che faccia
da volano a tutto il resto, il pae-
se non progredirà».
La candidata unica di centrosi-
nistra, Laura Cazzola, non è sta-
ta da meno nella rievocazione
dei fatti che hanno portato al
crollo della Giunta Vecchio:
«Già dal 2002 abbiamo iniziato
a segnalare ai mottesi che la CdL
locale non era altro che la som-
ma di personalismi, un insieme

iuseppe Redaelli, candi-
dato della lista "Noi per
Motta", ha ribadito di
non avere esperienza

MOTTA VISCONTI CAMPAGNA ELETTORALE AGLI SGOCCIOLI PER I TRE CANDIDATI ALLA CARICA DI SINDACO

«S

Svelato il più ambizioso progetto della lista “Noi per Motta”: la creazione di un
piano di sviluppo economico per creare sul territorio da 320 a 550 nuovi posti di
lavoro. Ma Giovanni Bertolazzi frena: è solo una promessa da campagna elettorale

 UNA POLTRONA PER 3  all’election day

di DAMIANO NEGRI
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PRIMI PIATTI
TUTTI I MEZZOGIORNO

E A RICHIESTA!
Via Don Minzoni, 18 MOTT A VISCONTI (MI)

Orario di apertura: martedì-sabato 10.00/14.00 - 16.30/21.00
Domenica: 16.30/21.00 - Lunedì chiuso

OFFERTA DEL MESE!

le infrastrutture, rappresenterà
anche la crescita sociale e civile
del paese», ha detto Giuseppe
Redaelli che, fissando nero su
bianco i suoi intendimenti, nel
programma elettorale distribui-
to ai cittadini ha indicato la cre-
azione di 320-550 nuovi posti
di lavoro. «Vogliamo far inizia-
re al paese una nuova era, im-

solo nell'edilizia: bisogna cam-
biare le regole con cui si costru-
isce. Importantissimo sarà do-
tare Motta di scuole nuove, pen-
sando di istituire da subito la
scuola materna statale perché,
oggi come oggi, non c'è libertà
di scelta e i paesi limitrofi non
accetteranno molti dei nostri
bambini ancora a lungo».

ono "i signori del-
le tessere" che
hanno originato la
crisi dell'Ammini-

A
l termine della serata,
coordinata dal diretto-
re responsabile del pe-
riodico Marco Aziani,

ciascuno dei tre candidati ha
avuto la possibilità di formulare
ai cittadini le proprie conclusio-
ni: «La nostra lista, in caso di
vittoria, riporterà al centro del-
l'attenzione la gente. Io vivo a
Motta da 11 anni», ha spiegato
Laura Cazzola, «ed ho visto ar-
rivare decine di nuovi residenti,
ai quali dover fornire servizi che
non sono mai stati approntati.
Scegliere di votare ancora le
stesse persone significa dare
continuità agli assessori prece-
denti, con tutto ciò che ne deri-
verebbe».
Per Bertolazzi, il cavallo di bat-
taglia sarà «la trasparenza, la
lealtà e la competenza. La tra-
sparenza significa un modo di
operare che non è più quello
degli anni Sessanta, ossia “pri-
ma faccio e poi sistemo”. Noi
non abbiamo “gli effetti specia-
li” coi 500 posti di lavoro da

OGNI 4 PIZZE

BIBITA IN
OMAGGIO!

OGNI 4 PIZZE

BIBITA IN
OMAGGIO!

Non chiamare l’idraulico!
Telefona a questo numero:

0 2  9 0 0 0 1 6 2 5

LE MIGLIORI

ACQUE MINERALI
DIRETTAMENTE AL TUO DOMICILIO!

Questo mese Vi consigliamo: Acqua oligominerale
“SAN CARLO SPINONE” , leggera, povera di

sodio, utile per prevenire la ritenzione idrica  e la
formazione di calcoli renali .

B U O N A  S A L U T E  A  T U T T I .

BEVANDE BS
di Bruno Scarioni
Via G. Mazzini, 29
20086 MOTTA VISCONTI
E-mail:
bevandebs@libero.it

nimità come ultimo atto della
sua Amministrazione, «è rima-
sto per due anni nel cassetto del-
l'assessore. Parlare di 320 nuo-
vi posti di lavoro è da campa-
gna elettorale, cioè utopia».
Dopo l'area artigianale, il can-
didato indica le scuole nuove
come necessarie, ma ha ribattu-
to con vigore a Redaelli: «Le
nostre scuole sono sicure e cer-
tificate da enti superiori per la
sicurezza». Infine il PRG che,
secondo la lista "Centrodestra
per Motta" dovrebbe essere ri-
fatto sì, ma dalla facoltà di ar-
chitettura del Politecnico di Mi-
lano per ragioni di trasparenza
e serietà.

Laura Cazzola:
«Scegliere di vota-
re ancora le stes-
se persone signi-

fica dare continui-
tà alla crisi»

cause scatenan-
ti la crisi, i tre
candidati hanno
illustrato al
pubblico le
priorità che cia-
scuno di loro
intravede per il
paese. "Lo svi-
luppo economi-
co, unito ad una
crescita edilizia
armonica e del-

di tanti io. Abbiamo vissuto un
crescendo di risse e insulti scam-
biati tra di loro. Il fallimento del-
la Vecchio era il fallimento di
tutti loro: la nostra decisione di
dimetterci ha risparmiato un
anno di commissariamento al
Comune. Noi siamo l'unico
gruppo coeso, se Motta vuole
voltare pagina, deve iniziare a
votare persone nuove».
Conclusa la ricognizione sulle

pegnandoci per dare ai mottesi
un nuovo plesso scolastico. Noi
lo vogliamo entro il 2007. L'at-
tuale ospita 270 alunni e non
offre garanzie di sicurezza. Un
altro aspetto per noi estrema-
mente importante è la sicurezza
dei cittadini: occorre monitorare
il territorio, da parte della Poli-
zia Locale, evitando il
nomadismo e situazioni di ri-
schio e, parallelamente a ciò,

costituire un
valido gruppo
di Protezione
Civile».
Per Laura
Cazzola è prio-
ritario «tornare
ad una vivibilità
del quotidiano,
fatta di piccole
e grandi cose.
Questo paese
si è sviluppato

S
empre in tema di priori-
tà, Bertolazzi ha ricor-
dato che il suo piano ar-
tigianale, votato all'una-

Redaelli: «Ma
quali tempi biblici?
Negli altri paesi i

lavori si fanno»

offrire o le scuole nel 2006. Chi
opera nel pubblico sa che ci
sono tempi amministrativi
biblici: non possiamo vendere
fumo alla gente! Un sindaco non
può inventare le regole, le può

modificare, ma non le leggi.
Senza criteri si dura poco».
Redaelli ha concluso dicendo
che «Motta ha bisogno di un
sacco di cose. I signori che stan-
no intorno a me (Cazzola e
Bertolazzi, n.d.r.) dicono che
sono inesperto: io voglio dimo-
strare che non è così. Ma quali
tempi biblici! Stiamo parlando
di interventi che nei paesi del
circondario si fanno mentre nel
nostro paese, per un motivo o
per l'altro, non partono».

Una immagine del faccia a faccia pre-elettorale con i tre
candidati alla carica di Sindaco e il moderatore Aziani.
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MOTTA VISCONTI DUE DOMANDE AL CANDIDATO SINDACO DELLA LISTA DI CENTROSINISTRA, LAURA CAZZOLA

utti parlano di area ar-
tigianale: cosa ne pen-
sa della possibilità di
rilancio economico at-T

AREA ARTIGIANALE?  Tutti la vogliono...
Per Laura Cazzola, «altrettanti sforzi vanno dedicati allo sviluppo turistico di
Motta Visconti, per rientrare nell’itinerario locale, monumentale e naturale»

traverso questo strumento ur-
banistico?
CAZZOLA: «Si è vero: quello
che è stato ignorato fino a ieri,
ora sembra il coniglio che esce dal
cappello! C'è chi è arrivato a pro-
mettere 500 posti di lavoro, come
qualche suo 'collega' di Arcore…
Lo abbiamo già detto e lo ripetia-
mo: la zona artigianale, ovvia-
mente ben strutturata da un pun-
to di vista di urbanizzazioni, è
qualcosa che bisogna assoluta-
mente portare a termine. Nel 2002
abbiamo condiviso e approvato,
con tutto il Consiglio Comunale,
questo progetto che poi,
inspiegabilmente, è rimasto nel
cassetto dell'assessore di turno.
Motta, anche su questo tema, ha
perso il treno e arriva ora a dare il
via a qualcosa che tutti gli altri
paesi del circondario stanno com-
pletando e di cui stanno traendo i
frutti. La realizzazione dell'area
artigianale è più che auspicabile e
necessaria, ma crediamo non ci si
debba fare grandi illusioni sul nu-
mero di posti di lavoro che potrà
portare. Purtroppo, la crisi gene-
rale economica sta facendo chiu-
dere le ditte, o facendo mettere
in cassa integrazione od in mo-

coniuga anche con un dare occa-
sioni agli stessi mottesi di uscire
di casa e godere del loro paese.
La manifestazione organizzata il
25 aprile dall'Associazione Com-
mercianti, ha dimostrato che se
viene dato un buon motivo alla
gente, questa partecipa con gioia
alle manifestazioni. Pensiamo a
cosa si potrebbe ottenere con un
lavoro congiunto, tra tutte le for-
ze che operano nel nostro comu-
ne. Potrebbe voler dire una serie
di appuntamenti regolari nel cor-
so dell'anno; potrebbe voler dire
far conoscere il nostro territorio,
incrementando il turismo.
Nei nostri progetti c'è, per esem-

indiscutibilmente, esiste né to-
gliendo le panchine.
Non basta promettere mille euro
per ogni figlio che nasce, e poi
dimenticarsi che i figli hanno bi-
sogno di spazi dove vivere bene
e socializzare.
Stiamo continuamente, da anni,
cercando di far capire a chi ha
amministrato Motta  che i proble-
mi non si affrontano negandoli;
che la realtà di Motta è cambiata
e che le famiglie vogliono servizi.
Tralasciamo i problema delle
scuole, per un momento, e par-
liamo degli altri spazi e proposte,
che abbiamo in mente. Pensate ai
giovani 'del muretto'… Nessuno
vuole giustificare i loro eccessi,

anche i bambini più grandi, al-
l'uscita da scuola, possono tra-
scorrere qualche ora, ridando loro
il tempo e lo spazio di gioco, trop-
po frequentemente negato da
troppe attività 'obbligate'.
Un mondo adulto che si dimenti-
ca totalmente di loro, non è un
buon esempio per farli diventare
gli uomini del domani.
Pensate ora, anche al nuovo
plesso scolastico, strutturato
come luogo aperto dove i ragaz-
zi possano stare e fare attività
anche al pomeriggio, dove abbia-
no una biblioteca a disposizione
e locali dove fermarsi a studiare
o fare ricerche. Dove le palestre
siano a disposizione e che riesca
a trasformarsi, da luogo dove si è
obbligati a stare, a luogo dove si
ha voglia di stare, anche dopo la
fine delle lezioni.
Il nostro impegno è che i nostri
figli abbiano tutti gli strumenti
possibili, in termini di spazio e di
cultura, perché diventino il nostro
futuro migliore.

DAMIANO NEGRI

B

bilità il personale, anche qui a
Motta. E' vero che alcune azien-
de se ne sono andate perché non
avevano la possibilità di trovare
capannoni nuovi sul nostro terri-
torio e, certamente, faremo tutto
il possibile per invertire questa
tendenza. Questo, ovviamente, si-
gnifica che è necessario creare
questo comparto urbanistico, ed
incentivare l'arrivo nel nostro pa-
ese di produzioni, assolutamente
non inquinanti, che possano svi-
luppare lavoro.

A
 nostro parere, però,  al-
trettanto sforzo va dedi-
cato invece allo sviluppo
turistico di Motta, che si

«Molte iniziative
sono sempre

rimaste assenti
da Motta Visconti»

CAZZOLA: «L'altra sera, in oc-
casione del primo 'faccia a faccia'
tra i candidati sindaci, dal pubbli-
co ci è stato chiesto che intenzio-
ni avevamo per piazza Garibaldi.
L'antefatto (parliamo dell'ammi-
nistrazione dell'ex sindaco
Bertolazzi) a cui si riferiva la per-
sona che ha posto il quesito, era
quello di aver fatto togliere le pan-
chine dalla piazza  per 'eliminare'
il problema dei giovani che sta-
zionavano lì, di-
sturbando. Ri-
sultato, che noi
abbiamo sem-
pre denunciato:
i giovani stazio-
nano e distur-
bano altrove,
mentre chi ha
voglia di seder-
si in santa pace

appuntamento
quotidiano e
dove le mamme
possano anche
trovare perso-
nale che le aiuti
e le consigli e
che poi, nel po-
meriggio, si tra-
sforma in una
ludoteca dove

la maleducazione e la provocazio-
ne che tutti vediamo in certi loro
atteggiamenti, ma questi nostri
figli adolescenti dove e come de-
vono passare il tempo? Perché
non avere il coraggio di mettere
loro a disposizione un luogo, par-
zialmente autogestito, dove pos-
sano fare ed ascoltare musica, gio-
care, trovare qualcuno che li
ascolti se hanno voglia di parlare
e discutere.
Pensate come sarebbe diverso, e
come può ancora diventarlo, se
nelle varie zone del paese fioris-
sero parchi gioco: dedicati ai bam-
bini, ma anche ai più grandi, per
esempio per fare quattro tiri a
pallacanestro.
Pensate allo spazio famiglia, in
parte già funzionante, ma reso unpio, quello di far diventare la zona

del Parco qualcosa che crei un ri-
torno economico alla nostra co-
munità, e non venga vissuta solo
come un luogo di divieti. Voglia-
mo riuscire, d'accordo col Parco,
ad organizzare iniziative, percor-
si (a piedi, a cavallo, in biciclet-
ta), visite guidate, un piccolo
museo della nostra tradizione (le
foto d'epoca, i lavori sul fiume),
promuovere il museo Ada Negri
della Parrocchia, il Vecchio Tor-
chio, coordinandoci con la Pro-
loco. Siamo certi che avremmo
ottimi risultati nel tempo.
L'idea, per esempio, di poter cre-

cuito delle manifestazioni. Di chi
è la colpa? Di un folletto cattivo
o di chi ci ha amministrato fino
ad ora?».

ambini, giovani: la vo-
stra lista, i vostri pro-
getti, cosa prevedono
per loro?

N

non ha più le panchine. Il candi-
dato leghista Redaelli propone, in-
vece, un comune con le teleca-
mere 'spione' e con i vigili costretti
davanti ai monitor a controllarci
tutti, alla faccia della privacy.

oi siamo convinti che
non è spiando per le stra-
de che si modifica la si-
tuazione del disagio che,

Sede e Magazzino  Via dell'Artigianato, 15
Cell. 329 98 99 378

Ufficio e Fax: 02 905 13 20

Luigi .ABATE
Impresa .Edile

Casorate Primo (PV)

L'Impresa Luigi ABATE, oltre a costruire
e ristrutturare opere edili, esegue

bonifiche e smaltimenti di
tetti in lastre di “ETERNIT”

con personale specializzato.

www.abate-costruzioni.it

...e non sapete
a chi rivolgervi?

...e non sapete
a chi rivolgervi?

Avete un tetto
in ETERNIT...
Avete un tetto
in ETERNIT...

SI  ESEGUONO PLANTARI SU MISURA

CURA E PREVENZIONE DELLE
PATOLOGIE DEL PIEDE DIABETICO E DELLE

ALTRE SINDROMI DOLOROSE

STRUMENT ARIO STERILE

Per informazioni e appuntamenti:
via Borgomaneri, 69 - MOTTA VISCONTI (MI)

Tel. 02 9000 9357

Trattamenti unghie incarnite

Ortesi in silicone per dita a martello
e alluce valgo

Verruche plantari

Callosità dolorose

Deformazioni delle dita

Distrofia delle unghie

Tutto per la cura del piede

are a Motta un campo di volo per
l'aeromodellismo, potrebbe por-
tare manifestazioni nazionali ed
addirittura internazionali, con la
presenza di decine e decine di
ospiti, durante l'anno.
Questo tipo di iniziative sono
sempre rimaste assenti da Motta,
a causa della trascuratezza delle
precedenti amministrazioni. Fac-
ciamo un esempio concreto. Cir-
ca un mese fa Morimondo ha or-
ganizzato una serie di mostre ed
incontri su Leonardo. Motta, col
suo Vecchio Torchio, per l'enne-
simo volta è rimasta fuori dalla
possibilità di essere inserita nel cir-

Laura Cazzola.

Il terreno in via Mulini
sul quale far nascere
l’area artiginanale.



GIUGNO 2004 17

ta. Arrivare  a questo punto per il
centro destra mottese non è stato
facile. Tutti sin dall'inizio hanno
rivendicato per sé il sindaco: Lega
Nord, Alleanza Nazionale,  Vive-
re Motta, Forza Italia e lo spirito
di coalizione è venuto a poco a
poco a mancare.
Il lavoro più difficile e più onero-
so è però gravato sulle spalle del
nuovo coordinatore di Forza Ita-
lia, Giuseppe Cassani. Eletto al-
l'unanimità alla fine del  mese di
febbraio si è trovato coinvolto
nella crisi politica di cui è stata
vittima la passata amministrazio-
ne e che si è conclusa con la mo-
zione di sfiducia presentata nei
confronti del sindaco in carica.
Rappresentando la forza politica
di maggioranza relativa del pae-
se, ha cercato con determinazio-
ne e con la collaborazione dei
pochi soci di ricompattare la coa-
lizione ma il clima tra le parti non
era tale da permettere un lavoro
di squadra.
Dopo parecchie riunioni tra i soci,
i simpatizzanti, e i responsabili
provinciali del partito di Forza Ita-
lia la soluzione migliore per il pa-
ese è parsa quella di esprimere il
nome di un candidato sindaco
competente e che potesse essere
una persona estranea ai fatti che
hanno portato la crisi del  Consi-
glio Comunale e l'arrivo in muni-
cipio del commissario. Mentre
Forza Italia lavorava compatta, o
almeno apparentemente compat-
ta, ad un'opera seria e concreta di
rinnovamento, il resto della coa-
lizione appariva sempre più im-
pegnata nella ricerca spasmodica
di un candidato. Tutti rivendica-
vano il sindaco. La coalizione era
spaccata. A questo punto le alter-
native per Forza Italia erano due:
andare da soli oppure privilegiare
la coalizione e l'unione del centro
destra.

ancora troppo defilata a livello lo-
cale e il poco tempo avuto a di-
sposizione da parte del nuovo co-
ordinatore comunale per creare
una squadra nuova e forte i soci
si sono mossi, quasi all'unanimi-
tà, per rilanciare il partito e pre-
sentare un proprio candidato sin-
daco. La situazione era molto de-
licata. A livello provinciale la buo-
na volontà degli azzurri mottesi
ha però dovuto fare i conti con
una decisione che puntava a pri-
vilegiare l'unione della coalizione

OTTICO OPTOMETRISTA
D E L L’ O S A

DAL PRIMO GIUGNO
NEI DUE NEGOZI “OTTICA DELL’OSA”
PER TUTTA L’ESTATE
CAMPAGNA PROMOZIONALE
OCCHIALI DA SOLE
SU TUTTA LA COLLEZIONE
SOLE 2004!

ACQUISTANDO UN PAIO
DI OCCHIALI DA VISTA,

 SI AVRÀ DIRITTO AD UN
SECONDO PAIO, DA VISTA

O DA SOLE, CON LA LENTE
SINISTRA IN OMAGGIO

VENITE A TROVARCI, SIAMO A:
CORSICO, via Cavour, 10 - Tel. e fax 02 4471923

MOTTA VISCONTI, via G. Borgomaneri, 14 - Tel. e fax 02 90001315

LE NOSTRE COLLEZION I: Gucci - RayBan - Prada - Ferrè - Vogue - Versace - Versus - Arnette - Carrera - Chanel -
Coconuda - Persol - Krizia - Mandarina Duck - Bulgari - Genny - Humphrey's - Eschenbach - Neostyle - Trussardi -

Cavalli - Just Cavalli - Etro - Benetton Bambino - Julien - Seiko Titanium ...e tante altre ancora!!!

www.otticadellosa.it zero775@virgilio.it

Ambulatorio Odontoiatrico
Dott. LUCA LANDRIANI
Ambulatorio Odontoiatrico
Dott. LUCA LANDRIANI

Odontoiatra
riceve su appuntamento

anche il sabato

Tel 02 90000138
Piazzetta Sant’Ambrogio, 4

MOTTA VISCONTI (MI)
e-mail: dott.landriani@virgilio.it

Ambulatorio Odontoiatrico
Dott. LUCA LANDRIANI

Autorizzazione Sanitaria Prot. 19634 del 01/03/2004 ASL Milano 1

IMPIANTI DI
CONDIZIONAMENTO

CLIMATIZZATORI IN
POMPA DI CALORE

CANCELLI
AUTOMATICI

PREVENTIVI GRATUITI
ZUCCHETTI FABIO - C.so Europa Unita, 6

27022 CASORATE PRIMO (PV)
Tel./Fax 02 90059194 - Cell. 339 2883756

E-mail:  fabio_zucchetti@libero.it
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MOTTA VISCONTI RICEVIAMO DAL COMITATO LOCALE AZZURRO E PUBBLICHIAMO: LISTA “NOI PER MOTTA”

 FORZA ITALIA:  perché abbiamo detto “sì”
«Tutti, sin dall’inizio, hanno
rivendicato per sé la carica
di primo cittadino mottese»

M
otta è pronta per le ele-
zioni. Le liste sono sta-
te presentate e la cam-
pagna elettorale è aper-

ha lavorato con serietà e serenità
per formare un nuovo gruppo di
lavoro, per ricreare l'entusiasmo
e portare persone diverse all'inter-
no del club, ma il tempo a dispo-
sizione ha giocato senza dubbio a
sfavore. L'obiettivo del nuovo co-
ordinatore è quello, dopo le ele-
zioni, di lavorare per far diventa-
re Forza Italia forte e finalmente
visibile nel paese.

IL COMITATO
DI FORZA ITALIA

Per ulteriori informazioni il
dottor Cassani è a disposizione
al numero 02-90009080
cassani@eutraco.it

e del centro destra. Su richiesta
del coordinamento Provinciale a
questo punto è toccato a Forza
Italia fare un passo indietro, e per
il bene del centro destra l'unica so-
luzione è apparsa quella di accet-
tare di entrare a far parte della co-
alizione, seppur rimaneggiata, con
la Lega Nord e l'Udc.
Forza Italia in questi ultimi mesi

LISTA “NOI PER MOTTA” / 2 RICEVIAMO DALLA COALIZIONE

C
i spiace che la signora
Cazzola ti abbia chiesto
l'appoggio elettorale e
poi sul "Grillo parlante"

Caro  RINALDO,  ti scriviamo...

del 27 aprile, cioè l'edizione in
cui presentava il suo program-
ma elettorale, nella lettera aper-
ta ai cittadini, ricorda a tutti che
«Motta in questo ultimo decen-
nio si è profondamente trasfor-
mata per l'evidente progressivo

re di portare un valore aggiunto
ad una lista dove tu forse non
godi di considerazione? Noi in-
vece non ti chiediamo alcunché
e ti auguriamo per la tua salute
una pronta ripresa. Ti aspettia-
mo per poter continuare a dialo-
gare come si fa tra amici.

Q

N
onostante il numero esi-
guo dei tesserati mottesi
di Forza Italia, una vo-
lontà pubblica azzurra

degrado addebitabile a chi l'ha
amministrata con totale cecità",
dimenticando che negli ultimi 10
anni Motta è stata amministrata
da DE BERNARDI  BERTO-
LAZZI e VECCHIO. Caro
Rinaldo quanto detto merita una
riflessione: valeva la pena cerca-

In merito all’appoggio elettorale

L’obbedienza di Alleanza Nazionale

to sindaco. Molto bene. Ma per-
ché ha pubblicamente afferma-
to che voleva Favento come
candidato sindaco e  non vole-
va in lista chi ha defenestrato  la
signora Vecchio e poi  rinuncia
a Favento e  mette  capolista il
primo firmatario della mozione
di sfiducia alla Vecchio?
Certo che far leva sulla coeren-
za  e poi combinarne di tutti i
colori fa dubitare sulle reali vo-
lontà di AN sezione di Motta
Visconti.

Non è, per caso che i rappre-
sentanti provinciali di AN essen-
dosi esposti scrivendo con co-
municati a diversi giornali che
tutto si era compattato, che tut-
to andava bene e tutti erano
d'accordo di non interrompere
la gestione Vecchio, poi si sono
sentiti un po' spiazzati dagli
eventi e per ripicca hanno volu-
to una lista che dice di essere di
centrodestra ma che in effetti è
solo di destra?
Non è per caso che i signorSì di
AN di Motta hanno ubbidito
semplicemente a ciò che è stato
loro ordinato.
Noi crediamo proprio di si.
Auguri AN.

uesta Alleanza Nazio-
nale  mottese nella  sua
coerenza  tanto sban-
dierata ha scelto Ber-
tolazzi come candida-

eviti ogni possibile incomprensione, eviti sovrapposizioni ed ener-
gie mal sprecate. Per questo è necessario definire e delegare da
parte dell'Amministrazione Comunale un consigliere il più vicino
ed addentro alle problematiche della Parrocchia e dell'oratorio.
Di contro vorremmo che anche da parte del Parroco ci fosse una
delega a persone specifiche in tal senso, in funzione delle diverse
realtà interessate.                                    LISTA “NOI PER MOTTA”

Un consigliere per la Parrocchia

R
iteniamo Parrocchia ed oratorio, al di la della loro preci-
pua missione di fede, le 2 realtà associative più importanti
della comunità. E' necessario un supporto, oltre che eco-
nomico, di idee e collaborazione, un dialogo continuo che

MOTTA VISCONTI RICEVIAMO DAL “CENTRODESTRA PER MOTTA”

Le idee chiare sono di  BERTOLAZZI
opo le note vicissitudi-
ni della precedente am-
ministrazione (2002/
2004), questa lista na-

sce dalla volontà di governare il
paese con Trasparenza con Le-
altà e con Competenza.
Nel premettere che la nostra li-
sta è formata da ben 12 (dodi-
ci!) persone nuove alla vita po-
litica attiva, delle quali molti
sono professionisti affermati,
altri hanno dato un contributo
all'esperienza del volontariato e
ben cinque sono i giovani di cui
tre neo-laureandi, gli altri 5 com-
ponenti sono persone che han-
no guidato il paese nelle prece-
denti amministrazioni, con com-
piti diversi, ma con un unico ele-
mento che li ha accomunati :
l'onestà di intenti nel solo inte-
resse della comunità sottese.
Il programma che intendiamo
portare avanti, in sintesi, è il se-
guente:
1) Dare   corso   alla   realizza-
zione   dell'area  di   insediamen-
to  artigianale   per  un  effettivo

«La nostra lista è formata da ben 12
(dodici!) persone nuove alla vita
politica attiva, delle quali molti
sono professionisti affermati»

D
rilancio  delle attività commercia-
li. Stretta collaborazione con l'As-
sociazione Commercianti;
2) Ottimizzazione dell'uso delle
risorse orientate al contenimento
dei costi e alla migliore gestione del
denaro pubblico.
3) Rilancio della Biblioteca Comu-
nale e utilizzo delle strutture comu-
nali  come  il  Vecchio Torchio, per
momenti culturali specifici.
4) Miglioramento dei servizi dispo-
nibili per la comunità e conseguen-
te agevolazione dei cittadini nella
raccolta differenziata dei rifiuti.
5) Studio e attuazione del Piano
Regolatore Generale e attuazione
di un nuovo strumento con regole
più dettagliate e precise che favo-
riscano uno sviluppo armonico del
paese.
6) Realizzazione del nuovo plesso

scolastico, sistemazione della rete
viaria, fognaria e idrica.
7) Potenziamento dei servizi più
rispondenti alle reali esigenze dei
cittadini, soprattutto delle fasce
più deboli.
8) Potenziamento di tutte le ener-
gie atte ad un maggior controllo
del territorio per la tranquillità
dei cittadini e la salvaguardia del
patrimonio  pubblico e attuazio-
ne del Gruppo di Protezione Ci-
vile in stretta sinergia con il
Gruppo Nautico.
9) Fare del Centro Polisportivo
un sempre maggior polo aggre-
gativo ed educativo, oltre che
sportivo. Stretta collaborazione
con le Società e le Associazioni
sportive presenti sul territorio.

Lista CENTRODESTRA
PER MOTTA

FINO AL
30 GIUGNO
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SI VOTA NELLE GIORNATE DI SABATO 12 GIUGNO, DALLE ORE 15.00 ALLE ORE 22.00 E DOMENICA 13, DALLE ORE 7.00 ALLE ORE 22.00.
I NOMI DEI CANDIDATI SINDACO SONO GIÀ STAMPATI SULLA SCHEDA ELETTORALE. BARRARE IL SIMBOLO DI LISTA E IL NOME DEL CANDIDATO SINDACO.

SI PUÒ ESPRIMERE UNA SOLA PREFERENZA SCRIVENDO IL COGNOME DEL CANDIDATO AL CONSIGLIO COMUNALE.
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LISTA NUMERO 1 “LISTA CIVICA PER IL NOSTRO PAESE CENTROSINISTRA” - CANDIDATO SINDACO: LAURA CAZZOLA

ARESI BARBIERI

STEFANIA ARESI
Nata a Motta Visconti
il 22 febbraio 1964.

ALICE BARBIERI
Nata a Casorate Primo
il 21 marzo 1984.

BELLONI BIANCHI

GUGLIELMO BELLONI
Nato a Motta Visconti
il 2 giugno 1953.

CARLO BIANCHI
Nato a Motta Visconti
il 18 dicembre 1940.

LAURA CAZZOLA

Il candidato Sindaco
è nata a Milano il 13
novembre 1954.

LUCIANO NODARI
Nato a Casaloldo (MN)
il 12 luglio 1947.

LUIGI MARCHESI
Nato a Gravellona L. (PV)
il 17 agosto 1945.

DANTE GILARDI
Nato a Milano
il 4 dicembre 1943.

CRISTIANA FUSI
Nata a Casorate Primo
il 30 agosto 1972.

BONFANTI DOVERI FUSI GILARDI MARCHESI NODARI

BIANCA  BONFANTI
Nata a Vaprio d'Adda
(MI) il 30 aprile 1962.

GIANANGELO DOVERI
Nato a Motta Visconti
il 7 luglio 1950.

FERRUCCIO TORRIANI
Nato a Casorate Primo
il 23 marzo 1962.

GIANNI SCHIAVON
Nato a Milano
il 30 giugno 1945.

MARIA SADA
Nata a Milano
l'11 gennaio 1962.

GIANNI RADICI
Nato a Calvignasco
il 12 giugno 1954.

PIVA QUARONI RADICI SADA SCHIAVON TORRIANI

MARIA PIVA
Nata a Cona
il 18 giugno 1938.

ALBERTO QUARONI
Nato a Pavia
il 26 settembre 1956.

Nelle tre serate
sarà in funzione

un servizio di
bar e ristorante.
Si consiglia di
prenotare al n.
329.9649810

Inoltre ci potremo
divertire con la

ruota della fortuna
e simpatici

giochi.

VI
ASPETTIAMO

NUMEROSI
Il buono consumazione è spendibile solo
nella serata del 19/6 e non dà diritto a resto.
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AIELLO BARDELLA

EPIFANIO AIELLO
Nato a Pietraperzia (EN)
il 10 gennaio 1958.

GIANFRANCO BARDELLA
Nato a Biella
il 28 dicembre 1950.

BIANCHI CITRO

ELISA BIANCHI
Nata a Motta Visconti
l'8 ottobre 1966.

PASQUALE CITRO
Nato a Trani (BA)
il 21 febbraio 1955.

GIOVANNI BERTOLAZZI

Il candidato Sindaco è
nato a Motta Visconti
il 18 febbraio 1956.

ARSONI CAVALLOTTI

ENRICO ARSONI
Nato a Bereguardo
il 7 marzo 1951.

GIOVANNI LUIGI CAVALLOTTI
Nato a Motta Visconti
il 2 aprile 1950.

DE GIOVANNI DE GIULI

ANGELO DE GIOVANNI
Nato a Motta Visconti
il 17 dicembre 1950.

PRIMO PAOLO DE GIULI
Nato a Motta Visconti
il 26 maggio 1950.

GIUSEPPE REDAELLI

Il candidato Sindaco
è nato a Motta Visconti
il 4 aprile 1938.

ANDREA VITTORIO MAGGI
Nato a Milano
il 7 ottobre 1953.

SILVIA LODI PASINI
Nata a Milano
il 21 maggio 1968.

MICHELE LISSI
Nato a Casorate Primo
il 12 settembre 1978.

ELISABETTA MARIA FRATTINI
Nata a Casorate Primo
il 12 settembre 1969.

DELNERI FARIOLI FRATTINI LISSI LODI PASINI MAGGI

GIORGIO DELNERI
Nato a Milano
l'11 ottobre 1945.

GIOVANNI FARIOLI
Nato a Milano
il 13 ottobre 1949.

CANDIDATURA
RITIRATA.

ANTONINO RAVENNA
Nato a Castelvetrano
(TP) il 22 aprile 1943.

MARIA CRISTINA OMES
Nata a Pavia
il 14 novembre 1975.

ELISA OMASSI
Nata a Milano
il 20 agosto 1977.

MARIANI A. MARIANI C. OMASSI OMES RAVENNA - - -

ANTONELLA MARIANI
Nata a Motta Visconti
il 22 luglio 1960.

CARLO LUIGI MARIANI
Nato a Motta Visconti
l'8 febbraio 1953.

MICHELA MAGISTRONI
Nata a Casorate Primo
il 3 aprile 1976.

FEDERICO MAGGI
Nato a Casorate Primo
il 13 ottobre 1979.

SALVATORE GIUFFRIDA
Nato a Paternò (CT)
il 3 gennaio 1983.

ROBERTO FRIGGI
Nato a Motta Visconti
il 18 luglio 1959.

FAVENTO FRANCHI FRIGGI GIUFFRIDA MAGGI MAGISTRONI

PAOLO ANDREA FAVENTO
Nato a Milano
il 16 ottobre 1966.

RENZO FRANCHI
Nato a Pavia
il 1° novembre 1943.

FRANCESCO ZIBRA
Nato a Motta Visconti
il 23 giugno 1956.

SIMONE VILLA
Nato a Casorate Primo
il 9 dicembre 1982.

ALESSANDRO SORIANI
Nato a Casorate Primo
il 16 ottobre 1973.

MARCO SCOTTI
Nato a Milano
il 30 ottobre 1957.

OLTOLINI ROSTI SCOTTI SORIANI VILLA ZIBRA

FABRIZIO OLTOLINI
Nato a Cesano Boscone
(MI) il 14 marzo 1962.

MAURIZIO ROSTI
Nato a Milano
l'8 febbraio 1958.

LISTA NUMERO 3  LISTA “CENTRODESTRA PER MOTTA” - CANDIDATO SINDACO: GIOVANNI BERTOLAZZI

LISTA NUMERO 2  LISTA “NOI PER MOTTA” - CANDIDATO SINDACO: GIUSEPPE REDAELLI
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MOTTA VISCONTI I RISULTATI DEL MESE DELLE PRINCIPALI FORMAZIONI SPORTIVE LOCALI E DEL CDG

Punto di Vista  [ MOTTA VISCONTI ]  Attualità

MOTTESE,  Certosa fatale: sogni svaniti
«Un'eliminazione davvero cocente quella subita... »

MOTTA VISCONTI RICEVIAMO DAL CDG MOTTESE E PUBBLICHIAMO

In risposta all’AC Mottese che aveva
parlato di nuovo  SETTORE GIOVANILE

P
Spiace che i DIRIGENTI  della
A.C. MOTTESE abbiano lancia-
to simili offese nei nostri confron-
ti, proprio quando la loro Socie-
tà ha sempre ottenuto ottimi ra-
gazzi dal Centro della Gioventù
senza mai aprire il portafoglio.
Speriamo che questa polemica,
cercata dalla A.C. Mottese o chi
per essa, si fermi qui. Vorremmo
concludere, invitando la A.C.
Mottese a fare quello che ritiene
più giusto per la sua attività, sen-
za "attacchi" gratuiti e "sparate"
sulle altre società; lavorando,
senza denigrare l'attività altrui.

GIAMPIERO GARRÈ
Coordinatore e

FRANCO NEGRI
Direttore Sportivo del Settore

Calcio Polisportiva C.d.G.
Motta Visconti.

ensavamo che alla faccia
"tosta" esistesse un limi-
te, ma dopo aver letto
l'articolo a firma A.C.

Andalo.

www.mottese.3000.it

di ALESSANDRO SAVAZZI

MOTTESE, apparso su questo
giornale a pag. 20 dell'edizione
di maggio, dobbiamo ricrederci:
NON C'È LIMITE ALLA  MAN-
CANZA DI PUDORE!
Cominciamo col parlare del "mo-
nopolio" che il Centro della Gio-
ventù ha avuto in questi anni a
Motta Visconti con i bambini/ra-
gazzi: perché non possono esser-
si che riferiti al "Centro della Gio-
ventù", in quanto l'unica Società
Sportiva operante nel Settore
Giovanile nel calcio a Motta Vi-
sconti da oltre 20 anni.
Ma questi DIRIGENTI della
A.C. MOTTESE in tutti questi
anni, dove sono stati? Cosa fa-
cevano per i bambini e i ragazzi

di Motta Visconti, mentre tantis-
simi VOLONTARI, legati al-
l'Oratorio, prestavano il proprio
operato per tutti quei ragazzi che
volevano giocare a calcio, indi-
pendentemente dalla loro pre-
sunta "qualità" calcistica? Cosa
avete combinato in tutti questi
anni, per i ragazzi di Motta Vi-
sconti, pur percependo contributi
comunali e potendo utilizzare li-
beramente i campi comunali?
Volete formare oggi un "settore
giovanile nuovo di zecca" quan-
do  solo un'anno fa avete deciso
di sciogliere la squadra
JUNIORES.
(...) Non si possono raccontare
simili bugie - tanto gratuite quan-
to ingiuste - a chi conosce anche
solo minimamente la storia del
Centro della Gioventù, quello
che ha fatto e continua a fare.

MOTTA VISCONTI FELICE DEBUTTO ORGANIZZATIVO PER IL GRUPPO

È

Oltre ai servizi
personalizzati
anche prodotti
di investimento

sicuri

di
FERRARI
PAOLO

RIPARAZIONI DI TUTTE LE AUTO
SPECIALIZZA TO NELLA  PREPARAZIONE
E NEL RESTAURO DI MAGGIOLINI
GOMMISTA - RICARICA CONDIZIONATORI

VIA  CAVOUR, 86 - 20086 MOTTA VISCONTI (MI)
                   TEL. 02 90 000 016 - CELL. 338 68 47 887

www.centromaggiolino.it

RivenditaVetture
S K O D A
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Con  FONDIARIA-SAI
sei sempre garantito

I
l sistema economico mon-
diale sembra maggiormente
convinto della sostenibilità
della ripresa - sostengono gli

vo è ciò che contraddistingue
l'Agenzia Fondiaria-Sai di
Motta Visconti dei fratelli
Gandini, che hanno alle spalle
una lunga esperienza familiare,
iniziata dal padre Valentino,
vero pioniere del settore; una
storia, quella del capostipite, che
parte nel 1959, quando a Mila-
no Valentino Gandini entra in
SAI come archivista per poi, nel
giro di pochi anni, bruciare le
tappe di carriera fino a diventa-
re ispettore. Raggiunto l'ambi-
to obiettivo, nel 1971, di Agen-

adatto ad un
investitore che
vuole la cer-
tezza di un in-
vestimento an-
nuo, dato che
le rivalutazioni
del capitale re-
stano definiti-
vamente ac-
quisite, per
cui, in ciascun

addetti ai lavori - ma spesso chi
desidera investire un proprio
capitale non sa come orientarsi
tra i molti prodotti offerti da
banche, assicurazioni e finanzia-
rie.
Abbiamo chiesto a Marco
Gandini, titolare insieme al fra-
tello Giuseppe dell'Agenzia
Fondiaria-Sai di Motta Viscon-
ti, di fornirci alcune indicazioni
sulle possibilità di investimento
offerte dalla loro compagnia
«Vorrei presentarvi un ottimo
prodotto, che da anni raccoman-
do ai nostri clienti: è la "Gestio-
ne Separata Nuova Press
2000", un portafoglio di valori
mobiliari gestito separatamente
dagli altri investimenti della so-
cietà Fondiaria-Sai, e quindi
svincolato dall'andamento della
compagnia. E' particolarmente

A

anno, le prestazioni assicurate
possono solo aumentare e mai
diminuire. Il prodotto non ha
vincoli di durata e di premio ed
inoltre permette riscatti parzia-
li, cioè il cliente in qualsiasi
momento può prelevare gli in-
teressi maturati o parte del ca-
pitale. Una sintesi dei rendicon-
ti annuali di Nuova Press 2000
e i prospetti trimestrali relativi
alla composizione del portafo-
glio vengono pubblicati dai
maggiori quotidiani nazionali».

Nuova Press 2000 (che ha avu-
to inizio nel 1999):

Anno di riferimento
Nuova Press 2000
1999   17,43%
2000   15,97%
2001     6,74%
2002     5,37%
2003     4,53%

«Fin qui ho dato delle indicazio-
ni di massima, perché tutti i
chiarimenti e i particolari ven-
gono forniti direttamente al
cliente durante un colloquio;
mio fratello Giuseppe ed io sia-
mo sempre a disposizione, nel
segno della massima trasparen-
za, perché informiamo il cliente
sulla resa del suo capitale ma an-

 titolo indicativo ecco i
tassi di rendimento su
base annua ottenuti dal-
la Gestione Separata

e proprio esperimento per l'epo-
ca, perché la SAI non aveva mai
aperto in un paese così piccolo.
Invece l'esperimento dette ottimi
risultati e tutto andò benissimo,
grazie alla competenza e serietà
professionale di Valentino
Gandini, premiato più volte dalla
SAI come miglior agente; anima-
ti dagli stessi valori trasmessi dal
padre, ora sono i figli Giuseppe e
Marco a dirigere l'agenzia,
coadiuvati da Sara, Cristina, An-
tonio Pappacena sub-agente a
Rosate e da uno staff di speciali-
sti nel settore.
«Nel panorama assicurativo le
compagnie sono tante e quasi tut-
te a pari merito», conclude Mar-
co Gandini, «ma ciò che veramen-
te fa la differenza è l'attenzione al
cliente, la qualità dei servizi for-
niti, la brevità dei tempi e la sem-
plificazione delle procedure: ad
esempio noi forniamo gratuita-
mente l'assistenza legale fino alla
citazione, così come abbiamo un
perito liquidatore auto presente in
agenzia e nelle carrozzerie per ab-
breviare i tempi di liquidazione».
Per qualsiasi informazione po-
tete rivolgervi agli uffici FON-
DIARIA-SAI  di Piazzetta Sant'
Ambrogio 2 (tutti i giorni dalle
9,00 alle 12,30 e dalle 15,00 alle
19,00, il martedì l'apertura è po-
sticipata alle 10,30; sabato dal-
le 9,30 alle 11,30) oppure pote-
te telefonare al numero 02
90009092.

te Generale
dell'Agenzia di
Mortara, nel
1973 è tra i pri-
mi iscritti al-
l'Albo degli
Agenti di Assi-
curazione, ed è
nel 1981 che
apre l'agenzia
di Motta Vi-
sconti, un vero

D’

che sui costi che la gestione
comporta, chiamati "carica-
menti" in termine tecnico. Trop-
po spesso infatti non vengono
date indicazioni precise sui co-
sti e il cliente si ritrova poi delle
sorprese».

altronde l'attenzione
al cliente e la massi-
ma trasparenza di
ogni atto assicurati-

saimottavisconti@tiscali.it

I

possibile raddoppio certosino. Nel
secondo tempo la Mottese entra in
campo piu concentrata e pronta a dare
tutto per se stessi e per il pubblico ac-
corso in massa al F.Scotti. Le occa-
sioni per pareggiare non mancano. La
prima è un tiro di Merlo che dal limi-
te cerca di sorprendere il portiere
biancoblu che prontamente devia in
corner. Intorno al quarto d'ora da un
corner sulla sinistra finalmente arriva
il gol del meritato pareggio. Nell'area
piccola arriva di gran carriera Ghiazzi
che alla terza occasione riesce a gon-
fiare la rete e pareggiare le sorti del
match. Dopo il gol rossonero il Cer-
tosa fisicamente crolla e la Mottese
inanella una buona serie di occasioni
per portarsi in vantaggio. Mister
Pirovano getta nella mischia il
fluidificante Bordoni. Grande puni-
zione dai venti metri di "Preda-tor " e
miracolo dell'estremo difensore
certosino. Cinque minuti piu tardi la
piu ghiotta occasione di rete capitata
alla Mottese: contropiede rossonero,
uno due in area e Monteleone si trova
solo davanti al portiere, tiro dell'attac-
cante argentino che esce abbondante-
mente sulla sinistra del portiere. La
grinta nella Mottese non manca, la di-
fesa regge bene e di conseguenza il
Certosa non si affaccia piu nell'area
controllata da Deboni. Il tempo passa
ma il secondo gol non arriva. Ultima
opportunita in mischa ma ne Bordoni
ne Ghiazzi riescono a raddoppiare.
Nel finale ancora un rischio ed è
Deboni a salvare il risultato. Corner
dalla destra, gran colpo di testa del-
l'attaccante Berti del Certosa che in-
dirizza la palla nell'angolino, Deboni
con un gran colpo di reni riesci ad ar-
rivare sulla palla e a deviarla a lato.
La partita termina con un pareggio che
permette alla Mottese di giocarsi an-
cora tutto nella gara di ritorno.

primo scontro è la partita d'andata al
F.Scotti tra Mottese e Certosa. La
Mottese si presenta con una grave
assenza: per problemi di lavoro il più
prolifico cannoniere della stagione,
bomber Beghi deve saltare la doppia
sfida. Difficile sostituire un giocatore
da sedici gol a campionato. Mister
Pirovano butta nella mischia dal pri-

mo minuto Atzeni che assieme a Leo
Monteleone formano l'attacco
rossonero. Pronti via e la Mottese su-
bisce un gol a freddo. A causa di una
disattenzione difensiva, Ghiazzi sal-
va in spaccata sulla linea un tiro a botta
sicura ma il pallone finisce proprio tra
i piedi dell'attaccante del Certosa che
solitario depone la palla in rete. Botta
a freddo questa per la Mottese che per
dieci minuti rimane un po’ allo sban-
do. Passano pochi minuti e la squa-
dra rossonera inizia a spingere sull'ac-
celeratore e incitata dai tifosi crea oc-
casioni importanti. Per ben due volte

l 16 maggio finalmente dopo una
lunga attesa hanno inizio i playoff
per decretare chi seguirà il
Giussago in Prima Categoria. Il

gne, entra Berti tra le file del Certosa
che da ancora piu spinta alla forma-
zione pavese. Le occasioni per la
squadra di casa non mancano e solo
grazie ad una difesa attenta la Mottese
riesce a salvare il risultato. Intorno al
25° s.t. uscita spericolata di Deboni
che, per cercare di raggiungere il pal-
lone, si scontra con un avversario.
L'arbitro, tra le proteste generali, con-
cede il rigore. Dal dischetto batte
l'esperto Berti che spiazza Deboni ma
il pallone miracolosamente finisce sul
palo ed esce a lato. Anche questa vol-
ta sembra che la dea bendata si sia

cadde l'impensabile. Mister Pirovano
non si accorge che la squadra ha due/
tre elementi ormai esausti e si ostina
a non mettere in campo forze fresche.
La Mottese non riesce piu ad imba-
stire un azione degna di nota e si limi-

ta a spazzare la palla lontana dall'area.
Gli attacchi disperati del Certosa met-
tono in crisi la difesa rossonera e pro-
prio al 42° s.t arriva in mischia il gol
beffa della squadra di casa. Inutile
l'assalto nei minuti di recupero. Il Cer-
tosa pareggia 1-1 e grazie alla miglio-
re posizione in campionato passa in
finale. Un'eliminazione davvero co-
cente quella subita dalla Mottese. I
sogni di promozione svaniscono cosi
in una sera di fine a Maggio a Certo-
sa. Per la cronoca sarà poi il Certosa
a vincere anche la finale con il Siziano
e a salire in Prima Categoria.

P

il centrale difensivo "ghiaccio"
Ghiazzi sfiora il gol del pareggio. Sul-
la prima conclusione è la schiena di
Leo che sfortunatamente ribatte. La
seconda occasione scaturisce da un
corner battuto da Preda: Ghiazzi svetta
ancora in area, gran colpo di testa e
miracolo del portiere che riesce lette-
ralmente a togliere la palla sulla linea
di porta. Primo tempo che prosegue
con una Mottese all'attacco e un Cer-
tosa sornione, guidata a centrocampo
da Berti (ex Pavia),  che aspetta di col-
pire in contropiede.

roprio allo scadere della pri-
ma frazione di gioco è un
miracolo del portiere Deboni
che salva la Mottese da un

pavese. Mister Pirovano non rischia
molto nella formazione iniziale e si
affida ad un unico attaccante:
Monteleone affiancato dal
centrocampista Preda. Difesa a quat-
tro con Ghiazzi,Ravioli,Maggi e
LaBella. C'è grande tensione e ner-
vosismo tra i giocatori in campo e
questo lo si nota dagli innumerevoli
errori tra entrambe le compagini. Una
Mottese tutta grinta e cuore riesce su-
bito a portarsi in vantaggio: da un pas-
saggio filtrante di Lissi, Bellagente si
trova a tu per tu con il portiere e con
un preciso tiro mette la palla in rete.
Uno a zero per la Mottese e qualifi-
cazione piu vicina. Dopo il gol però
la squadra rossonera si chiude troppo
verso la propria area e il Certosa si fa
sempre piu pericoloso. Intorno alla
metà del primo tempo, un arbitro dal
cartellino facile,  espelle per proteste
un difensore del Certosa. In vantag-
gio e in superiorità numerica , per la
Mottese sembra sempre piu a vicina
la finale. Forse la paura di vincere, o
forse un atteggiamento troppo difen-
sivo, sta di fatto che dopo l'esplusione,
è sempre il Certosa a comandare a
centrocampo e le sortite in attacco
della Mottese sono sempre meno fre-
quenti. All'inizio del secondo tempo
la squadra rossonera ha due buone op-
portunità per concludere la partita ma
purtroppo vengono sprecate da Co-
lombo e da Lissi. Dopo queste due
fiammate iniziali la Mottese si spe-

A
rriva il giovedi sera e a Cer-
tosa c'è grande fermento, la
tifoseria rossonera si sposta
in massa al centro sportivo

A

fermata a Motta e ci sia rimasta. Que-
sta è l'opinione generale soprattutto
quando, alla seconda espulsione, il
Certosa si ritrova in nove.

 cinque minuti dal termine,
in vantaggio e con una dop-
pia superiorità numerica
sembra ormai fatta, ma ac-

Battesimo d’Oro per
la nuova  PRO LOCO
La soddisfazione di Francesca
Dell’Osa: «Tutto ha funzionato bene»

Teatro “Arcobaleno” di
Motta Visconti infatti si è te-
nuta l'abituale manifestazione
canora non competitiva
“Giovannino d’Oro” riserva-
ta ai giovani delle scuole ele-
mentari e medie.
Per la prima volta completa-
mente organizzata dalla nuo-
va Pro Loco di Motta Viscon-

stata una serata dav-
vero speciale quella
del primo giugno
2004. Presso il Cine

ti, presieduta da Francesca Del-
l’Osa, la “gara musicale”, è sta-
ta condotta da Elisabetta Viviani
che si è esibita cantando il suo
“pezzo da novanta”, la sigla del-
la serie animata “Heidi” che ac-
compagna giovani e meno gio-
vani ormai da parecchi decenni.
Il teatro, gremito all'inverosimi-
le, ha tributato il doveroso
omaggio ai bambini che si sono
esibiti, diretti con efficace mae-
stria dalla professoressa Lidia
Vignoni, che in ambito musica-

le non ha certo bi-
sogno di presenta-
zioni.
«I bambini sono
stati meravigliosi»,
conferma il Presi-
dente Dell’Osa, «e

mi sento in dovere di ringra-
ziare la professoressa Vignoni
per il grande entusiasmo tra-
smesso ai bambini e ragazzi,
ai solisti, ai membri del coro».

I
San Giovanni Battista e al-
l’Oratorio San Luigi, nonché
a tutti i genitori dei bambini e
soprattutto ai volontari della
Pro Loco, i quali hanno dato
prova di coordinamento, affia-
tamento e senso di apparte-
nenza ad un gruppo motivato.

 ringraziamenti di France-
sca Dell’Osa vanno anche
all’Amministrazione co-
munale, alla Parrocchia
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«P
rima di presenta-
re ai cittadini di
Marcignago il no-
stro programma

IL SINDACO USCENTE ANGELO CREMASCHI SI RIPRESENTA AGLI ELETTORI CON UNA SQUADRA
AFFIATATA E PRONTA A CONTINUARE IL BUON LAVORO SVOLTO IN QUESTI CINQUE ANNI

PER CONTINUARE
ANCORA INSIEME

amministrativo per il futuro, vor-
rei ricapitolare i punti salienti del
lavoro fin qui  svolto, nel quale
abbiamo sempre privilegiato la
concretezza, con nella testa e
nel cuore la sola cosa che ci
interessa e ci interesserà: l'at-
tenzione per le persone e l'amo-
re per il nostro paese. I risultati
ottenuti sono sotto gli occhi di
tutti, ma vorrei fornire qualche
dato preciso sugli investimenti
e sulle opere realizzate dal giu-
gno 1999 al giugno 2004».

ANGELO CREMASCHI

LISTA MARCIGNAGO VIVALISTA MARCIGNAGO VIVA
ANGELO CREMASCHI SINDACOANGELO CREMASCHI SINDACO

spesa totale di euro 327.000,00:
l'asfaltatura di Via Umberto 1°  è sta-
ta realizzata a cura della Provincia
(quindi senza oneri per il Comune)
così come avverrà per la strada co-
munale per Mulino Vecchio.
Sono stati messi in sicurezza i tre
incroci d'ingresso al centro abitato;
l'investimento totale, che compren-
de anche l'illuminazione, è pari a
circa  euro 1.000.000,00 dei quali
solo il costo della progettazione di
circa euro 35.000,00 è a carico del
Comune, mentre il rimanente è ero-
gato dalla Regione.
Abbiamo progettato e realizzato il
Nuovo Edificio Polifunzionale ,
un'importante struttura a servizio
della cittadinanza. L'edificio, costru-
ito nell'area retrostante il Municipio,
è disposto su due piani: al piano
terreno vi sono quattro ambulatori
medici, con sala d'attesa e servizi;
al primo piano si trova la sala del
consiglio, la biblioteca e l'archivio.
Davanti all'edificio è stato realizza-
to il nuovo cortile con giardino ed è
stata riqualificata l'ala sud del Mu-
nicipio che si collega al nuovo fab-
bricato.

L'investimento finanziato con fondi
propri è stato di euro 682.024,00;
per gli arredi degli ambulatori e sala
di attesa la spesa è stata di euro
23.838,00. Un altro risultato di cui
siamo fieri è il nuovo Polo Produt-
tivo : a più di dieci anni dall'appro-
vazione del 1° PRG (1992) in cui si
prevedeva un'area destinata a
zona industriale, siamo riusciti a
concretizzare il progetto, lavoran-
do in sinergia con l'operatore pri-
vato e con la Provincia di Pavia, e
creando le condizioni logistiche e
di viabilità necessarie ai nuovi
insediamenti. Gli effetti positivi si
avvertono anche sul piano occupa-
zionale, perché già alcuni cittadini
di Marcignago hanno trovato impie-
go nelle aziende; inoltre l'interesse
degli operatori ad insediarsi in que-
st'area è tale da farci pensare ad
un'ulteriore espansione dell'area
stessa.

noi infatti abbiamo elaborato una
serie di proposte che rappresenta-
no la naturale continuazione del la-
voro fin qui svolto e nuovi impegni a
cui fare fronte, con la serietà e lo spi-
rito civico che ci ha sempre caratte-
rizzati.
Ci troviamo purtroppo a fare i conti
con alcuni errori delle precedenti am-
ministrazioni, in particolare mi riferi-
sco ad un'espansione edilizia
incontrollata, che finora abbiamo po-
tuto solo arginare; per il futuro  inve-
ce puntiamo ad un modello urba-
nistico equilibrato , a misura d'uo-
mo e ci impegneremo per favorire
interventi di recupero che incontrino
le esigenze dei cittadini e rispettino
la tipologia esistente, offrendo con-
temporaneamente spazi di pubblica
utilità; la nuova espansione edilizia
sarà moderata, basata sulla qualità
estetica e funzionale.
Stiamo già lavorando a un progetto
che vedrà coinvolti l'A.T.O. Provin-
ciale e l'ASM per la costruzione di

in funzione e in particolare stipule-
remo una convenzione con la Resi-
denza Socio Assistenziale per incre-
mentare l'assistenza domiciliare, il
trasporto per gli anziani e per disabili;
istituiremo un Centro Diurno Integra-
to per gli anziani e aumenteremo la
presenza nel nostro poliambulatorio
di medici specialisti. Sul versante
delle attività produttive  prevedia-
mo, come già accennato, di incre-
mentare la presenza di insediamenti,
purché siano salubri ed eco-compa-
tibili e possano offrire ulteriori oppor-
tunità di lavoro ai nostri cittadini.
Questi sono solo alcuni punti del no-
stro programma, che non trascure-
rà alcun aspetto della vita sociale,
economica e culturale del paese,
puntando a realizzare progetti nuo-
vi ma anche a mantenere e a con-
solidare l'esistente; nessun miraco-
lo o formula magica, ma rispetto per
i cittadini e la promessa di un impe-
gno serio, competente e costante».

infissi, si sono effettuati lavori di edi-
lizia ed acquistati giochi; è stata ri-
fatta la centrale termica della pale-
stra, il tetto degli spogliatoi, sistemati
infissi e porte. Molto si è fatto anche
per sistemare e potenziare la rete
idrica, la rete fognaria e il depu -
ratore , la gestione dei quali era sta-
ta affidata dal Comune all'ASM di
Pavia, una scelta che nel tempo si è
dimostrata vincente, fornendo ai cit-
tadini un servizio migliore a parità di
costi. Particolare attenzione è stata
dedicata anche al cimitero dove si
è provveduto ad un generale piano
di sistemazione e restauro, resti-
tuendo alla struttura il decoro e l'im-
magine estetica che merita, con un
impegno di spesa che ha superato i
euro 2.841.000,00.

Candidati al
Consiglio comunale:
Arisi Nevio,
Barbieri Daniele,
Bianchi Simone,
Brusa Andrea,
Chiappuzzi Sabrina,
Chiodini Luigi Mario,
Guaschi Paolo,
Martini Carmelo,
Rovida Paolo,
Spadini Raffaele,
Stracqualursi Giorgio,
Viola Paolo Carlo.

INVESTIMENTI ESEGUITI
ED OPERE REALIZZATE

«È
 stata eseguita la
riqualificazione e
l'asfalt atura di
numerose vie cit-
tadine  per una

N
per le scuole elementare e media,
la sistemazione degli infissi e l'ac-
quisto di arredi per le aule, per la
mensa e per la cucina. Alla scuola
materna si è intervenuti su porte e

egli edifici scolastici  nu-
merosi sono stati gli inter-
venti di manutenzione or-
dinaria e straordinaria,
con il rifacimento del tetto S

no sostenuti da finanziamenti irriso-
ri; in particolare mi riferisco al  tra-
sporto disabili e anziani verso strut-
ture ospedaliere e di cura, istituito
nel 2001 (per il quale nel 2003 ab-
biamo investito circa euro
16.000,00), l'assistenza anziani
(euro 5.707,00 nel 2003 contro i 154
euro del 1999!), per non dimentica-
re il contributo di sostegno affitti (isti-
tuito nel 2000; nel 2003 la spesa è
stata di circa euro 19.200,00), le
spese per la mensa scolastica (euro
26.937) e per i corsi di musica, di
inglese ecc. alle scuole.
Abbiamo ogni anno incrementato i
contributi agli enti e alle associazio-
ni presenti sul territorio, che per il
2004 si aggirano sui 14.000,00 euro,
ai quali abbiamo aggiunto euro
8.000,00 come contributo straordi-
nario alla realizzazione della
tensostruttura all'Oratorio, che ser-
virà alla Polisportiva e alla Parroc-
chia, ma anche per tutte le manife-
stazioni pubbliche del Comune».

iamo molto orgogliosi dei ri-
sultati raggiunti nei Servizi
Sociali , molti dei quali pri-
ma del nostro insediamen-
to non esistevano o veniva-

IL PROGRAMMA
PER I PROSSIMI CINQUE ANNI

«M
a ora parliamo del
futuro: il nostro
slogan elettorale
recita "Per conti-
nuare insieme"e

un collettore di raccolt a delle ac-
que di depurazione , che consenti-
rà di eliminare il depuratore ormai in-
sufficiente e che raccoglierà anche
gli scarichi della zona di Frazione Di-
visa e li conferirà verso una
depurazione centralizzata.
Prioritario sarà l'impegno per la pro-
gettazione e la costruzione del nuo-
vo Polo Scolastico , che sorgerà al
di fuori del centro storico, con aree
verdi e vie adeguate di accesso. Il
nuovo Polo, che rappresenterà uno
sforzo imponente per l'Amministra-
zione, ospiterà scuole medie, ele-
mentari e materna, dotate di servizi
e tecnologie moderne, oltre a una
struttura per lo sport e le attività fisi-
che.

V
olendo continuare la velo-
ce panoramica sul pro-
gramma, vorrei soffermar-
mi sull'impegno a poten-
ziare i servizi sociali già

2

1

3

IMMAGINE 1: L ’EDIFICIO POLIFUNZIONALE
L'edifici o è disposto su due piani: al piano terreno vi sono
quattro ambulatori medici, con sala d'attesa e servizi; al primo
piano si trova la sala del consiglio, la biblioteca e l'archivio

IMMAGINE 2/3:
IL POLO
PRODUTTIVO

Sono state create
le condizioni logisti -
che e di viabilità
necessarie ai nuovi
insediamenti  produtti-
vi del paese.

Vota “Marcignago V iva”
tracciando una croce sul
simbolo stampato sulla
scheda elettorale; è
possibile indicare anche
la preferenza, scrivendo
il cognome di uno dei
candidati nello spazio
libero.
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0382 930 362

0382 930 436

0382 930 362

0382 930 747

0382 928 018

0382 928 032

Municipio
Polizia Municipale
Biblioteca Comunale
Piscina Comunale
Poste Italiane
Parrocchia S.Antonio

Parrocchia Zelata
Scuola Materna
Scuola Elementare
Scuola Media
Farmacia D.ssa Merisio
Farmacia Dr. Pizzocaro

Vigili del Fuoco
Ufficio Acquedotto
ASM Pavia
Gas Metano Pavese
D.ssa Monica Scaiola
medico veterinario

0382 928 170

0382 928 173

0382 928 095

0382 928 095

0382 928 688

0382 928 021

115

0382 928 324

0382 434 611

0382 928 594

0382 930 773

BEREGUARDO A POCHI GIORNI DAL VOTO, COMPLETIAMO IL QUADRO DELLE COALIZIONI IN COMPETIZIONE

M

SI SCEGLIE  la Giunta di domani
Dopo aver intervistato i candidati Battagin e Tirali, adesso è
la volta dell’ex sindaco Maurizio Tornielli e di Adele Patrini

sempre più concitati; si susse-
guono le presentazioni delle li-
ste, gli incontri, i volantinaggi...
Sono quattro le liste in corsa:

ancano pochi giorni
alle elezioni ammini-
strative e la campagna
elettorale assume toni

Comune di Bereguardo - Indirizzo di Posta Elettronica: comune_di_bereguardo@libero.it

Via Garibaldi, 18
CASORATE PRIMO (PV)

Tel. 02 9056039

Piazza S. Cornelio, 2
TRIVOLZIO (PV)
Tel. 0382 930670

VERSO LE
ELEZIONI

2004
LISTA “UN FUTURO PER BEREGUARDO” CON ADELE PATRINI

L’esperienza come dipendente comunale si pone alla
base della sua solida preparazione amministrativa

Un sindaco resta tra la  GENTE

primo cittadino: «Sono stata
anche la prima donna a sede-
re in consiglio comunale, ne-
gli anni '75-'80» ricorda
«quindi mi sento un po’ una
pioniera; quando mi è stato
proposto di candidarmi, ho
preso tempo per riflettere,
perché è un compito impor-
tante che va svolto con im-
pegno, e alla fine ho ritenuto
che la mia esperienza di di-
pendente comunale mi avreb-
be permesso di conoscere
meglio di altri la realtà del pa-
ese. In questi anni ho ascol-
tato e aiutato le tante perso-
ne che venivano negli uffici
comunali, impegnandomi
sempre al massimo per tro-
vare le giuste soluzioni ai loro
problemi. Ora sono pronta ad
impegnarmi per tutti i citta-
dini e infatti nel mio program-
ma ho rivolto grande atten-
zione alla persona e alle sue
esigenze».
Il pr ogramma mette in luce
i tanti pr oblemi da risolve-
re e i tanti interventi più o
meno urgenti di cui neces-
sita il paese. Se verrà elet-
ta, quale sarà il suo primo
intervento?
«Sicuramente una revisione
di tutti i servizi sociali attua-
li, per valutarne l'efficienza o
le carenze, al fine di interve-
nire con dei correttivi, intro-
ducendo al tempo stesso i
nuovi servizi contenuti nel
programma; il sociale tocca
tutti i punti della vita del pae-
se, perché un paese è fatto
prima di tutto da persone.
La mia attenzione al sociale,
ai problemi delle famiglie,
degli scolari, delle mamme la-
voratrici, di chi ospita in casa

A
dele Maria Patrini è la
prima donna a
Bereguardo a candi-
darsi per la carica di

«L'idea è di muoversi in sinergia
con le associazioni di
volontariato già attive sul terri-
torio, fornendo loro sostegno,

spazi e strutture; se si
recupera il rapporto con le
persone, si trovano possibili-
tà di collaborazione: ad esem-
pio il sito internet di informa-
zione comunale potrebbe es-
sere curato da uno studente
universitario come tesi di lau-
rea, a costo zero per il comu-
ne. E' la politica dei piccoli
passi, perché le risorse comu-
nali sono quelle che sono e
non si può pensare a progetti
faraonici, ma muoversi con
senso pratico, sperimentando
"sul campo" la validità di cer-
te scelte e migliorandole via
via. L'importante è comincia-
re».
Concretezza e senso della
misura, quindi.
«Che derivano dall'aver lavo-
rato per tanti anni all'interno
della macchina comunale (dal
1980 fino all'11 maggio scor-
so, quando è entrata in aspet-
tativa, n.d.r.), dal conoscere
il "dietro le quinte" e sapere
come muoversi con le risor-
se a disposizione, senza rima-
nere soffocati dalla burocra-
zia. Sarà necessario anche
riorganizzare gli uffici comu-
nali, per far lavorare nelle
migliori condizioni possibile
i vari settori».
Il governo centrale conti-
nua a "tagliar e" i trasferi-
menti ai comuni. L'Unione
dei Comuni era nata pro-
prio per recuperare risorse
per i nuovi servizi. Qual è
la sua opinione?
«E' una scelta valida, che ha
dato i suoi frutti; noi la man-
terremo, anche se necessita di
una riorganizzazione che ga-
rantisca ad ogni Comune la
sovranità sul proprio territo-
rio».

ELISABETTA PELUCCHI

P

un anziano non autosufficiente,
proviene non solo dalla mia per-
sonale esperienza privata ma an-
che lavorativa. E nel nostro
gruppo ci sono valide figure di
riferimento, un assistente socia-
le, un medico geriatra e perso-
ne da anni attive nel volontariato
sociale».

er realizzare servizi so-
ciali occorrono risorse;
come pensate di
reperirle?

Lista N. 1 "Un futur o per
Bereguardo" Candidato Sinda-
co Adele Maria Patrini; Lista N.
2 "Per  il nostro paese-Bere-
guardo"  Candidato Sindaco
Maurizio Tornielli; Lista N. 3
"Il Castello"  Candidato Sinda-
co Roberto Battagin; Lista N. 4

"Ber eguardo insieme" candi-
dato sindaco Alberto Tirali.
Nello scorso numero di mag-
gio avevamo intervistato i can-
didati Roberto Battagin e Al-
berto Tirali; ora è la volta di
Adele Patrini e Maurizio
Tornielli.

«P

LISTA “PER IL NOSTRO PAESE - BEREGUARDO” DI TORNIELLI

iù che parlare dei
programmi, che la
gente ormai cono-
sce perché ha let-

to il nostro opuscolo e ha se-
guito le nostre presentazioni,
vorrei spiegare i motivi che mi
hanno spinto a ricandidarmi»
esordisce l'ex sindaco Maurizio
Tornielli che, come ricorderete,
nel giugno dello scorso anno era
stato sfiduciato, con il conse-
guente commissariamento del
comune; «I motivi sono questi:
in primo luogo penso di avere
lavorato bene e vorrei comple-
tare i tanti lavori rimasti in so-
speso; in secondo luogo perché
i cittadini sono gli unici giudici
dell'operato dell'Amministrazio-
ne e il commissariamento ha tol-
to loro questo diritto; io inten-
do restituire loro il diritto di giu-
dicare il mio operato».
Ricordo che appena accadu-
to il fatto Lei disse che non si
sarebbe più ricandidato.
«E' vero, ma mi hanno fatto cam-
biare idea le 750 firme di soste-
gno di cittadini di Bereguardo;
voleva dire che in tanti giudica-
vano positivo il mio operato. Da
allora poi non ho fatto che invi-
tare ad un confronto chi mi ha
sfiduciato, ma nessuno ha accet-
tato. Che cosa può significare?
Che i motivi erano futili».
Nel programma, a proposito
della sicurezza, si parla di te-
lecamere per videosorve-
glianza; ma non erano già sta-
te installate?
«A Bereguardo ci sono quattro
telecamere, due alle scuole (in
funzione) e due in piazza, che

non sono mai state collegate
perché dopo la mia uscita di sce-
na i lavori si sono fermati, così
come è accaduto in tanti altri
cantieri, alla scuola materna e al
cimitero. Qualcuno, a proposi-
to di telecamere, sostiene che
Trovo ne ha più di Bereguardo:
non è vero, Trovo ne ha instal-
late tre, una in comune, una in
piazza e una al cimitero, perché
questi erano i punti maggior-

mente a rischio. Chi ha invoca-
to la legge sulla privacy  riguar-
do ai filmati registrati dalle
videocamere sappia che la visio-
ne degli stessi spetta alle Forze
dell'Ordine e, come indicato dal-
la Prefettura, ad un solo respon-
sabile, che è il Presidente del-
l'Unione dei Comuni. Possono
sembrare precisazioni inutili, ma
è su certe imprecisioni gonfiate
ad arte che alcuni costruiscono
polemiche infinite».
Lei ha citato l'Unione dei Co-
muni, un altro argomento che
ha sollevato critiche da più
parti.
«Io ho fortemente voluto l'Unio-
ne e i risultati mi hanno dato
ragione; l'esperienza è stata po-
sitiva, visto che ha permesso di
introitare contributi Regionali e
Statali per servizi svolti e da
svolgere pari a 450.000,00 euro,
oltre ai normali trasferimenti che
arrivano ai comuni da Stato e
Regione. Quindi proseguiremo
su questa strada, perché permet-
terà di migliorare ulteriormente
i servizi, e se sarà conveniente,
proporremo l'ingresso anche di
nuovi comuni».                  [ep]

«Ecco perché mi  RICANDIDO»

IL CANTIERE SENZA FINE: IL CIMITERO

E intanto si sgonfiano le polemiche degli ultimi tempi

«Sarà necessario
anche riorganiz-

zare gli uffici
comunali, per far
lavorare tutti al

meglio»

Proprio all'indomani di
questa intervista, è stato
distribuito un volantino
intitolato "Perché non
siamo in lista con
Maurizio T ornielli"
firmato dai componenti
de "L'ex Gruppo di
Maggioranza", nel quale
vengono spiegati i
motivi che li hanno
portati a sfiduciare
l'allora sindaco. Non
abbiamo avuto modo di
parlare direttamente con
i firmatari, né di porre
loro alcune doverose
domande, la prima fra
tutte perché, avendo
avuto un anno di tempo
per farlo, hanno deciso
di parlare proprio dieci
giorni prima delle
elezioni. Non essendo
nel nostro stile riempire
le pagine senza applica-
re un minimo di senso
critico, ci riserviamo, se
sarà il caso, di
riparlarne in un altro
momento.

VIA ALDO MORO, 9 - 27021
BEREGUARDO (PV)

Via Sant agostino, 58 - CASORA TE PRIMO (PV)
Tel. 02 9056343 - E-mail:  robysportbocce@libero.it
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SPORT E TEMPO LIBERO
SCARPE E ABBIGLIAMENTO SPORTIVO
BOCCE
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Nuove collezioni
Primavera-Estate
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02 905 09 06

02 905 09 06

02 900 98 165

02 905 09 03

02 905 09 08

02 900 98 177

Municipio
Polizia Municipale
Biblioteca Comunale
Poste Italiane
Parrocchia S. Michele
Suore Orsoline

Scuola Materna
Scuola Elementare
Scuola Media
Farmacia D.ssa Vitali
Ambulatorio
Ospedale Carlo Mira

Vigili del Fuoco
AMAGA
Elettricità
Piscina Motta Visconti
Redazione
“Punto di Vista”

02 905 09 66

02 905 01 10

02 905 02 65

02 905 09 17

02 905 09 52

02 900 401

02 94 66 666

02 94 96 06 63

02 94 967 218

02 90 007 505

0382 930 524

Comune di Besate - Indirizzo di Posta Elettronica: segreteria@comune.besate.mi.it
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Donna - Uomo - Intimo

Via 4 Novembre, 8
20080 Besate (MI)
Tel. 02 90 50 297

Abbigliamento
Donna - Uomo - Intimo

Via 4 Novembre, 8
20080 Besate (MI)
Tel. 02 90 50 297

BESATE IL SALUTO DEL SINDACO DARIO CODEGONI AL TERMINE DEL SUO MANDATO AMMINISTRATIVO

ari Concittadini,
giunto al termine del
mandato amministrati-
vo e ormai in campagna

CARI CONCITTADINI,  un ringraziamento
Codegoni: «Un onore per me essere
stato il vostro Sindaco per cinque anni»

C

di DARIO CODEGONI
Sindaco di Besate

1800 abitanti, è all'avanguardia
nelle opere pubbliche e nel man-
tenimento di servizi pubblici; è
tra i primi nell' erogare servizi
sociali (scolastici, di pasto
domiciliare, di sostegno agli an-
ziani, di aiuto ai diversamente
abili).
Miei cari Concittadini, manca-
no altre cose, ne mancano tan-
te. Sentiamo il bisogno di avere
maggiori attrezzature sportive;
di abbellire il paese; di svilup-
pare un centro civico utile per
l'aggregazione dei cittadini; di
sviluppare la socialità con pro-
getti a lunga scadenza, duraturi
e sempre integrati nel tessuto del

elettorale per l'elezione del Sin-
daco e del Consiglio Comuna-
le, desidero inviare a ciascuno
il mio saluto che è prima di tut-
to un ringraziamento e poi un
augurio.
E' un saluto di ringraziamento
perché essere stato il vostro Sin-
daco per 5 anni ha rappresenta-
to per me, quotidianamente, un

«Grazie a tutti coloro che
plaudendo e/o criticando mi hanno

permesso di agire al meglio»

onore, nonché
uno stimolo per
ben operare.
Tanti Concitta-
dini hanno sapu-
to collaborare
per il governo
del paese: non
solo coloro che hanno ricoper-
to cariche amministrative, ma
tutti coloro che hanno manife-
stato comprensione (cercando
di capire le azioni compiute),
che hanno espresso con chiarez-
za le critiche (consentendomi di
migliorare le decisioni), che han-
no dichiarato il consenso (do-
nandomi maggior carica per
l'azione): a ciascuno, il mio gra-
zie!
Non so quale sarà il grado di
soddisfazione che esprimerete
nella prossima tornata elettora-
le, ma so l'impegno profuso da
me, unitamente ai Consiglieri
Comunali, agli Assessori e a tut-
to il personale del Comune, per
rendere al meglio un servizio a
Besate.

comprensione...), possono esse-
re qualificati come 5 anni di in-
tensi lavori pubblici:
- demolizione dei fatiscenti vec-
chi ossari e costruzione di quel-
li nuovi al Cimitero; imbianca-
tura esterna e risanarnento del-
la recinzione cimiteriale;
- rifacimento della rete idrica;
- costruzione del refettorio per
il polo scolastico comprensivo;
- realizzazione della nuova bi-
blioteca civica con l'
adeguamento alle norme di si-
curezza e l'abbattimento delle
barriere architettoniche;
- abbattimento di barriere
architettoniche per il centro
diurno anziani;
- allestimento di un locale per i
giovani nel palazzo comunale;
- costruzione della nuova scuo-
la materna (cantiere in corso);
- ampliamento della scuola me-

strade (cantiere in
corso);
- istallazione di
una casetta di le-
gno per relax allo
Zerbo;
- opere di difesa
spondale al Ticino

dia (cantiere in corso);
- rifacimento totale della fogna-
tura in via Bertoglio Pisani;
- rifacimento della Piazza del
Popolo e manutenzione costante
degli edifici (scuole, municipio,
pesa pubblica,cimitero);
- realizzazione di spazi sportivi:
campetto da calcio esterno e
campo per beach volley al Cen-
tro Sportivo, realizzazione del
marciapiede al centro sportivo
di raccordo al campo coperto,
acquisto di una piccola piscina
esterna per il centro estivo al-
l'Oratorio;
- adeguamenti migliorativi al
depuratore; - asfaltatura delle

Da 28 anni al Servizio Citroën

ASSOCIATO AL CENTRO DI REVISIONI DELLA PROVINCIA DI PAVIA

AUTORIPARAZIONI

TEDESCO

CITROËN Vendit a e Autofficina Autorizzat a
Via A. Vai, 2 - 27022 CASORATE PRIMO (PV)
Telefono 02 900 97 453

Qualificazione e Qualità
nell'Autoriparazione

- Installazione e ricarica climatizzatori
- Controllo emissioni gas di scarico
- Installazione ganci di traino con collaudo
- Gommista
- Elettrauto - Diagnostica
- Sostituzione cristalli
  e riparazione parabrezza

N
sonale di amministrazione: ho
voluto fare il Sindaco per valo-
rizzare la nostra cultura besatese
(attraverso le pubblicazioni, i
riconoscimenti a persone e a
gruppi); per valorizzare la no-
stra storia (dando solennità alle
cerimonie pubbliche: il 25 Apri-
le, il 2 Giugno, la festa di San-
t'Innocente, il IV Novembre),
per far capire ai paesi limitrofi
che Besate, pur contando solo

on ho fatto il Sindaco
per far trionfare un par-
tito politico o un'ideo-
logia, o una linea per-

paese.
Sentiamo il bisogno di avere
strade tranquille e frequentato-
ri onesti nel paese, desideriamo
cioè maggior sicurezza.
Compito di chi sarà investito
con le nuove elezioni, non di-
sattendere tutte queste esigen-
ze.

I
 miei 5 anni di amministra-
zione (lo avete sperimenta-
to anche con mesi di disa-
gio, di cui domando scusa e

(con contributo richiesto nel
2001 alla Regione e ottenuto nel
2003: tali soldi non dovranno
essere restituiti!).
Quante Amministrazioni in soli
5 anni hanno dato il via a così
tanti cantieri molti dei quali già
chiusi? Ciò è fonte di soddisfa-
zione e lo è anche ricordare che
la Regione Lombardia ci ha ero-
gato gratuitamente ben
535.245,00 euro esprimendo
con ciò fiducia e adesione ai
progetti realizzati e che si stan-
no realizzando.
Ciò non può non essere anche
fonte di orgoglio collettivo.

lare il saluto va alle Associazio-
ni di volontariato che nella loro
autonoma attività hanno co-
munque sempre potuto contare
sull'ascolto e l'aiuto dell' Ammi-
nistrazione Comunale.
Tuttavia, la mia Amministrazio-
ne non si è qualificata solo per i
lavori pubblici evidenti, ma an-
che e talvolta soprattutto per
l'attenzione al sociale e alla so-
lidarietà:
- non sono state aumentate le
tariffe per i servizi comunali
agendo sulla
razionalizzazione delle spese

V
oglio concludere que-
sta mia lettera di salu-
to ringraziando tutti e
ciascuno, e in partico-

- sono state attivate varie "bor-
se lavoro" per aiutare situazio-
ni di persone in difficoltà eco-
nomiche o diversamente abili
- si è avviata la realizzazione di
una piccola "Casa famiglia" in
un appartamento del Comune,
per sostenere i diversamente
abili;
- si è promossa la Festa delle
Associazioni per sottolineare
pubblicamente la preziosità del
volontariato;
- si sono attivate molteplici for-
me di collaborazione con l'Ope-
ra Pia Bertoglio Pisani per otte-
nere aiuti economici.
Tralascio molto altro per rispet-
to e soprattutto perché non si
pensi che le opere svolte siano
state fatte per avere un torna-
conto. E' comunque necessario
anche sollecitare la memoria a
ricordare, perché è abitudine
comune... scordare.
Ringrazio tutti coloro che mi

hanno consigliato con moniti,
osservazioni, proposte: ho sem-
pre ritenuto importante ascolta-
re per poter intervenire e talvol-
ta risolvere.
Come ho già detto è però im-
portante dialogare, perché il
Sindaco non può essere lascia-
to solo con l'apparato ammini-
strativo.

Ringrazio infine mia moglie e mio
figlio che hanno accettato le mie
assenze e con la pazienza hanno
quindi sostenuto il mio impegno
amministrativo. L'augurio che ri-
volgo a me stesso e a ciascuno di
voi è quello di saper mantenere
nel cuore e realizzare nelle opere,
l'orgoglio di essere comunità at-
tiva, volonterosa e amante della
pace.  Arrivederci!

G
razie dunque a tutti co-
loro che plaudendo e/o
criticando mi hanno per-
messo di agire al meglio.

Dario Codegoni.

Sabato 29 maggio alle
ore 11 presso la Bibliote-
ca Civica Comunale in
via dei Mulini a Besate è
avvenuta l’inaugurazione
del servizio di prestito di
materiale audiovisivo
proposto dall’Associa-
zione Culturale “Fondo
Cinema” ONLUS. Per
motivi di spazio, in
questo numero di “Punto
di Vista” non abbiamo
potuto riportare la
consueta finestra
informativa dell’Associa-
zione. Appuntamento
quindi al prossimo
numero di “Punto di
Vista”.

PROGETTO
FONDO CINEMA

Sfilata di Moda
e Serata Danzante

Cara Amica,
ti invito alla Sfilata di Moda
e alla Serata Danzante che si
svolgeranno il giorno 4 luglio
2004, alle ore 22.00 presso la
piazza centrale di Trivolzio.
Queste inziative sono sponsoriz-
zate dal negozio di abbigliamento
“Follie di Moda”  e dal
Comune di Trivolzio.

Non mancare, ti aspetto...!

                  “Follie di Moda”
                       Francesca

PER INFORMAZIONI E PRENOTAZIONI:
338 1058189 - 0382 560159



24 GIUGNO 2004

IL SOTTOVUOTO PER LA FAMIGLIA

FamilyFamily JuniorJunior

IL SOTTOVUOTO CON
COPERCHI E CONTENITORI

SpremipomodoroSpremipomodoro
MANUALE

InsaccatriceInsaccatrice

SpremipomodoroSpremipomodoro

SPREMIPOMODORO
TRITACARNE
GRATTUGIA

TUTTO

IN UNO!

NOVITÀ

ASSOLUTA!

ALOISI
SAS

Via Rubens, 19 - 20148 MILANO   Cell. 388 74 68 029
Via Santagostino, 32 - 27022 CASORATE PRIMO (PV)   Tel 02 900 59 084  -  Cell. 337 36 76 29


